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ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL 
DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA, CELEBRADA EL DÍA 08 DE MARZO DEL 2024 

 
EN LA CIUDAD DE CUERNAVACA, MORELOS, SIENDO LAS 12 HORAS CON 45 
MINUTOS DEL DÍA 08 DE MARZO DEL AÑO DOS MIL VEINTICUATRO, 
SESIONARON POR VIDEOCONFERENCIA A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA 
ZOOM, LOS CIUDADANOS: LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ; LOS CONSEJEROS ESTATALES ELECTORALES: MTRA. ISABEL 
GUADARRAMA BUSTAMANTE, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, MTRO. JOSÉ 
ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS, 
MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS; EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ; 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, C. JOSÉ RUBÉN PERALTA 
GÓMEZ; REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, C. 
DANIEL ACOSTA GERVACIO; REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, C. GONZALO GUTIÉRREZ MEDINA; 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, C. LAURA ELVIRA JIMÉNEZ 
SÁNCHEZ; REPRESENTANTE DE MOVIMIENTO CIUDADANO, C. EDGAR ALVEAR 
SÁNCHEZ; REPRESENTANTE DE MORENA, C. REYNA MAYRETH ARENAS 
RANGEL; REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA MORELOS, C. 
OSCAR JIRAM VÁZQUEZ ESQUIVEL; REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
ENCUENTRO SOLIDARIO MORELOS, C. ELIZABETH CARRISOZA DÍAZ; 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL, C. 
SANTIAGO ANDRÉS PADRIZA GOROZTIETA; REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
MORELOS PROGRESA, C. ELENA ÁVILA ANZURES; REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO REDES SOCIALES PROGRESISTAS MORELOS, C. DIEGO VILLAGÓMEZ 
VÁZQUEZ; REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN “DIGNIDAD Y SEGURIDAD POR 
MORELOS VAMOS TODOS”, C. ALFREDO OSORIO BARRIOS; REPRESENTANTE 
DE LA COALICIÓN “SIGAMOS HACIENDO HISTORIA EN MORELOS” C. GILBERTO 
GONZÁLEZ PACHECO.----------------------------------------------------------------------------------  
LA CONSEJE RA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUY BUENAS TARDES CONSEJERAS, CONSEJEROS, 
REPRESENTANTES DE LOS PARDOS POLÍTICOS Y LAS COALICIONES, 
SECRETARIO EJECUTIVO. SIENDO LAS 12 HORAS CON 49 MINUTOS DE UN DÍA 
TAN IMPORTANTE A NIVEL INTERNACIONAL, COMO ES EL DE… ES HOY 8 DE 
MARZO DEL AÑO 2024, VAMOS A DAR INICIO A LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 
CONSEJO, PARA LO CUAL LE PEDIRÍA AL SECRETARIO EJECUTIVO, VERIFIQUE 
LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM PARA SESIONAR”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, 
M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “CON 
TODO GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. BUENAS TARDES A TODAS Y A TODOS. 
PARA EFECTO DE SU INSTRUCCIÓN Y PODER INICIAR CON ESTA SESIÓN, SE 
REALIZARÁ UN PASE LISTA CORRESPONDIENTE”. UNA VEZ HECHO EL PASE DE 
LISTA, EL SECRETARIO EJECUTIVO COMENTA: “EN TAL VIRTUD, ME PERMITO 
INFORMAR A ESTE ÓRGANO COLEGIADO, QUE A PRIMERA CONVOCATORIA SE 
ENCENTRA LA ASISTENCIA DE 20 INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL, POR LO QUE CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL 
ARTÍCULO 76 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 
ELECTORALES PARA EL ESTADO DE MORELOS, LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA PODER DAR… INICIAR CON LA 
PRESENTE SESIÓN. SERÍA CUANTO. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
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SECRETARIO. Y EN VIRTUD DE QUE EXISTE QUÓRUM PARA SESIONAR, SE 
DECLARA LEGALMENTE INSTALADA LA PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA. 
POR FAVOR SECRETARIO, PASEMOS A LA LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA 
PROPUESTO, SI ES TAN AMABLE”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. 
MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO 
CONSEJERA PRESIDENTA. SE DARÁ CUENTA DEL ORDEN QUE SE PROPONE 
PARA SESIÓN, QUE CONSISTE EN LO SIGUIENTE: 1.- LECTURA, ANÁLISIS Y EN 
SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 2.- LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU 
CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y 
FINANCIAMIENTO, POR EL CUAL SE PRESENTA LA ADECUACIÓN 
PRESUPUESTAL CON APLICACIÓN AL MES DE MARZO DEL AÑO DOS MIL 
VEINTICUATRO, PARA GASTOS OPERATIVOS DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL 
LOCAL. 3.- LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA 
PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO, MEDIANTE EL CUAL SE 
APRUEBA LA DISTRIBUCIÓN DE LA AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL OTORGADA 
MEDIANTE OFICIO SH/0396-GH/2024; DESTINADOS A CUBRIR GASTOS 
OPERATIVOS DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL LOCAL. 4.- LECTURA, ANÁLISIS Y 
EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, POR MEDIO DEL CUAL SE DA CUENTA DE LAS 
RENUNCIAS DE LOS CIUDADANOS Y CIUDADANAS: HÉCTOR MANUEL FLORES 
BALDERAS, COMO CONSEJERO DEL CONSEJO MUNICIPAL DE XOCHITEPEC, 
MORELOS; ÁNGELA MORALES GONZÁLEZ, LEONEL MAGDALENO RODRÍGUEZ 
LEÓN (SIC), ERNESTO RAÚL GUTIÉRREZ PÉREZ, FRANCISCO JAVIER 
RODRÍGUEZ GARCÍA, CONSEJEROS Y CONSEJERA DEL CONSEJO MUNICIPAL 
DE TEPALCINGO, MORELOS; MIGUEL ÁNGEL MÉRIDA ANZUREZ, REYNA 
XÓCHITL ROJAS CONDE, ARMANDO BRIAN MENDOZA FLORES, CONSEJEROS Y 
CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE COATLÁN DEL RIO; 
MARÍA DEL CARMEN MECINO GÓMEZ, MARÍA MAGDALENA FUENTES ROMERO 
Y TERESA FIGUEROA IBÁÑEZ, COMO CONSEJERA PRESIDENTA, SECRETARIA Y 
CONSEJERA SUPLENTE, RESPECTIVAMENTE, DEL CONSEJO MUNICIPAL DE 
TETECALA Y LAS PROPUESTAS DE SUPLENCIA DE CADA UNO DE ELLOS. 5.- 
LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO 
QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL 
DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE 
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE LO 
RELATIVO AL CUMPLIMIENTO DEL PARTIDO POLÍTICO LOCAL DENOMINADO 
MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL, DEL REQUERIMIENTO EFECTUADO 
MEDIANTE EL ACUERDO IMPEPAC/CEE/045/2024. 6.- LECTURA, ANÁLISIS Y 
PRESENTACIÓN DEL INFORME QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DEL COMITÉ PARA 
EL CONTROL DE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y 
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SERVICIOS; ASÍ COMO DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE 
ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO, SOBRE LA SUBASTA PÚBLICA 
IMPEPAC/SP/001/2024. 7.- LECTURA, ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DEL INFORME 
QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL 
DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, QUE EMANA DEL COMITÉ PARA EL CONTROL DE ADQUISICIONES, 
ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS; ASÍ COMO DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO, SOBRE EL 
DISEÑO, DESARROLLO, IMPLEMENTACIÓN Y OPERACIÓN DEL SISTEMA DE 
INFORMACIÓN PARA RECIBIR LOS RESULTADOS PRELIMINARES (PREP) DE LA 
ELECCIÓN DE GUBERNATURA, DIPUTACIONES AL CONGRESO DEL ESTADO Y 
MIEMBROS DE LOS AYUNTAMIENTOS DE LA ENTIDAD, QUE TENDRÁ 
VERIFICATIVO EL DÍA 02 DE JUNIO DEL 2024. 8.- LECTURA, ANÁLISIS Y 
PRESENTACIÓN DEL PLAN DE TRABAJO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA TEMPORAL PARA EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES 
DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, PARA LA 
IMPLEMENTACIÓN DEL PREP, INFORMÁTICA ELECTORAL-IMPEPAC. 9.- 
LECTURA, ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DEL INFORME QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA TEMPORAL PARA EL DESARROLLO DE 
LAS ACTIVIDADES DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 
PRELIMINARES, PARA EL AJUSTE DE FECHAS EN EL ANEXO TÉCNICO PARA LA 
IMPLEMENTACIÓN DEL PREP, PRESENTADO EN SESIÓN DEL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL IMPEPAC DE FECHA 26 DE ENERO DEL 2024. 10.- 
LECTURA, ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DEL PROTOTIPO NAVEGABLE QUE 
PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA TEMPORAL PARA EL 
DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL PROGRAMA DE RESULTADOS 
ELECTORALES PRELIMINARES, PROPORCIONADO POR EL TERCERO QUE 
COADYUVARA CON LA IMPLEMENTACIÓN Y OPERACIÓN DEL PREP. 11.- 
CLAUSURA DE LA SESIÓN. ÉSTE ES EL ORDEN DEL DÍA QUE SE PROPONE, 
CONSEJERA PRESIDENTA DE ESTE CONSEJO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO AL 
ORDEN DEL DÍA PROPUESTO, PUEDE HACERLO EN ESTE MOMENTO. ADELANTE 
SECRETARIO POR FAVOR”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR 
GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA QUE EN ESTE PUNTO SE INSCRIBE EL DE LA VOZ Y SI ME PERMITE 
EN USO DE LA VOZ, SOLICITAR RESPETUOSAMENTE A ESTE CONSEJO, SE 
PUEDAN INCLUIR LOS SIGUIENTES TRES PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA 
CONFORME A LO SIGUIENTE: COMO NÚMERO SEIS SERÍA LA “LECTURA, 
ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE 
PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE 
ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO, Y DEL COMITÉ PARA EL CONTROL DE 
ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS, 
MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBAN LAS BASES Y LA CONVOCATORIA PARA LA 
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LICITACIÓN PÚBLICA IMPEPAC/LP/002/2024”. COMO PUNTO SIETE SERÍA LA 
“LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO 

QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL 
DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, MEDIANTE EL CUAL SE DA RESPUESTA A LOS ESCRITOS 
SIGNADOS POR EL CIUDADANO JUAN VILLEGAS MEJÍA, REMITIDOS A ESTE 
ÓRGANO COMICIAL, MEDIANTE EL OFICIO INE/DEPPP/DE/DPPF/0225/2024, 
SIGNADO POR LA ENCARGADA DE DESPACHO DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
PRERROGATIVAS Y PARTIDOS POLÍTICOS”. NÚMERO OCHO SERÍA LA 
“LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO 

QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL 
DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, MEDIANTE EL CUAL SE DA RESPUESTA AL ESCRITO SIGNADO POR 
EL CIUDADANO MARGARITO CAMACHO DOMÍNGUEZ”. Y EN CONSECUENCIA SE 
RECORRERÍAN LOS SIGUIENTES PUNTOS DEL NÚMERO 9, COMO EL INFORME 
QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA, RELATIVO A LA SUBASTA PÚBLICA 
Y SUBSECUENTEMENTE EL NÚMERO DIEZ, ONCE, DOCE Y TRECE Y EL NÚMERO 
CATORCE SERÍA LA CLAUSURA DE LA SESIÓN, RESPECTIVAMENTE. SERÍA 
CUANTO CONSEJERA PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. NO SÉ SI ALGUIEN MÁS TUVIERA ALGÚN COMENTARIO AL 
RESPECTO”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI 
PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE 
EN ESTE PUNTO NO HAY MÁS INTENCIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “BIEN, DE NO HABER MÁS 
COMENTARIOS, CONSEJERAS Y CONSEJEROS, PONGO A SU CONSIDERACIÓN 
EL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO, INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES 
REALIZADAS POR PARTE DEL SECRETARIO EJECUTIVO, MISMAS QUE HAGO 
PROPIAS. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO”. EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO 
DE LA PALABRA: “EN TAL VIRTUD, LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE 
EN RELACIÓN EL ORDEN DEL DÍA PARA LA PRESENTE SESIÓN, ES APROBADO 
POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 13 HORAS CON 2 MINUTOS DE ESTE DÍA 8 DE 
MARZO DE 2024, JUNTO CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR EL DE 
LA VOZ, MISMAS QUE HACE PROPIAS LA CONSEJERA PRESIDENTA DE ESTE 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL. SERÍA CUANTO”.------------------------------------------ 

ORDEN DEL DÍA 

1. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.-- 

2. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y 
FINANCIAMIENTO, POR EL CUAL SE PRESENTA LA ADECUACIÓN 
PRESUPUESTAL CON APLICACIÓN AL MES DE MARZO DEL AÑO DOS MIL 
VEINTICUATRO, PARA GASTOS OPERATIVOS DE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL LOCAL.---------------------------------------------------------------------------- 

3. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y 
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FINANCIAMIENTO, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA LA DISTRIBUCIÓN 
DE LA AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL OTORGADA MEDIANTE OFICIO 
SH/0396-GH/2024; DESTINADOS A CUBRIR GASTOS OPERATIVOS DE 
ESTE ÓRGANO ELECTORAL LOCAL. ---------------------------------------------------- 

4. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, POR MEDIO DEL CUAL SE DA CUENTA DE LAS RENUNCIAS 
DE LOS CIUDADANOS Y CIUDADANAS: HÉCTOR MANUEL FLORES 
BALDERAS COMO CONSEJERO DEL CONSEJO MUNICIPAL DE 
XOCHITEPEC, MORELOS; ÁNGELA MORALES GONZÁLEZ, LEONEL 
MAGDALENO RODRÍGUEZ LEÓN (SIC), ERNESTO RAÚL GUTIÉRREZ 
PÉREZ, FRANCISCO JAVIER RODRÍGUEZ GARCÍA, CONSEJEROS Y 
CONSEJERA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE TEPALCINGO, MORELOS; 
MIGUEL ÁNGEL MÉRIDA ANZÚREZ, REYNA XÓCHITL ROJAS CONDE, 
ARMANDO BRIAN MENDOZA FLORES, CONSEJEROS Y CONSEJERA 
PRESIDENTA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE COATLÁN DEL RIO; MARÍA 
DEL CARMEN MECINO GÓMEZ, MARÍA MAGDALENA FUENTES ROMERO 
Y TERESA FIGUEROA IBÁÑEZ, COMO CONSEJERA PRESIDENTA, 
SECRETARÍA Y CONSEJERA SUPLENTE, RESPECTIVAMENTE, DEL 
CONSEJO MUNICIPAL DE TETECALA Y LAS PROPUESTAS DE SUPLENCIA 
DE CADA UNO DE ELLOS. ------------------------------------------------------------------- 

5. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE LO RELATIVO AL 
CUMPLIMIENTO DEL PARTIDO POLÍTICO LOCAL DENOMINADO 
MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL, DEL REQUERIMIENTO EFECTUADO 
MEDIANTE EL ACUERDO IMPEPAC/CEE/045/2024.---------------------------------- 

6. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y 
FINANCIAMIENTO Y DEL COMITÉ PARA EL CONTROL DE ADQUISICIONES, 
ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS, MEDIANTE EL CUAL 
SE APRUEBAN LAS BASES Y LA CONVOCATORIA PARA LA LICITACIÓN 
PÚBLICA IMPEPAC/LP/002/2024.------------------------------------------------------------ 

7. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, MEDIANTE EL CUAL SE 
DA RESPUESTA A LOS ESCRITOS SIGNADOS POR EL CIUDADANO JUAN 
VILLEGAS MEJÍA, REMITIDOS A ESTE ÓRGANO COMICIAL MEDIANTE EL 
OFICIO INE/DEPPP/DE/DPPF/0225/2024, SIGNADO POR LA ENCARGADA 
DE DESPACHO DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRERROGATIVAS Y 
PARTIDOS POLÍTICOS.------------------------------------------------------------------------ 



________________________________________________________________________________________ 
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO  6 de 57 
ESTATAL ELECTORAL, CELEBRADA EL DÍA 08 DE MARZO DEL 2024 

8. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, MEDIANTE EL CUAL SE 
DA RESPUESTA AL ESCRITO SIGNADO POR EL CIUDADANO MARGARITO 
CAMACHO DOMÍNGUEZ.---------------------------------------------------------------------- 

9. LECTURA, ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DEL INFORME QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DEL COMITÉ PARA EL 
CONTROL DE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y 
SERVICIOS; ASÍ COMO DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE 

ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO, SOBRE LA SUBASTA PÚBLICA 

IMPEPAC/SP/001/2024.------------------------------------------------------------------------- 

10. LECTURA, ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DEL INFORME QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DEL COMITÉ PARA EL 
CONTROL DE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y 
SERVICIOS; ASÍ COMO DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE 

ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO, SOBRE EL DISEÑO, 
DESARROLLO, IMPLEMENTACIÓN Y OPERACIÓN DEL SISTEMA DE 
INFORMACIÓN PARA RECIBIR LOS RESULTADOS PRELIMINARES (PREP) 
DE LA ELECCIÓN DE GUBERNATURA, DIPUTACIONES AL CONGRESO DEL 
ESTADO Y MIEMBROS DE LOS AYUNTAMIENTOS DE LA ENTIDAD, QUE 
TENDRÁ VERIFICATIVO EL DÍA 02 DE JUNIO DE 2024.----------------------------- 

11. LECTURA, ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DEL PLAN DE TRABAJO QUE 
PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES 
Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA 

TEMPORAL PARA EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL 
PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, PARA LA 
IMPLEMENTACIÓN DEL PREP, INFORMÁTICA ELECTORAL-IMPEPAC.------- 

12. LECTURA, ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DEL INFORME QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA 

TEMPORAL PARA EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL 
PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, PARA EL 
AJUSTE DE FECHAS EN EL ANEXO TÉCNICO PARA LA IMPLEMENTACIÓN 
DEL PREP, PRESENTADO EN SESIÓN DEL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL DEL IMPEPAC DE FECHA 26 DE ENERO DEL 2024.--------------- 

13. LECTURA, ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DEL PROTOTIPO NAVEGABLE 

QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES 
Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA 

TEMPORAL PARA EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL 
PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, 
PROPORCIONADO POR EL TERCERO QUE COADYUVARA CON LA 
IMPLEMENTACIÓN Y OPERACIÓN DEL PREP. --------------------------------------- 

14. CLAUSURA DE LA SESIÓN.------------------------------------------------------------------- 
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LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. Y ANTES DE CONTINUAR A 
DESAHOGAR EL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO, QUIERO PONER A SU 
CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LOS MATERIALES QUE 
ACOMPAÑAN LOS PUNTOS DESDE EL DOS HASTA EL NÚMERO 13, EN EL NUEVO 
ORDEN DEL DÍA. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO POR FAVOR”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR 
GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “EN TAL VIRTUD, LE 
INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EN RELACIÓN A LA DISPENSA DE 
LOS DOCUMENTOS SEÑALADOS EN LOS PUNTOS 2 AL 13 DEL PRESENTE 
ORDEN DEL DÍA, ES APROBADA POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 13 HORAS CON 
3 MINUTOS DE ESTE DÍA 8 DE MARZO DE 2024. SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS SECRETARIO. Y AHORA SÍ, POR FAVOR, PASEMOS AL PUNTO NÚMERO 
DOS DEL ORDEN DEL DÍA”.----------------------------------------------------------------------------- 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “CON TODO GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. SE DARÁ 
CUENTA DEL PUNTO DOS DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, QUE ES LO 
RELATIVO A LO SIGUIENTE: LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN 
DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO, POR EL 
CUAL SE PRESENTA LA ADECUACIÓN PRESUPUESTAL CON APLICACIÓN AL 
MES DE MARZO DEL AÑO DOS MIL VEINTICUATRO, PARA GASTOS OPERATIVOS 
DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL LOCAL. Y LOS PUNTOS DE ACUERDO QUE SE 
PROPONEN SON LOS SIGUIENTES: PRIMERO. ESTE CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL ES COMPETENTE PARA EMITIR EL PRESENTE ACUERDO, EN 
TÉRMINOS DE LA PARTE CONSIDERATIVA DEL MISMO. SEGUNDO. SE APRUEBA 
LA ADECUACIÓN PRESUPUESTAL CON APLICACIÓN AL MES DE MARZO DEL AÑO 
DOS MIL VEINTICUATRO Y EN CONSECUENCIA LOS AJUSTES 
PRESUPUESTALES RESPECTIVOS, CUYAS CUENTAS DE ORIGEN SON 1221 Y 
2461 Y LAS CUENTAS DE DESTINO SON 1711 Y 3521, EN TÉRMINOS DEL ANEXO 
ÚNICO, MISMO QUE CORRE AGREGADO AL PRESENTE ACUERDO Y QUE FORMA 
PARTE INTEGRAL DEL MISMO. TERCERO. SE INSTRUYE A LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA Y A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y 
FINANCIAMIENTO DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL LOCAL, REALICEN LAS 
ACCIONES ADMINISTRATIVAS QUE SE ORIGINEN CON MOTIVO DE LA CITADA 
DETERMINACIÓN. CUARTO. PUBLÍQUESE EL PRESENTE ACUERDO Y SUS 
ANEXOS EN LA PÁGINA OFICIAL DE INTERNET DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, EN ATENCIÓN AL 
PRINCIPIO DE MÁXIMA PUBLICIDAD. SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON 
RESPECTO AL PRESENTE ACUERDO, ABRIMOS UNA PRIMERA RONDA DE 
PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA QUE EN ESTA PRIMERA RONDA NO HAY INTENCIÓN”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. 
EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE 
INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA SEGUNDA RONDA TAMPOCO 
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HAY INTENCIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “ABRIMOS UNA TERCERA RONDA”. EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “LE INFORMO  CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA TERCERA 
RONDA SE INSCRIBE EL CONSEJERO PEDRO ALVARADO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“ADELANTE CONSEJERO ALVARADO, POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL 
ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. TAMBIÉN PARA CONFIRMAR, ¿ESTAMOS EN 
EL PUNTO NÚMERO DOS, QUE SE REFIERE A GASTOS OPERATIVOS DE ESTE 
ÓRGANO ELECTORAL LOCAL? ¿VERDAD? EN ESE SENTIDO, SI ESTAMOS EN LO 
CIERTO, PONGO… BUENO, PRIMERO AGRADECER QUE LAS OBSERVACIONES 
HECHAS POR EL DE LA VOZ, PUES REALIZADAS EN LA COMISIÓN RESPECTIVA, 
PUES FUERON IMPACTADAS. Y SOLAMENTE AGREGAR UNA MÁS, SI ES QUE LO 
TIENEN A BIEN CONSIDERAR, EN EL CONSIDERANDO VIGÉSIMO CUARTO, 
PÁGINA 19, EN EL PÁRRAFO QUE ESTÁ ANTES DE LOS PUNTOS DE ACUERDO, 
AGREGAR EL ARTÍCULO 98, FRACCIÓN VIGÉSIMA TERCERA. DE MI PARTE SERÍA 
CUANTO. GRACIAS POR LA ESCUCHA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO. Y CON USTED AGOTAMOS LAS TRES RONDAS 
DE PARTICIPACIÓN, POR LO QUE CONSEJERAS Y CONSEJEROS, PONGO A SU, 
A SU CONSIDERACIÓN, EL PROYECTO DE ACUERDO ASENTADO EN EL 
NUMERAL DOS DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, INCLUYENDO LAS 
OBSERVACIONES REALIZADAS POR PARTE DEL CONSEJERO PEDRO 
ALVARADO. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO”. 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “EN TAL VIRTUD, LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, 
QUE EN RELACIÓN AL PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO EL PUNTO DOS 
DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO 
LAS 13 HORAS CON 6 MINUTOS DE ESTE DÍA 8 DE MARZO DE 2024, JUNTO CON 
LAS OBSERVACIONES VERTIDAS POR PARTE DEL CONSEJERO PEDRO 
ALVARADO. ACUERDO QUE IDENTIFICARÁ CON LA CLAVE ALFANUMÉRICA 
IMPEPAC/CEE/143/2024. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. PODEMOS PASAR POR FAVOR AL PUNTO NÚMERO TRES DEL 
ORDEN DEL DÍA”.------------------------------------------------------------------------------------------- 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “CON TODO GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. SE DARÁ 
CUENTA DEL PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA, QUE CORRESPONDE A LO 
SIGUIENTE: LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO 
DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO, 
MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA LA DISTRIBUCIÓN DE LA AMPLIACIÓN 
PRESUPUESTAL OTORGADA MEDIANTE OFICIO SH/0396-GH/2024; DESTINADOS 
A CUBRIR GASTOS OPERATIVOS DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL LOCAL. Y LOS 
PUNTOS DE ACUERDO QUE SE PROPONEN SON LOS SIGUIENTES: PRIMERO. 
ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL ES COMPETENTE PARA EMITIR EL 
PRESENTE ACUERDO, EN TÉRMINOS DE LA PARTE CONSIDERATIVA DEL 
MISMO. SEGUNDO. SE APRUEBA LA DISTRIBUCIÓN DE LA AMPLIACIÓN 
PRESUPUESTAL OTORGADA MEDIANTE OFICIO SH/0396-GH/2024, PARA CUBRIR 
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GASTOS OPERATIVOS DEL ÓRGANO ELECTORAL, PARA SER APLICADOS EN EL 
MES DE MARZO DEL PRESENTE EJERCICIO FISCAL DEL AÑO QUE 
TRANSCURRE, EN TÉRMINOS DEL ANEXO ÚNICO QUE CORRE AGREGADO AL 
PRESENTE ACUERDO Y QUE FORMA PARTE INTEGRAL DEL MISMO. TERCERO. 
EL PRESENTE ACUERDO FORMARÁ PARTE INTEGRAL DE LOS  SIMILARES 
IMPEPAC/CEE/031/2024, IMPEPAC/CEE/032/2024, IMPEPAC/CEE/084/2024, 
IMPEPAC/CEE/120/2024, IMPEPAC/CEE/129/2024 E IMPEPAC/CEE/130/2024, 
TOMANDO EN CONSIDERACIÓN LO ESTABLECIDO EN LOS ARTÍCULOS 78, 
FRACCIONES 2, 45, Y 91, DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 
ELECTORALES PARA EL ESTADO DE MORELOS. CUARTO. SE INSTRUYE A LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA Y A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y 
FINANCIAMIENTO DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL LOCAL, PARA QUE REALICEN 
LAS ACCIONES CONDUCENTES PARA SU APLICACIÓN, ASÍ COMO PARA SU 
ADMINISTRACIÓN Y REGISTRO CONTABLE DE ACUERDO A LA NORMATIVA 
APLICABLE. Y QUINTO. PUBLÍQUESE EL PRESENTE ACUERDO EN LA PÁGINA DE 
INTERNET DE ESTE ORGANISMO ELECTORAL, DE CONFORMIDAD CON EL 
PRINCIPIO DE MÁXIMA PUBLICIDAD. SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON 
RESPECTO AL PRESENTE ACUERDO, ABRIMOS UNA PRIMERA RONDA DE 
PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA QUE EN ESTA PRIMERA RONDA SE INSCRIBE EL CONSEJERO 
ENRIQUE PÉREZ”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS. ADELANTE CONSEJERO ENRIQUE 
PÉREZ, POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. JOSÉ 
ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA. BUENO, PUES PRIMERO ENHORABUENA QUE SE TIENE LA 
AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL PARA LA PARTE TAN MEDULAR QUE ES DESDE MI 
PUNTO DE VISTA, LAS BOLETAS, LA DOCUMENTACIÓN Y POR SUPUESTO EL 
MATERIAL ELECTORAL. SIN EMBARGO, EN ESTA OCASIÓN SERÁ LA PRIMERA 
VEZ QUE NO PUEDO ACOMPAÑAR ESTA TRANSFERENCIA, POR UNA CUESTIÓN 
TÉCNICA. MIREN, ESTAMOS ENVIANDO TODO LA TRANSFERENCIA QUE SON 
15… LA AMPLIACIÓN 15 MILLONES 474 MIL  972 PUNTO 85, LO ESTAMOS 
ENVIANDO TODO A UNA CUENTA QUE AHORA LA VEO MÁS AMPLIA, PERO EN EL 
CATÁLOGO QUE ES DEL INSTITUTO, ES LA 3361, QUE ES IMPRESIONES 
OFICIALES. ENTONCES MÁS LOS 21 MILLONES QUE YA TRAÍAMOS Y QUE 
HEMOS TRAÍDO DESDE UN INICIO, PUES ESTÁBAMOS HABLANDO DE 36 
MILLONES DE PESOS 900 Y FRACCIÓN. ENTONCES, A MI PARECER, TENEMOS 
YA UN PISO QUE ES DE LA COTIZACIÓN QUE LLEGÓ EL 23 DE FEBRERO DE 
TALLERES GRÁFICOS, POR 30 MILLONES 834 MIL 401 PESOS CON 82 CENTAVOS, 
YA IVA INCLUIDO, EL CUAL PUES NOS FALTÓ O MÍNIMO EN EL ANÁLISIS QUE YO 
HAGO, SIETE PUNTOS DE ATENDER, QUE SON LOS TABLEROS CON 
INFORMACIÓN PARA LOS PARTIDOS POLÍTICOS, COALICIONES Y 
CANDIDATURAS COMUNES, DE GOBERNADOR, AYUNTAMIENTOS Y 
GUBERNATURA, PERDÓN, GUBERNATURA, AYUNTAMIENTOS Y DISTRITOS, QUE 
SON 825 HOJAS TAMAÑO BOND, 706 ACTAS DE ESCRUTINIO NO OFICIALES, 
SINO DE FORMA ESTE… PARA LO QUE SON LOS… LLEVAR A CABO LOS 
SIMULACROS, EL MANUAL, LOS… DOS… DE MANUAL DE FUNCIONARIOS 165 Y 
GUÍAS DE FUNCIONARIOS 165 UNIDADES Y ESO SÍ, LO FUERTE QUE ES EL 
MANUAL DEL FUNCIONARIO, QUE SON 26 MIL 182, ES CON LO QUE VAMOS A 
CAPACITAR Y ESTA CAPACITACIÓN TIENE QUE INICIAR, TENEMOS QUE 
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ENTREGAR ESTA DOCUMENTAL EL 28 DE MARZO. EL 28 DE MARZO DEBE DE 
ESTARSE ENTREGADO. ESTO NO POR UN CONVENIO ÚNICAMENTE, ES UN 
ACUERDO GENERAL DEL INE, QUE NOSOTROS CONOCEMOS DESDE EL 2023, 
QUE ES EL 492 Y EN NUESTROS CALENDARIOS NOS INDICA QUE DEBEMOS DE 
ENTREGAR A LA JUNTA, A LA JUNTA LOCAL EJECUTIVA DEL INE, A MÁS TARDAR 
EL 28 DE MARZO. ¿POR QUÉ? PORQUE INICIAMOS LA CAPACITACIÓN. 
ENTONCES A MÍ ME OCUPARÍA QUE SI SE VA, COMO VEO BIEN EN OTRO PUNTO, 
A UNA LICITACIÓN, PUES SE PUDIERA PONER EN RIESGO LOS TIEMPOS, DADO 
QUE BUENO, LA LITACIÓN QUE VEO, OBSERVO QUE SE PROPONE, PUES 
LLEVARÁ MÁS ALLÁ Y DE LO QUE OBSERVÉ PUES SERÍA HASTA EL 22. 
ENTONCES POR ESA RAZÓN ES QUE EN ESTA OCASIÓN NO ACOMPAÑO ESTE… 
ESTA TRANSFERENCIA Y CONSIDERO QUE PODEMOS GENERAR HACIA LAS… Y 
COMO SE HA HECHO, ES… EN UNA NORMALIDAD EN LOS PROCESOS 
ELECTORALES, ESTAS PARTES SE HACEN AQUÍ EN MORELOS, CON EL 
PROCEDIMIENTO LEGAL POR SUPUESTO Y ADMINISTRATIVO, CON LAS 
EMPRESAS AQUÍ DE MORELOS, QUE NOS GENERAN Y TENEMOS ESA  
MANIOBRABILIDAD ¿NO? DE QUE LE CAMBIAN, LE QUITAN, LE PONEN Y QUE 
ESTÁN AQUÍ EN EL ESTADO PARA LA ENTREGA, DADO QUE NO CONLLEVA 
PAPEL ESPECIAL NI MUCHO MENOS. ES COMO SE HA HECHO 
CONSTANTEMENTE. SIN EMBARGO, BUENO, EN ESTA OCASIÓN ES OTRO EL 
PLANTEAMIENTO, YO ME APARTO Y ESTARÉ PRESENTANDO UN VOTO 
PARTICULAR. DE MI PARTE ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA DE 
PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO  CONSEJERA 
PRESIDENTA, QUE EN ESTA SEGUNDA RONDA SE INSCRIBE LA CONSEJERA 
ELIZABETH MARTÍNEZ”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERA ELIZABETH 
MARTÍNEZ, POR FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. 
ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
CONSEJERA PRESIDENTA. PUES EN PRIMERA INSTANCIA AGRADECER 
TAMBIÉN A SECRETARÍA DE HACIENDA Y A GOBIERNO DEL ESTADO, 
PRECISAMENTE EL OTORGAR ESTA AMPLIACIÓN QUE ES NECESARIA, COMO 
BIEN SE DICE, PARA LLEVAR A CABO LAS LICITACIONES CORRESPONDIENTES 
PARA OBTENER TANTO DOCUMENTACIÓN Y MATERIAL ELECTORAL, Y TODO LO 
REFERENTE PRECISAMENTE AL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL, ASÍ COMO 
LAS CAPACITACIONES RESPECTIVAS. Y SÍ, EN EFECTO, COMO LO REFIERE EL 
CONSEJERO ENRIQUE, EN SU MOMENTO DADO ESTE INSTITUTO RECIBIÓ NO 
DE FORMA FORMAL, PERO SÍ ESA COTIZACIÓN REALIZADA POR TALLERES DE 
MÉXICO. SIN EMBARGO, COMENTAR QUE EFECTIVAMENTE HABÍA FALTANTES 
QUE NO SE COTIZARON Y QUE INCLUSO TODAVÍA ESTAMOS RECIBIENDO 
ACTUALMENTE OFICIOS POR EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, PARA 
HACER MODIFICACIONES POR CUANTO A CIERTOS MATERIALES, LOS CUALES 
PUES ESPEREMOS… VAMOS A ATENDER EN TIEMPO Y FORMA. SIN EMBARGO, 
SÍ HAY QUE HACER LA PRECISIÓN DE QUE INCLUSO LAS ÁREAS ESTÁN 
TRABAJANDO CON ACTUALIZACIONES QUE VIENEN ENTREGÁNDOSE INCLUSO 
A PARTIR DEL DÍA DE AYER. COMENTAR, YO NADA MÁS ESTE… QUE EN ESTA 
PARTE, AGRADEZCO LA CANTIDAD ENTREGADA A ESTE INSTITUTO. Y 
SUGERIRÍA NADA MÁS AGREGAR DOS ANTECEDENTES: EL PRIMERO HACER LA 
REFERENCIA A LA FECHA EN QUE SE PRESENTÓ EL OFICIO 
IMPEPAC/MGJ/278/2024 Y SU CONTENIDO; Y EL SEGUNDO PARA SEÑALAR LA 
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FECHA, LA FECHA EN QUE SE ENTREGÓ EL OFICIO IMPEPAC/MGJ/498/2024 Y SU 
CONTENIDO. ELLO NADA MÁS A FIN DE TENER CERTEZA RESPECTO A LA 
SOLICITUD PLANTEADA A LOS MISMOS, DERIVADO DE QUE EN ATENCIÓN A… 
EN ATENCIÓN A QUE LA AUTORIDAD HACENDARIA DA RESPUESTA A ESTE 
INSTITUTO, OTORGANDO LA AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL REQUERIDA. POR MI 
PARTE ES CUANTO. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ. Y ABRIMOS UNA TERCERA RONDA DE 
PARTICIPACIÓN”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA QUE EN ESTA TERCERA RONDA SE INSCRIBE EL DOCTOR JAVIER 
ARIAS Y EL MAESTRO PEDRO ALVARADO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO 
JAVIER ARIAS”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, DR. ALFREDO JAVIER 
ARIAS CASAS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. 
PARA MANIFESTAR QUE ME ENCUENTRO DE ACUERDO CON EL PROYECTO. SIN 
EMBARGO, TAL COMO EN SU MOMENTO OCURRIÓ CON EL PRESUPUESTO, LA 
DISTRIBUCIÓN GENERAL DEL PRESUPUESTO PARA ESTE EJERCICIO, DONDE 
HACÍA MENCIÓN A UNA IRREGULARIDAD EN EL ACUERDO RELATIVO, EL CUAL 
FUE APROBADO Y NO FUE FIRMADO OPORTUNAMENTE Y SE REMITIÓ SIN 
FIRMA AL EJECUTIVO, EMITIRÉ UN VOTO CONCURRENTE. POR OTRO LADO, 
COINCIDO CON ESTA DISTRIBUCIÓN, DADO QUE LA AMPLIACIÓN 
PRESUPUESTAL SE PIDIÓ PRECISAMENTE PARA PODER CUMPLIR CON ESTA 
ACTIVIDAD. ME PARECERÍA POCO TÉCNICO, QUE ÚNICAMENTE NOS 
GUIÁRAMOS POR UNA COTIZACIÓN DE UNA EMPRESA QUE DE SUYO HA 
VENIDO INCLUSO NO CUMPLIENDO OPORTUNAMENTE CON LOS 
REQUERIMIENTOS DE LAS COTIZACIONES QUE LE HEMOS VENIDO HACIENDO. 
Y SEÑALAR QUE PARA EL CASO DE LAS IMPRESIONES, TANTO DE MATERIALES, 
BOLETAS, DOCUMENTACIÓN, TALLERES GRÁFICOS NO HA SIDO LA ÚNICA 
EMPRESA A LA CUAL LE HEMOS SOLICITADO COTIZACIONES. SI BIEN NOS HA 
REMITIDO FUERA DE PLAZOS, FUERA DE TIEMPOS, DE MANERA INCOMPLETA, 
INCLUSO SIN SIQUIERA A TRAVÉS DE LAS VÍAS OFICIALES, NI DE HOJAS 
MEMBRETADAS, SUS POSIBLES COTIZACIONES, LO CIERTO ES QUE OTRAS 
EMPRESAS TAMBIÉN CUMPLIERON CON ESTAS PRECOTIZACIONES QUE 
HICIMOS Y SERÍA… ME PARECE QUE POCO NEGLIGENTE, GUIARNOS 
ÚNICAMENTE CON LA COTIZACIÓN QUE EN SU MOMENTO NOS PUDO HABER 
REMITIDO TALLERES GRÁFICOS DE MÉXICO, CUANDO OTRAS EMPRESAS 
INCLUSO TAMBIÉN MANEJAN OTROS TABULADORES, QUE TAMBIÉN ES 
NECESARIO QUE LOS VALOREMOS, A EFECTO DE PODER CUMPLIR 
PRECISAMENTE CON LA CALIDAD DE LOS MATERIALES QUE EN SU MOMENTO 
SE LLEVARÁN A CABO PARA SU PRODUCCIÓN. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
CONSEJERO JAVIER ARIAS. CONSEJERO PEDRO ALVARADO, ADELANTE POR 
FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO 
ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA. PARA PONER A CONSIDERACIÓN LA SIGUIENTE OBSERVACIÓN: 
EN EL CONSIDERANDO DÉCIMO TERCERO, LA PÁGINA 13, SUGIERO MODIFICAR 
LA REDACCIÓN, DADO QUE DICE EN TÉRMINOS DEL ANEXO ÚNICO, ESTO ES 
PARA QUE DIGA “EN TÉRMINOS DE LOS ANEXOS 1 Y 2 QUE CORREN 
AGREGADOS AL PRESENTE ACUERDO Y QUE FORMAN PARTE INTEGRAL DEL 
MISMO”. SE SUGIERE DE LA MISMA FORMA, IMPACTAR O REPLICAR LA 
PRESENTE OBSERVACIÓN, EN EL PUNTO DE ACUERDO SEGUNDO. DE MI PARTE 
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SERÍA CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO PEDRO 
ALVARADO. Y CON USTED CONCLUIMOS LAS TRES RONDAS DE 
PARTICIPACIÓN. POR LO QUE CONSEJERAS Y CONSEJEROS, PONGO A SU 
CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO ASENTADO EN EL NUMERAL 3 
DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR 
EL CONSEJERO PEDRO ALVARADO. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 
SÍRVANSE MANIFESTARLO”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. 
ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, EN USO DE LA PALABRA: “CON VOTO 
CONCURRENTE, POR FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. 
ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ, EN USO DE LA PALABRA: “TAMBIÉN PARA 
EFECTOS DE ELLO, HICE OBSERVACIONES, DOS”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, 
M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “EN TAL 
VIRTUD, LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EN RELACIÓN AL 
PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO EN EL PUNTO 3 DEL PRESENTE 
ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR MAYORÍA, SIENDO LAS 13 HORAS CON 19 
MINUTOS DE ESTE DÍA 8 DE MARZO DE 2024, JUNTO CON LAS OBSERVACIONES 
VERTIDAS POR PARTE DE LA CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ, EL 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO, ASÍ COMO TENER POR ANUNCIADOS LOS 
VOTOS PARTICULARES, PERDÓN, EL VOTO PARTICULAR EN CONTRA EMITIDO 
PARTE DEL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, ASÍ COMO LOS VOTOS 
CONCURRENTES A FAVOR, POR PARTE DEL CONSEJERO JAVIER ARIAS Y DE 
LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. ACUERDO QUE SE IDENTIFICARÁ CON 
LA CLAVE ALFANUMÉRICA IMPEPAC/CEE/144/2024. SERÍA CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. Y PASEMOS POR FAVOR AL PUNTO 
NÚMERO CUATRO DEL ORDEN DEL DÍA”.-------------------------------------------------------- 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. SE DARÁ 
CUENTA DEL PUNTO CUATRO DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, QUE ES LO 
RELATIVO A LA LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL 
PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, POR 
MEDIO DEL CUAL SE DA CUENTA DE LAS RENUNCIAS DE LOS CIUDADANOS Y 
CIUDADANAS: HÉCTOR MANUEL FLORES BALDERAS, COMO CONSEJERO DEL 
CONSEJO MUNICIPAL DE XOCHITEPEC, MORELOS; ÁNGELA MORALES 
GONZÁLEZ, LEONEL MAGDALENO RODRÍGUEZ LEÓN (SIC), ERNESTO RAÚL 
GUTIÉRREZ PÉREZ, FRANCISCO JAVIER RODRÍGUEZ GARCÍA, CONSEJEROS Y 
CONSEJERA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE TEPALCINGO, MORELOS; MIGUEL 
ÁNGEL MÉRIDA ANZUREZ, REYNA XÓCHITL ROJAS CONDE, ARMANDO BRIAN 
MENDOZA FLORES, CONSEJEROS Y CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO 
MUNICIPAL DE COATLÁN DEL RIO; MARÍA DEL CARMEN MECINO GÓMEZ, 
MARÍA MAGDALENA FUENTES ROMERO Y TERESA FIGUEROA IBÁÑEZ, COMO 
CONSEJERA PRESIDENTA, SECRETARÍA Y CONSEJERA SUPLENTE, 
RESPECTIVAMENTE, DEL CONSEJO MUNICIPAL DE TETECALA Y LAS 
PROPUESTAS DE SUPLENCIA DE CADA UNO DE ELLOS. Y LOS PUNTOS DE 
ACUERDO QUE SE PROPONEN SON LOS SIGUIENTES: PRIMERO. ESTE 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL ES COMPETENTE PARA EMITIR EL PRESENTE 
ACUERDO, CON BASE EN LO EXPUESTO EN LA PARTE CONSIDERATIVA DEL 
MISMO. SEGUNDO. SE TIENEN POR PRESENTADAS LAS RENUNCIAS A LOS 
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CARGOS DE CONSEJEROS Y CONSEJERAS DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES 
DE XOCHITEPEC, TEPALCINGO, COATLÁN DEL RÍO Y TETECALA, ASÍ COMO LA 
DE LA SECRETARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE TETECALA, DE 
CONFORMIDAD CON LA PARTE CONSIDERATIVA DEL PRESENTE ACUERDO. 
TERCERO. SE APRUEBAN LAS SUSTITUCIONES DE LAS NUEVAS 
DESIGNACIONES DE CONSEJEROS Y CONSEJERAS DE LOS CONSEJOS 
MUNICIPALES ELECTORALES DE XOCHITEPEC, TEPALCINGO, COATLÁN DEL 
RÍO Y TETECALA, ASÍ COMO LA DE LA SECRETARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL 
DE TETECALA, PARA EL PROCESO ORDINARIO ELECTORAL LOCAL 2023-2024. 
CUARTO. NOTIFÍQUESE EL PRESENTE ACUERDO A LOS CONSEJOS 
MUNICIPALES ELECTORALES DE XOCHITEPEC, TEPALCINGO, COATLÁN DEL 
RÍO Y TETECALA, PARA SU CONOCIMIENTO. QUINTO. NOTIFÍQUESE EL 
PRESENTE ACUERDO A LAS PERSONAS DESIGNADAS PARA INTEGRAR LOS 
CONSEJOS MUNICIPALES ELECTORALES DE XOCHITEPEC, TEPALCINGO, 
COATLÁN DEL RÍO Y TETECALA, PARA EL PROCESO ORDINARIO ELECTORAL 
LOCAL 2023-2024, CON LA FINALIDAD DE QUE A LA BREVEDAD POSIBLE, 
PRESENTEN LAS CONSTANCIAS DE NO INHABILITACIÓN QUE EXPIDE LA 
SECRETARÍA DE LA CONTRALORÍA DEL ESTADO DE MORELOS Y EL TRIBUNAL 
DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE MORELOS. SEXTO. EXPÍDASE A 
LOS CIUDADANOS SEÑALADOS EN LA PARTE CONSIDERATIVA DEL PRESENTE 
ACUERDO, LOS NOMBRAMIENTOS RESPECTIVOS. SÉPTIMO. PUBLÍQUESE EL 
PRESENTE ACUERDO EN REDES SOCIALES Y LA PÁGINA OFICIAL DE INTERNET 
DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, EN ATENCIÓN AL PRINCIPIO DE MÁXIMA PUBLICIDAD. SERÍA 
CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN 
COMENTARIO CON RESPECTO AL PRESENTE ACUERDO, ABRIMOS UNA 
PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. 
MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO 
CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA PRIMERA RONDA SE INSCRIBE EL 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO ALVARADO, 
POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO 
ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA. MIREN, EN ESTE ACUERDO PUES PONGO A SU CONSIDERACIÓN 
LAS SIGUIENTES OBSERVACIONES: EN EL ANTECEDENTE NÚMERO DOS, SE 
HACE REFERENCIA TODAVÍA AL ACUERDO IMPEPAC/CEE/020/2023. SI TIENEN A 
BIEN ACTUALIZARLO Y PUES ESTE… ORDENARLO DE MANERA CRONOLÓGICA, 
CONFORME A LA ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN QUE FUE EL 065 DE LAS COMISIONES, 
DE LA INTEGRACIÓN DE LAS… Y VIGENCIA DE LAS ACTUALES COMISIONES, 
ESTE… PARA QUE ENTONCES DICHO ANTECEDENTE, REITERO, SEA 
ACTUALIZADO Y ACOMODADO EN ORDEN CRONOLÓGICO. EN EL 
ANTECEDENTE NÚMERO TRES, REVISAR SI ES EFECTIVAMENTE EL DECRETO 
1013, AUNQUE TAMBIÉN EN OTRAS OCASIONES HEMOS MENCIONADO QUE 
VAYAN LOS DOS ESTE… DECRETOS, ES DECIR EL 2000… PERDÓN, EL 1013 Y 
EL 1016. EN TODO CASO ADECUARLO A LAS CONSIDERACIONES DEL PRESENTE 
PROYECTO DE ACUERDO. TAMBIÉN EN EL ANTECEDENTE NÚMERO CUATRO, 
HEMOS MENCIONADO QUE SE COLOQUE EL ALFANUMÉRICO DEL ACUERDO 
PARLAMENTARIO DEL CONGRESO, ESTO ES EL CIENTO… EL ACUERDO 
154/SSTyP/DPLyP/Año2/P.O.2/23. EN TODO CASO, COMO TAMBIÉN LO HEMOS 
HECHO RECIENTEMENTE, GIRAREMOS EL OFICIO CORRESPONDIENTE PARA 
SU CORRECTA… PARA QUE SEA ADECUADAMENTE INSERTADO ESTE 
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ALFANUMÉRICO. BIEN, DE IGUAL FORMA EN EL ANTECEDENTE NÚMERO OCHO, 
COMO LO HEMOS VENIDO TAMBIÉN REFIRIENDO, SE TRATÓ DE UNA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA, HACE FALTA AGREGAR “DE CARÁCTER SOLEMNE”. ES 
DECIR, PARA QUE SE COMPLETE “SESIÓN EXTRAORDINARIA SOLEMNE”. BIEN, 
EN EL ANTECEDENTE NÚMERO 17, AL FINAL, EN LOS ÚLTIMOS DOS 
RENGLONES, PUES COLOCAR CON NOMBRE PROPIO, LA REFERENCIA A 
PROCESO ELECTORAL ORDINARIO LOCAL Y EN TODO CASO TAMBIÉN 
ORDENARLO CONFORME A EL GLOSARIO, DADO QUE EN EL GLOSARIO SE 
HACE REFERENCIA MUY BIEN, PROCESO ORDINARIO ELECTORAL LOCAL Y 
EN… Y JUSTAMENTE APROVECHO QUE EN EL GLOSARIO TAMBIÉN SE INSERTE 
LO QUE CORRESPONDERÍA JUSTAMENTE A ESTOS AÑOS, ES DECIR, 2023, 2024. 
Y BUENO, EN ESTA PRIMERA RONDA DE MI PARTE SERÍA CUANTO. GRACIAS 
POR LA ESCUCHA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO PEDRO ALVARADO. 
ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA SEGUNDA 
RONDA SE INSCRIBE EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“ADELANTE CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN 
D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “Y CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. JOSÉ 
ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN USO DE LA PALABRA:  “GRACIAS PRESIDENTA. 
PROPONER IGUAL QUE EN LOS ANTERIORES MODIFICACIONES, SEÑOR 
SECRETARIO, QUE GENEREMOS E INTEGREMOS LA LISTA COMPLETA DE LAS 
INTEGRACIONES DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES, 
INSERTANDO LAS INSTITUCIONES, MATERIA DE ESTE ACUERDO Y DE… YA LO 
HE PEDIDO EN LOS ANTERIORES, ¿PARA QUÉ? PARA QUE SE TENGA LA 
CERTEZA QUIÉN ESTABA, QUIÉN SALIÓ, CUÁNDO ENTRÓ, SE PONE EN PIES DE 
PÁGINA, ¿PARA QUÉ? PARA QUE ENTONCES SEPAMOS “CON EL ACUERDO TAL 
SALIÓ FULANO, ENTRÓ PERENGANO”, Y ESO REVISTE DE CERTEZA LOS ACTOS 
DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES Y DISTRITALES, QUE EN UNA CONTINUA CADA 
VEZ QUE HA HABIDO CAMBIOS, HE VENIDO COMENTANDO. Y UN PUNTO DE 
ACUERDO, DONDE SE PRECISE QUE SE APRUEBE LA ADECUACIÓN DE DICHA 
ESTE… LISTA, QUE HOY SE NOS PRESENTA. DE MI PARTE ES CUANTO. 
GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. Y CEDO EL USO DE 
LA VOZ DE NUEVO AL CONSEJERO PEDRO ALVARADO”. EL CONSEJERO 
ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. MIREN, AHORA 
PARA PONER A SU CONSIDERACIÓN LO SIGUIENTE: EN EL ANTECEDENTE 
NÚMERO 33, SE HACE REFERENCIA PUES A UNA SERIE DE ESCRITOS, HECHOS 
LLEGAR A ESTE ÓRGANO ELECTORAL, PUES A TRAVÉS DE LOS CUALES 
DIVERSOS FUNCIONARIOS PRESENTARON ENTONCES SUS RENUNCIAS. 
ENTONCES PARA MAYOR CERTEZA, TAL Y COMO LO REFIERE EL ESTE… EL 
CONSEJERO QUE ME ANTECEDIÓ, HABRÁ QUE PONER LOS FOLIOS DE 
RECIBIDO, DADO QUE BUENO, PUES NADA MÁS SE HACE REFERENCIA UN 
ESCRITO FIRMADO POR HÉCTOR MANUEL FLORES BALDERAS, UN ESCRITO 
FIRMADO POR ÁNGELA MORALES GONZÁLEZ Y ASÍ SUCESIVAMENTE, EN ESTE 
ANTECEDENTE. ENTONCES SOLICITARÍA JUSTAMENTE QUE PUES SE 
COLOQUE DESPUÉS DE ESCRITO FIRMADO, PUES EL FOLIO QUE LE 
CORRESPONDE A CADA UNO DE ESOS ESCRITOS. EN ESTA SEGUNDA RONDA 
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AGRADEZCO LA ESCUCHA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO. ABRIMOS UNA TERCERA RONDA”. EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA TERCERA 
RONDA SE INSCRIBE USTED, MAESTRA MIREYA GALLY, LA CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ, EL DE LA VOZ Y EL LICENCIADO GONZALO GUTIÉRREZ, 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA Y EL 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. CEDO EL USO 
DE LA VOZ A LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ”. LA CONSEJERA ESTATAL 
ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. ÚNICAMENTE PARA PROPONER DOS 
CUESTIONES: EN LA TABLA DE LA FOJA 65, SUGIERO QUE PODAMOS CORREGIR 
O EN TODO CASO VERIFICAR EL GÉNERO DEL CIUDADANO JOSEPH RODRÍGUEZ 
Y EN LA FOJA 67, LÍNEA 9, PUSIMOS COATLÁN DEL RÍO, SIN EMBARGO, SUGIERO 
QUE REVISEMOS, PORQUE AL PARECER DE LA DE LA VOZ ES TETECALA Y EN 
EL SENTIDO DE QUE SE CORROBORARA, PUDIÉRAMOS EN TODO CASO 
CORREGIR. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ. Y CEDERÍA EL USO DE LA VOZ AL CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO 
GREGORIO ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
PRESIDENTA. MIREN, EN LO QUE SERÍA YA LA PARTE DE LOS CONSIDERANDOS, 
VOY A HACER REFERENCIA AL DÉCIMO SEXTO, A LA PARTE DE LAS 
PROPUESTAS. EN LA PÁGINA, O EN EL PÁRRAFO QUE SE REFIERE “POR OTRA 
PARTE, EN ATENCIÓN A LA RENUNCIA DE FECHA 8, 15, 16 ETCÉTERA”, VIENEN 
ASENTADAS UNA SERIE DE FECHAS Y ENSEGUIDA VIENEN LOS NOMBRES. 
ENTONCES PARA TENER TAMBIÉN LA CERTEZA Y EL ORDEN CRONOLÓGICO 
COMO FUERON RECIBIDOS, PUES SOLICITO LO SIGUIENTE: MIREN, HAY EL 
NOMBRE INSERTADO DE LUISA ALEJANDRA LOZANO VERGARA, A MI PARECER 
ESTE NOMBRE NO DEBERÍA DE ESTAR, POR LO QUE REVISAR Y EN TODO CASO 
QUITAR. DESPUÉS ESTÁ EL NOMBRE DE ARMANDO BRIAN MENDOZA FLORES, 
QUE A MI PARECER, POR EL ORDEN CRONOLÓGICO, DEBE DE IR ANTES DE 
MARÍA DEL CARMEN MECINO GÓMEZ. POSTERIORMENTE, YA ANTES DEL 
CUADRO QUE SE NOS PRESENTA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE XOCHITEPEC, 
SE SUGIERE AL FINAL DEL… DE DICHO PÁRRAFO, EN DONDE SE HACE 
REFERENCIA A UN ACUERDO IMPEPAC/376, DE FECHA 17 DE NOVIEMBRE DE 
2023, SE SUGIERE AGREGAR A LA REDACCIÓN LO SIGUIENTE: “ASÍ COMO LOS 
ACUERDOS IMPEPAC/CEE/423/2023 E IMPEPAC/CEE/076/2024, DE FECHA 5 DE 
FEBRERO DEL AÑO 2024. Y POSTERIORMENTE, JUSTAMENTE EN ESE ORDEN 
DE IDEAS QUE ESTÁN INSERTANDO YA EN EL CONSEJO MUNICIPAL DE 
XOCHITEPEC, EL NOMBRE DEL CIUDADANO ESTE… FLORES BALDERAS 
HÉCTOR MANUEL, SE SUGIERE MARCARLO CON NEGRITAS, PARA IDENTIFICAR 
QUIÉN ES JUSTAMENTE LA PERSONA QUE RENUNCIA Y DE IGUAL FORMA EN 
CUANTO A ACEVEDO JUÁREZ MARISA FERNANDA, SE SUGIERE EN ESTE CASO 
NO MARCAR O RELLENAR LA CASILLA, TODA VEZ QUE ESTA PERSONA PUES 
NO, NO HA RENUNCIADO ¿NO? LO MISMO HARÍAMOS CON RODRÍGUEZ GARCÍA 
FRANCISCO JAVIER. EN ESTE SENTIDO, BUENO, PUES ESTE… LO QUE SE 
SUGIERE ES TAMBIÉN RESALTAR EN NEGRITAS. Y BUENO, SÁNCHEZ SAID… 
SÁNCHEZ CRUZ SAID EDUARDO, TAMBIÉN NO REMARCAR, DADO QUE BUENO, 
PUES ESTE… EN ESTE CASO MÁS BIEN LO CORRECTO SERÍA EL DE BRIAN 
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MENDOZA FLORES ¿NO? BIEN, Y PUES AHORA SÍ, DE MI PARTE SERÍA CUANTO. 
AGRADEZCO LA ESCUCHA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERO PEDRO. Y CEDO 
EL USO DE LA VOZ AL LICENCIADO GONZALO GUTIÉRREZ. ADELANTE POR 
FAVOR”. EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 
EN USO DE LA PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. 
MUY BUENAS TARDES A TODAS Y A TODOS. NADA MÁS PARA MENCIONAR DE 
MANERA MUY RÁPIDA, ESTE… ESTE HECHO NO DEJA DE SER PREOCUPANTE 
PARA EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, EL HECHO DE LAS 
RENUNCIAS DE TANTOS CONSEJEROS ELECTORALES. VEMOS EL CASO DE 
TEPALCINGO, EL CASO DE COATLÁN DEL RÍO Y QUIERO PONER EN ESE CASO 
MUY PUNTILLOSO EL CONSEJO COATLÁN DEL RÍO. A DECIR VERDAD, YO 
DESCONOZCO SI TIENEN ESTE… PERSONAS ASIGNADAS POR PARTE DE LA 
DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN, QUE ESTÉN PUNTUALES EN EL TRABAJO QUE 
DESEMPEÑA EL CONSEJO MUNICIPAL DE COATLÁN DEL RÍO. UN CONSEJO QUE 
TODAS LAS VECES QUE HEMOS IDO HA ESTADO CERRADO. ESTE… YO 
ENTIENDO QUE HAY FUNCIONARIOS ELECTORALES QUE TIENEN TODA LA 
CAPACIDAD, HAN ESTADO YA EN OTROS PROCESOS ELECTORALES, PERO SÍ 
LLAMA LA ATENCIÓN DE QUE NO ESTAMOS EXENTOS A QUE VUELVA A 
SUCEDER COSAS DE RENUNCIAS Y MÁS CUANDO PODEMOS VER EN LAS 
LISTAS, EN LAS INTEGRACIONES, QUE NO EXISTEN PERSONAS EN LAS LISTAS 
DE RESERVA Y BUENO SE HAN SACADO NOMBRES DE ALGUNOS EXPEDIENTES 
AHÍ, INCLUSO Y SEÑALO COATLÁN DEL RÍO, PARA ESTE… OCUPAR EL CARGO 
DE PRESIDENTES ¿NO? SOBRE TODO PORQUE ESTAMOS YA INICIANDO UNA 
ETAPA, EN DONDE EL CONSEJO MUNICIPAL ELECTORAL Y EL CONSEJO 
DISTRITAL ELECTORAL, TODOS SUS FUNCIONARIOS, DESDE EL PRESIDENTE, 
SECRETARIO Y LOS CONSEJEROS, PUES DEBEN DE ESTAR BIEN CAPACITADOS 
Y DEBEN DE ESTAR EN CONSONANCIA CONFORME VA AVANZANDO EL 
PROCESO ELECTORAL. YO ENTIENDO, PORQUE LA EXPERIENCIA DE 20 AÑOS 
ME LO DICTA ASÍ, SUCEDEN PROBLEMAS AL INTERIOR DE LOS CONSEJOS QUE 
ESTE… REBASAN TODA LA CUESTIÓN QUE TENGA QUE SER ELECTORAL Y 
OBEDECE A OTRAS CAUSAS, QUE OBVIAMENTE NO NOS LAS VAN A DECIR EN 
SUS RENUNCIAS, PERO LO TENEMOS BIEN IDENTIFICADO. LA PREOCUPACIÓN 
DE ESTE PARTIDO POLÍTICO QUE YO REPRESENTO ES QUE SE ESCOJAN LOS 
MEJORES PERFILES, AÚN Y CUANDO NO ESTÉN EN ESTE… LISTA DE RESERVA, 
PORQUE DE TODAS MANERAS USTEDES SABEN, QUE LA EXPERIENCIA ASÍ LO 
DICTA, UNA VEZ QUE SE REGISTREN LOS CANDIDATOS, PUES VAMOS A TENER 
MUCHAS RENUNCIAS Y NO PORQUE LAS PRESENTEN LOS FUNCIONARIOS, 
SINO PORQUE LAS VAMOS A SOLICITAR LOS PARTIDOS POLÍTICOS, PORQUE 
LAMENTABLEMENTE ASÍ ES Y SOBRE TODO EN LOS MUNICIPIOS PEQUEÑOS, 
DONDE ESTÁN PUES LAS ESTE… LAS CUESTIONES DE PARENTESCO CON 
ALGUNOS CANDIDATOS QUE VAN A SALIR POR AHÍ Y QUE YA TENEMOS 
IDENTIFICADOS. ENTONCES NUESTRA PREOCUPACIÓN ES QUE SEAN LOS 
MEJORES PERFILES, PARA BIEN DE ESTE PROCESO ELECTORAL. MUCHAS 
GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS LICENCIADO GONZALO, GONZALO 
GUTIÉRREZ. Y BUENO, PUES AGRADECEMOS MUCHO LOS COMENTARIOS, YA 
QUE TOMAREMOS CARTAS EN EL ASUNTO. EN EL ÁREA OPERATIVA, 
SECRETARIO EJECUTIVO, AHÍ LE ENCARGO MUCHO LO COMENTADO POR EL 
LICENCIADO GONZALO. BIEN, CEDO EL USO DE LA VOZ AL SECRETARIO 
EJECUTIVO. ADELANTE SECRETARIO”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. 
MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “CON TODO  
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GUSTO CONSEJERA, SE ATIENDE SU INSTRUCCIÓN. Y EN RELACIÓN AL 
PROYECTO DE ACUERDO, PONER A LA CONSIDERACIÓN UNA ADICIÓN AL 
PUNTO TERCERO O RESOLUTIVO. EN LA PARTE FINAL DE DICHO PÁRRAFO, 
ADICIONAL QUE DIGA “SURTIENDO SUS EFECTOS A PARTIR DE LA APROBACIÓN 
DEL PRESENTE ACUERDO”. SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS, MUCHAS 
GRACIAS SECRETARIO. Y BUENO, PUES A CONTINUACIÓN IBA A HACER USO DE 
LA VOZ YO, PERO EN ESTE MOMENTO PUES TODAS LAS OBSERVACIONES QUE 
YO TENÍA YA HAN SIDO MENCIONADAS POR LAS DIFERENTES PERSONAS QUE 
HAN PARTICIPADO. ESTE… SÍ, CONSEJERO PEDRO, ADELANTE”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO 
RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. SI ME LO PERMITE A 
MANERA DE MOCIÓN, UNAS DOS, TRES OBSERVACIONES MÁS. MIREN, EN EL 
CONSEJO MUNICIPAL DE TEPALCINGO, SE HACE REFERENCIA AL MISMO, 
CONFORME PUES AL ACUERDO TRESCIENTOS SETENTA Y…  DEBE DE SER EL 
DEL ACUERDO 376 DEL 2023 Y EL QUE ESTÁN COLOCANDO PUES ES EL DEL… 
EL DEL ACUERDO 423 DEL 2023. PARA QUE SE REVISE Y EN SU CASO DE SER 
PROCEDENTE, SE HAGA LA CORRECCIÓN. Y DE IGUAL FORMA, EN EL CONSEJO 
MUNICIPAL QUE HACE REFERENCIA EL SEÑOR REPRESENTANTE, EN EL 
CONSEJO MUNICIPAL DE COATLÁN DEL RÍO, SE TIENE COMO PRESIDENCIA A 
CARRILLO FERNÁNDEZ YULIANA, CUANDO A MI ENTENDER EL CORRECTO ES 
ROJAS CONDE REYNA XÓCHITL. EN TODO CASO PUES VERIFICAR TAMBIÉN 
POR FAVOR. Y FINALMENTE, TERMINANDO EL CUADRO DE COATLÁN DEL RÍO, 
DICE: “EL DÍA 18 DE ENERO DE 2023”, CUANDO LO CORRECTO DEBE DE SER “EL 
28 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2023”. AGRADEZCO LA MOCIÓN PRESIDENTA. 
MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERO PEDRO ALVARADO. Y 
BIEN, AGOTADAS LAS RONDAS DE PARTICIPACIÓN, CONSEJERAS Y 
CONSEJEROS, SOMETO A SU APROBACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
ASENTADO EN EL NUMERAL CUATRO DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, 
INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR PARTE DEL CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO, LA REALIZADA POR EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, LA 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ Y EL SECRETARIO EJECUTIVO, MISMA QUE EN 
ESTE MOMENTO HAGO PROPIA. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 
SÍRVANSE MANIFESTARLO”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR 
GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “EN TAL VIRTUD, LE 
INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EN RELACIÓN AL PROYECTO DE 
ACUERDO IDENTIFICADO EN EL PUNTO CUATRO DEL PRESENTE ORDEN DEL 
DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 13 HORAS CON 38 
MINUTOS DE ESTE DÍA 8 DE MARZO DE 2024, JUNTO CON LAS OBSERVACIONES 
MENCIONADAS YA REFERIDAS POR PARTE DEL CONSEJERO PEDRO 
ALVARADO, EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, LA CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ, LAS REALIZADAS POR EL DE LA VOZ, MAESTRO MANSUR 
GONZÁLEZ CIANCI, MISMAS QUE HACE PROPIAS LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MAESTRA MIREYA GALLY. ACUERDO QUE SE IDENTIFICARÁ CON LA CLAVE 
ALFANUMÉRICA IMPEPAC/CEE/145/2024. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
SECRETARIO. POR FAVOR PASEMOS ENTONCES AL PUNTO NÚMERO CINCO”.-- 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. SE DARÁ 
CUENTA DEL PUNTO CINCO DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, QUE ES LO 
CORRESPONDIENTE A LO SIGUIENTE: LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO 



________________________________________________________________________________________ 
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO  18 de 57 
ESTATAL ELECTORAL, CELEBRADA EL DÍA 08 DE MARZO DEL 2024 

APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE 
DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE 
LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE LO RELATIVO AL 
CUMPLIMIENTO DEL PARTIDO POLÍTICO LOCAL DENOMINADO MOVIMIENTO 
ALTERNATIVA SOCIAL, DEL REQUERIMIENTO EFECTUADO MEDIANTE EL 
ACUERDO IMPEPAC/CEE/045/2024. Y LOS PUNTOS DE ACUERDO QUE SE 
PROPONEN SON LOS SIGUIENTES: PRIMERO. ESTE CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL ES COMPETENTE PARA EMITIR EL PRESENTE ACUERDO, CON 
BASE EN LO EXPUESTO EN LA PARTE CONSIDERATIVA DEL MISMO. SEGUNDO. 
SE APRUEBAN LAS MODIFICACIONES REALIZADAS A LOS LINEAMIENTOS PARA 
GARANTIZAR LA POSTULACIÓN EN LAS CANDIDATURAS DE PERSONAS 
INDÍGENAS Y LAS PERTENECIENTES A GRUPOS VULNERABLES, ASEGURANDO 
LAS CONDICIONES PARA QUE ESTAS POSTULACIONES SE RIJAN BAJO LOS 
PRINCIPIOS DE IGUALDAD, NO DISCRIMINACIÓN, PROGRESIVIDAD, DEL 
PARTIDO POLÍTICO MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL. TERCERO. SE TIENE 
POR CUMPLIDO PARCIALMENTE AL PARTIDO POLÍTICO MOVIMIENTO 
ALTERNATIVA SOCIAL, DEL RESPECTO AL… DEL RESPECTO DEL ACUERDO 
IMPEPAC/CEE/045/2024, EN TÉRMINOS DE LA PARTE CONSIDERATIVA DEL 
PRESENTE ACUERDO. CUARTO. SE EXHORTA AL PARTIDO POLÍTICO 
MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL, EN LO CONDUCENTE DÉ CUMPLIMIENTO A 
LOS REQUERIMIENTOS EFECTUADOS POR EL CEE DEL IMPEPAC. QUINTO. SE 
REQUIERE AL PARTIDO POLÍTICO MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL, EN 
TÉRMINOS DEL ACUERDO IMPEPAC/CEE/045/2024, QUEDE SUS… QUEDA 
SUBSISTENTE EL NÚMERO DE ACUERDO CUARTO DEL MISMO, PARA QUE 
DENTRO DE… PERDÓN, CORRIJO LA REDACCIÓN. QUEDA SUBSISTENTE EL 
NÚMERO DE ACUERDO DEL MISMO… DEL CUARTO MISMO, PARA QUE DENTRO 
DEL PLAZO DE TREINTA DÍAS HÁBILES, POSTERIORES A LA CONCLUSIÓN DEL 
PROCESO ELECTORAL 2023-2024, REALICE LA MODIFICACIÓN A SUS 
DOCUMENTOS BÁSICOS, A EFECTO DE QUE GARANTICE LA PARTICIPACIÓN DE 
LAS PERSONAS INDÍGENAS Y GRUPOS EN SITUACIÓN DE VULNERABILIDAD EN 
LA POSTULACIÓN DE CANDIDATURAS, APERCIBIDO DE QUE EN CASO DE NO 
DAR CUMPLIMIENTO A DICHOS REQUERIMIENTOS, PODRÁ INICIARSE UN 
PROCEDIMIENTO ORDINARIO SANCIONADOR, EN TÉRMINOS DE LO PREVISTO 
EN EL ARTÍCULO 5 DEL REGLAMENTO DEL RÉGIMEN SANCIONADOR 
ELECTORAL DE ESTE INSTITUTO, EN CORRELACIÓN CON EL NUMERAL 28 DEL 
CÓDIGO LOCAL ELECTORAL. SEXTO. SE INSTRUYE A LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA NOTIFIQUE AL PARTIDO POLÍTICO COMO EN DERECHO 
CORRESPONDA. Y SÉPTIMO. PUBLÍQUESE EL PRESENTE ACUERDO EN REDES 
SOCIALES Y LA PÁGINA OFICIAL DE INTERNET DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, EN ATENCIÓN AL 
PRINCIPIO DE MÁXIMA PUBLICIDAD. SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON 
RESPECTO A ESTE ACUERDO, ABRIMOS UNA PRIMERA RONDA DE 
PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA  
PRESIDENTA QUE EN ESTA PRIMERA RONDA NO HAY INTENCIÓN”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. 
EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE 
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INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA SEGUNDA RONDA SE 
INSCRIBE EL CONSEJERO PEDRO ALVARADO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO 
ALVARADO, POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO 
GREGORIO ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
PRESIDENTA. A LA CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES, SE SUGIERE 
AGREGAR UN ANTECEDENTE DESPUÉS DEL DOS, QUE SE REFIERA 
JUSTAMENTE A LA CONVOCATORIA DEL PROCESO ELECTORAL LOCAL 
ORDINARIO 2023-2024, DE FECHA 28 DE JUNIO DEL AÑO 2023, PUBLICADO EN EL 
PERIÓDICO OFICIAL “TIERRA Y LIBERTAD”, NÚMERO 6204, SEXTA ÉPOCA, EN 
DONDE SE EMITIÓ EL ACUERDO PARLAMENTARIO QUE TAMBIÉN YA HE 
REFERIDO EN UN PUNTO ANTERIOR, QUE ES EL 
ACUERDO/154/SSTyP/DPLyP/Año2/P.O.2/23, TAMBIÉN EN EL ANTECEDENTE 
NÚMERO 9, EN EL SEGUNDO RENGLÓN, ESTÁN ESCRITAS MEDIANTE SIGLAS LO 
QUE ES EL PARTIDO POLÍTICO EN REFERENCIA. SE SUGIERE QUE PARA UNA 
MAYOR CERTEZA, PUES SE ESCRIBA TODO EL NOMBRE, ES DECIR, 
MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL. TAMBIÉN SE SUGIERE AGREGAR UN 
ANTECEDENTE, EL IMPEPAC/CEE/065/2024, CONFORME A LA ÚLTIMA 
INTEGRACIÓN DE LAS COMISIONES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL. EN EL 
CONSIDERANDO NÚMERO 9, SE SUGIERE AGREGAR EL NUMERAL 90 SEPTIMUS, 
DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES, QUE SE 
REFIERE TAMBIÉN A LAS ATRIBUCIONES DE LA COMISIÓN EJECUTIVA 
PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS. EN LOS PUNTOS DE 
ACUERDO… EN EL PUNTO DE ACUERDO SEGUNDO, SUGIERO CORREGIR LAS 
PALABRAS “SE RIJAN”, PORQUE ESTÁ…  ESTÁN JUNTAS, DICE “SERIJAN”, 
ENTONCES HAY QUE SEPARARLOS NADA MÁS, “SE RIJAN”. Y TAMBIÉN 
CORREGIR LO QUE SERÍA EN EL PENÚLTIMO RENGLÓN, LA PALABRA 
“PRINCIPIOS”. Y EN EL PUNTO DE ACUERDO SEXTO, FALTA AGREGAR, DICE “SE 
INSTRUYE A LA SECRETARÍA EJECUTIVA, NOTIFIQUE AL PARTIDO POLÍTICO 
COMO EN DERECHO CORRESPONDA”. ENTONCES DESPUÉS DE PARTIDO 
POLÍTICO, “MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL”. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. 
MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO PEDRO 
ALVARADO. ABRIMOS UNA TERCERA RONDA DE PARTICIPACIÓN”. EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO 
DE LA PALABRA: “LE  INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA 
TERCERA RONDA NO HAY MÁS OBSERVACIONES”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS. HACE UN MOMENTO ME REÍ PORQUE YO TAMBIÉN TRAÍA LA NOTA 
DEL “SERIJAN”, ESTE… ESCRITO DE ESA MANERA, SE PRONUNCIA DE UNA 
MANERA COMPLETAMENTE DISTINTA. GRACIAS POR LA OBSERVACIÓN. Y 
BUENO, AGOTADAS LAS RONDAS DE PARTICIPACIÓN, CONSEJERAS Y 
CONSEJEROS, SOMETO A SU APROBACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
ASENTADO EN EL NUMERAL CINCO DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, 
INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR PARTE DEL CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “SÍ, CON TODO GUSTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. ME PERMITO DAR CUENTA QUE EN RELACIÓN AL PROYECTO DE 
ACUERDO IDENTIFICADO EN EL PUNTO 5 DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ES 
APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 13 HORAS CON 46 MINUTOS DE 
ESTE DÍA 8 DE MARZO DE 2024, JUNTO CON LAS OBSERVACIONES VERTIDAS 
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YA REFERIDAS POR PARTE DEL CONSEJERO PEDRO ALVARADO. ACUERDO  
QUE SE IDENTIFICARÁ CON LA CLAVE ALFANUMÉRICA IMPEPAC/CEE/146/2024. 
SERÍA CUANTO. Y SI ME PERMITE EN USO DE LA VOZ, ANUNCIAR QUE SE 
INCORPORÓ EL LICENCIADO SANTIAGO ANDRÉS PADRIZA GOROZTIETA, 
REPRESENTANTE PARTIDO MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL. SERÍA 
CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. Y POR FAVOR PASEMOS AL PUNTO 
NÚMERO SEIS DEL ORDEN DEL DÍA”.-------------------------------------------------------------- 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. SE DARÁ 
CUENTA DEL PUNTO SEIS DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, QUE ES LO 
RELATIVO A LA LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN, DEL 
PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO, Y DEL 
COMITÉ PARA EL CONTROL DE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, 
ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBAN LAS 
BASES Y LA CONVOCATORIA PARA LA LICITACIÓN PÚBLICA 
IMPEPAC/LP/002/2024. Y LOS PUNTOS DE ACUERDO QUE SE PROPONEN SON 
LOS SIGUIENTES: PRIMERO. ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL ES 
COMPETENTE PARA EMITIR LA PRESENTE PROPUESTA DE PROYECTO DE 
ACUERDO, EN TÉRMINOS DE LA PARTE CONSIDERATIVA DEL MISMO.   
SEGUNDO. SE APRUEBAN LAS BASES Y LA CONVOCATORIA PÚBLICA 
IMPEPAC/LP/002/2024, EN TÉRMINOS DE LOS ANEXOS UNO, DOS Y TRES QUE 
CORREN AGREGADOS AL PRESENTE ACUERDO Y QUE FORMAN PARTE 
INTEGRAL DEL MISMO. TERCERO. PUBLÍQUESE LA CONVOCATORIA, BASES Y 
ANEXOS TÉCNICOS, DE CONFORMIDAD CON LOS EXTREMOS PREVISTOS EN EL 
ARTÍCULO 32, PÁRRAFO PRIMERO, DEL REGLAMENTO SOBRE ADQUISICIONES, 
ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, EN CORRELACIÓN CON LA PARTE CONSIDERATIVA DEL 
PRESENTE ACUERDO. CUARTO. EL PRESENTE ACUERDO ENTRARÁ… ENTRA 
EN VIGOR A PARTIR DE LA APROBACIÓN POR PARTE DE ESTE CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL. QUINTO. PUBLÍQUESE EN LA PÁGINA OFICIAL DE 
INTERNET DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, EN ATENCIÓN AL PRINCIPIO DE MÁXIMA 
PUBLICIDAD. SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. SI 
ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO AL PRESENTE 
ACUERDO, ABRIMOS UNA PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO 
DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EN ESTA 
PRIMERA RONDA SE INSCRIBE EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, POR FAVOR”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, 
EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. MUY BIEN, PUES 
AGRADECIDO PORQUE PRESENTEN EL PRESENTE ACUERDO, DADO QUE YA EN 
LOS TIEMPOS ES IMPORTANTE QUE VAYAMOS AVANZANDO. SIN EMBARGO, 
COMO LO COMENTÉ EN LA TRANSFERENCIA BANCARIA… LA TRANSFERENCIA 
DE LOS RECURSOS, EN ESTA OCASIÓN Y POR PRIMERA VEZ EN 18 AÑOS, NO 
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LO PUEDO ACOMPAÑAR, CENTRÁNDOME EN LA PARTE DE LAS BOLETAS Y LA 
DOCUMENTACIÓN ELECTORAL. ¿QUÉ SUCEDIÓ? DESDE EL AÑO 2006, SE 
GENERARON LAS CONDICIONES EN ESO, PARA LLEVAR A CABO CON UNA 
INSTITUCIÓN AVALADA POR EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, CON TODO 
SU CONSEJO GENERAL, NOSOTROS MISMOS, PARA GENERAR LA 
DOCUMENTACIÓN QUE SON LAS BOLETAS, QUE PARA MÍ ES PUES LA BASE 
FUNDAMENTAL DEL PROCESO ELECTORAL, LAS ACTAS DE ESCRUTINIO Y 
CÓMPUTO Y QUE NO, COMO VENÍA DESARROLLÁNDOSE, SE TUVIERA ESA 
DUDA ¿NO? BAJO ESTA CIRCUNSTANCIA, COSTÓ MUCHO TRABAJO EN EL AÑO 
2006, EL CUAL YO YA ESTABA AQUÍ Y VARIOS DE NOSOTROS, Y NOS ACEPTÓ 
TALLERES GRÁFICOS Y HEMOS GENERADO ININTERRUMPIDAMENTE CON 
TALLERES GRÁFICOS DE MÉXICO, QUE ES UNA EMPRESA DESCENTRALIZADA 
¿SÍ? QUE SE DEDICA A LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD EN PAPEL. ESE ES SU 
TRABAJO ¿SÍ? ESTE… Y ENTONCES BUENO, SE LLEVÓ A CABO 2006, 2009, 2012, 
2015, 2017, 2018, 2021 Y LES PUEDO DECIR QUE SON TRES GUBERNATURAS, 
TRES INTERMEDIAS, AYUNTAMIENTOS, SEIS VECES SE HAN MODIFICADO Y 
CONGRESO Y HA REVESTIDO ESA CERTEZA ¿SÍ? BUENO, TANTO FUE 
CRECIENDO ESTO QUE AL PASO DE LOS AÑOS… ¿Y QUÉ NOS…? ¿POR QUÉ? 
¿QUÉ DICE EL INE? HACE UN ACUERDO GENERAL Y DICE: “BUENO, INSTITUTOS, 
PARA QUE NO LE ESTÉN TOCANDO DIRECTAMENTE A LA PUERTA TALLERES? 
Y… PORQUE NO SE ACEPTA A CUALQUIERA, NO A CUALQUIERA, SI NO HAY QUE 
IRSE, COMO ELLOS LE DICEN, NOS TENEMOS QUE IR FORMANDO, PORQUE LA 
REALIDAD ES QUE LA CANTIDAD DE BOLETAS QUE HACE AL INE, PUES ES 
MAYÚSCULA ¿NO? Y LA DOCUMENTACIÓN. ENTONCES BAJO ESA TESITURA, 
PUES AHORA NOS DICE: “VAMOS A UN ACUERDO GENERAL EN TODO EL PAÍS”, 
Y DEMOS LAS MISMAS CONDICIONES. EL ACUERDO QUE NOSOTROS ESTE… 
PRESENTAMOS Y ESTUVIMOS GENERANDO, FUE DESDE EL 11 DE OCTUBRE 
DEL 2023 Y EN ESTE ACUERDO DE NOSOTROS, EL 298, PUES BUENO, FUE UNA 
PRESENTACIÓN EN LA CUAL APROBAMOS LA SUSCRIPCIÓN DE LA CARTA 
INTENCIÓN A LA… A TALLERES GRÁFICOS, PARA QUE REALIZARA LA 
PRECOTIZACIÓN, PARA VER SI CONVENÍA O NO. BUENO, BAJO ESTA 
CIRCUNSTANCIA PUES NOS LLEGÓ… LA ÚLTIMA, PORQUE FUERON DIVERSAS, 
SE FUERON AJUSTANDO, PERO YO CENTRADO EN BOLETAS, QUE PARA MÍ ES 
LO PRINCIPAL Y LA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL, PUES EL DÍA 23 NOS LLEGA 
LA ÚLTIMA, QUE TIENE CONSTANTE CON LAS OTRAS ¿NO? EN LA CUAL YA NOS 
DICE: “BUENO, HAY ESTO, ESTO, ESTO Y SE PODRÍA GENERAR ESTO”. BUENO, 
OBSERVO YO LAS BASES, VEO QUE NO SE ESTÁ APROBANDO EL ANEXO 
TÉCNICO, COMO NO LO VOY A ACOMPAÑAR, PERO NADA SE LOS DIGO, NO 
ESTÁN APROBANDO EL ANEXO TÉCNICO, NADA MÁS BASES Y CONVOCATORIA. 
ENTONCES EL ANEXO PUES ES QUÉ VAMOS A COMPRAR. PERO BUENO, ¿Y 
ENTONCES QUÉ SUCEDE? QUE CON… QUE AHORA, EN LO QUE ME… SE 
PRESENTA, PUES ME ENCANTARÍA PODER ACOMPAÑARLO, SIN EMBARGO, NO 
ENCUENTRO UNA SOLA MOTIVACIÓN O UNA RAZÓN JUSTIFICADA EN EL 
ESCRITO, DE TODOS LOS MEDIOS POR DONDE FUE PASANDO, EL ¿POR QUÉ 
NO TALLERES? NO HAY UNA MOTIVACIÓN QUE PUEDA GENERAR EN 
CORRELACIÓN CON EL ACUERDO 298 DE ESTE INSTITUTO, EN EL CUAL 
MANDATAMOS A QUE SE HICIERA. Y ENTONCES, A MI PARECER, TAMBIÉN 
QUEDARÍA UN POCO AHÍ EN EL AIRE, PUES ¿QUÉ SUCEDIÓ? ¿QUÉ RAZONES 
DE PESO HAY? ¿ECONÓMICAS, DE LOGÍSTICA, DE SEGURIDAD? TANTO 
CUANTO QUE NOS MANDÓ EL INE UN OFICIO A TODOS LOS INSTITUTOS DEL 
PAÍS, DICIENDO Y APARTE ES NOTICIA NACIONAL, “HE ADELANTADO LA 
PRODUCCIÓN DE MÁS DE 300 MILLONES DE BOLETAS, MÁS DOCUMENTACIÓN 



________________________________________________________________________________________ 
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO  22 de 57 
ESTATAL ELECTORAL, CELEBRADA EL DÍA 08 DE MARZO DEL 2024 

ELECTORAL, PARA DEJAR ESPACIO”. LA IDEA NACIONAL ES QUE GENEREMOS 
DESPUÉS DE ESA REFORMA DEL 2014, PUES UNA… UN ANDAMIAJE NACIONAL, 
EN LOS CUALES LOS PARTIDOS POLÍTICOS NACIONALES LOCALES, PUES 
ESTEMOS DENTRO DE LO MISMO. ESTO ES UNA PERCEPCIÓN PROPIA. LOS 
ACUERDOS BUENO, ESO SÍ SON CLAROS. LO QUE SE PRESENTA NO 
ENCUENTRO UN RAZONAMIENTO QUE YO HUBIERA PODIDO DETERMINAR ¿NO? 
SI  HAY RAZÓN PASÓ ESTO, NO CUMPLEN ESTO, NO, NO, NO, NO HAY NINGÚN 
RAZONAMIENTO PARA YA NO ESTAR DENTRO DE ESTA PARTE ¿NO? Y BUENO, 
PUES AL NO ESTAR PUES ME IMAGINARÉ QUE DARÁN CUENTA A… DE ALGUNA 
MANERA, A TALLERES DE ESTO. CONTINUANDO EN ELLO, CONSIDERO QUE LAS 
MEDIDAS DE SEGURIDAD QUE OFRECE TALLERES GRÁFICOS DE MÉXICO, PUES 
BUENO, SERÁ COMPLICADO BAJO OTRAS CIRCUNSTANCIAS, SIN EMBARGO, EN 
TÉRMINOS GENERALES, EL REGLAMENTO DE ELECCIONES DETERMINA 
CUÁLES SON Y DE LA LECTURA QUE APENITAS NOS MANDARON EL ANEXO 
TÉCNICO, EL CUAL REITERO, NO SE… NO LO ESTÁN PRESENTANDO A 
APROBACIÓN, PUES NOS DAN LAS MÍNIMAS GENERALIDADES. MUY BIEN, OJALÁ 
QUE SE PUDIERA, POR REVESTIR DE CERTEZA A TODAS Y TODOS LOS 
PARTICIPANTES, PERO SOBRE TODO A LA CIUDADANÍA Y EVITAR ESA PARTE 
DE QUE COMO EN EL 2012, SE LLEGUEN CON BOLETAS Y SE DIGA ¿NO? “ESTÁN 
DUPLICADAS, ESTÁN FUERA DE LA LEGALIDAD”, PUES QUE SE PUEDAN 
CONSIDERAR LOS MECANISMOS DE SEGURIDAD MÁS ALTOS Y LOS 
ESTÁNDARES, A UN COSTO TOTALMENTE CORRELACIONADO CON LO MISMO. 
ES DECIR, QUE SE TENGA ESA CALIDAD. CONTINUANDO Y HACIA TERMINAR, 
PUES BUENO, CON ESTA… ESTAS COTIZACIONES QUE PRESENTÓ TALLERES 
GRÁFICOS DE MÉXICO, DESDE EL 23, CONSIDERO QUE ESTÁBAMOS EN 
TIEMPO, AHORA IREMOS UN POCO MÁS LARGO O ENTIENDO, SI ES QUE SE 
APRUEBA ESTO, HACIA LLEVAR ESTA LICITACIÓN Y LOS TIEMPOS, REITERO, 
IGUAL QUE EN EL ANTERIOR PUNTO, EL 28 DE MARZO, OBSERVO DE LO RECIÉN 
QUE ME ENVIARON, QUE EL 22 SE ESTARÁ APENAS ADJUDICANDO Y EL 28 SE 
TIENEN QUE ENTREGAR. POR ESO EN EL PRESUPUESTO YO DECÍA, COMO 
SIEMPRE SE HA HECHO EN ESTA INSTITUCIÓN, LO QUE NO ES DE SEGURIDAD, 
QUE SE LLEVE A CABO CON LA PARTE QUE CORRESPONDE DE LAS EMPRESAS 
LOCALES. ES EL DÍA 28, YO NADA MÁS LO RECUERDO. ESPERO QUE SÍ SE  
REALICE DE ESA MANERA, PORQUE ES LA CAPACITACIÓN A LOS CIUDADANOS 
QUE FUNGIRÁN COMO REPRESENTANTES DE CASILLA. BAJO ESTA 
CIRCUNSTANCIA, ES QUE EN ESTA OCASIÓN NO PUEDO ACOMPAÑAR ESTA 
PROPUESTA, DADO QUE EN MI EXPERIENCIA DE TANTOS PROCESOS 
ELECTORALES, NO ENCUENTRO UNA JUSTIFICACIÓN REAL PARA NO 
CONTINUAR CON UNA EMPRESA TAN SERIA, QUE DESDE HACE MÁS DE 30 
AÑOS TAMBIÉN LE REALIZA AL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, ANTES IFE Y 
QUE FUE UN GRAN CONSENSO NACIONAL EN ESAS REFORMAS DE ANTES DEL 
94, PARA DOTAR DE CERTEZA A LA PARTE MEDULAR QUE SON LAS BOLETAS, 
LA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL, SIENDO POR ELLO QUE YO ESTARÉ ATENTO 
A LAS MEDIDAS QUE SE CUMPLAN, QUE SE GENEREN. ESPERARÍA QUE 
APRUEBEN EL ANEXO TÉCNICO, SINO BUENO, PUES ESTARÉ TAMBIÉN ATENTO 
A VER CÓMO SE REALIZARÁ ELLO Y POR SUPUESTO SIEMPRE GENERANDO 
CONDICIONES PARA EL MEJOR FUNCIONAMIENTO Y EL FORTALECIMIENTO DE 
LA DEMOCRACIA EN EL ESTADO. DE MI PARTE ES CUANTO, ANUNCIANDO UN 
VOTO PARTICULAR”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE 
PÉREZ. ABRIMOS… UNA MOCIÓN. ¿ACEPTA UNA MOCIÓN POR PARTE DEL 
LICENCIADO GONZALO GUTIÉRREZ? ADELANTE LICENCIADO, POR FAVOR”. EL 
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REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA EN USO DE 
LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. CONSEJERO PÉREZ, 
MUCHAS GRACIAS POR SU PARTICIPACIÓN Y SU EXPLICACIÓN. Y MÁS QUE UNA 
MOCIÓN, ES PARA LANZARLE A USTED UNA PROVOCACIÓN, CON TODO 
RESPETO. ¿USTED ENCUENTRA ALGÚN ARGUMENTO SÓLIDO, PARA NO 
CONSIDERAR A TALLERES GRÁFICOS DE MÉXICO, UNA EMPRESA ALTAMENTE 
RECONOCIDA EN SU CALIDAD Y EN SU PRONTITUD PARA ELABORAR TODO LO 
QUE SE LE SOLICITE? ¿USTED ENCUENTRA UN ARGUMENTO SÓLIDO PARA NO 
CONSIDERAR A TALLERES GRÁFICOS? SERÍA MI PREGUNTA. MUCHAS 
GRACIAS”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ 
RODRÍGUEZ, EN USO DE LA PALABRA: “SÍ, CONTESTO PRESIDENTA”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO, PERDÓN”. EL CONSEJERO ESTATAL 
ELECTORAL, MTRO. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “SALUDO CON GUSTO AL LICENCIADO GONZALO, AL CUAL 
RECONOZCO AÑOS Y AÑOS DE EXPERIENCIA. LLEGUÉ Y YA ESTABA DON 
GONZALO EN ORGANIZACIÓN. NO, ES POR ELLO QUE NO ENCUENTRO EN EL 
DOCUMENTO QUE SE NOS ENVÍA, UN RAZONAMIENTO QUE A MÍ ME PUDIERA 
LLEVAR A DECIR “¡AH! NO BUENO, SÍ SE ESTÁ INCUMPLIENDO”. Y EN LOS SEIS 
PROCESOS ELECTORALES QUE SE LLEVA… SE HAN LLEVADO A CABO CON 
ELLOS, PUES SE HA LLEVADO DE LA MEJOR MANERA, TANTO EN ESA CUESTIÓN 
DE CERTEZA, DE MEDIDAS DE SEGURIDAD, DE ATENCIÓN Y POR SUPUESTO 
COSTO. ENTONCES ESTE… NO LA ENCONTRÉ, ES POR ELLO QUE TAMBIÉN NO, 
NO ACOMPAÑO ESTE… ESTA RESOLUCIÓN, ESTE ACUERDO, PORQUE NO 
ENCUENTRO UN RAZONAMIENTO, HOY QUE SE TIENEN TODOS LOS 
ELEMENTOS PARA PODERLO LLEVAR A CABO, NO ENCUENTRO UN 
RAZONAMIENTO ESCRITO EN LA PROPUESTA, QUE PUEDA LLEVARME A 
DILUCIDAR. NO HAY UNA SOLA MOTIVACIÓN Y FUNDAMENTACIÓN, DESDE MI 
PUNTO DE VISTA. ESPERO HABER PODIDO CONTESTAR”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. Y ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA DE 
PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA QUE EN ESTA SEGUNDA RONDA SE INSCRIBE EL CONSEJERO… 
LA CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ, EL CONSEJERO JAVIER ARIAS, EL 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO, EL LICENCIADO RUBÉN PERALTA, POR PARTE 
DEL PARTIDO DEL PAN, EL LICENCIADO GONZALO GUTIÉRREZ, LA CONSEJERA 
ISABEL GUADARRAMA. NADA MÁS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “SÍ. BIEN, CEDO EL USO DE LA 
VOZ A LA CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ. ADELANTE CONSEJERA, POR 
FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ 
GUTIÉRREZ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. 
NADA MÁS PARA COMENTAR ALGUNAS OBSERVACIONES QUE INCLUSO SON 
DE FORMA, PERO PREVIO A ELLO, COMENTAR QUE EFECTIVAMENTE, 
ACTUALMENTE, EN AÑOS ANTERIORES, COMO LO REFIERE EL CONSEJERO 
ENRIQUE PÉREZ, FUE PRECISAMENTE UN PROCESO DE ADJUDICACIÓN 
DIRECTA. EN ESTE CASO, TANTO EL COMITÉ COMO… EN ESTE CASO, SI LO 
PROCEDEMOS A APROBAR, PUES LLEVAREMOS A CABO UNA LICITACIÓN 
TOTALMENTE PÚBLICA, A LA CUAL ESTÁ ABIERTA PARTICIPAR POR CIERTO 
TALLERES GRÁFICOS DE MÉXICO. Y QUE SI BIEN ES CIERTO, ESTABLECIMOS 
CONTACTO A TRAVÉS DE ELLOS Y MANDAMOS UNA CARTA INTENCIÓN, LA 
CUAL SE PRECISÓ QUE NO, NO NOS VINCULABA A CONTRATAR DIRECTAMENTE 
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CON ELLOS Y TAL CUAL AHÍ VERSA EN EL ACUERDO APROBADO POR ESTE 
CONSEJO, PUES NO TENDRÍAMOS NOSOTROS INCLUSO QUE AVISARLES DE 
MANERA FORMAL Y ESTA PU… ESTA LICITACIÓN VA A SER, INSISTO, PÚBLICA. 
SE PUBLICARÁ OBVIAMENTE A TRAVÉS DE LOS MEDIOS DE DIFUSIÓN 
OFICIALES. Y BUENO, COMENTAR QUE LOS DERECHOS PUES OBVIAMENTE DE 
TALLERES GRÁFICOS, SE ENCUENTRAN SALVAGUARDADOS, SI QUISIERAN 
VENIR PRECISAMENTE A PARTICIPAR EN ESTA, EN ESTA, EN ESTE PROCESO 
DE LICITACIÓN. Y COMENTAR, QUE PUES A DIFERENCIA DE AÑOS PASADOS, 
USTEDES SABEN, VAMOS A UNA ELECCIÓN DE CARÁCTER CONCURRENTE, EN 
DONDE TODA LA REPÚBLICA MEXICANA LLEVARÁ A CABO PRECISAMENTE UNA 
ELECCIÓN EN EL ESTADO, LO CUAL HA SIDO TOTALMENTE DIFERENTE A 
OTROS PROCESOS ELECTORALES. Y SI BIEN ES CIERTO, TALLERES GRÁFICOS, 
INSISTO, HA TRABAJADO CON ESTE INSTITUTO, DE MANERA COTIDIANA, ESO 
NO IMPLICA PRECISAMENTE QUE SE… QUE ESTA EMPRESA LLEVE A CABO 
TODOS, TODOS LOS MATERIALES QUE LE FUERON ENCOMENDADOS, QUIZÁ 
POR ADJUDICACIÓN O POR LICITACIÓN. ESTE… SE APOYA PRECISAMENTE DE 
OTRAS EMPRESAS QUE SE ENCUENTRAN EN EL ÁMBITO COMERCIAL, PRIVADO. 
Y A TRAVÉS DE ELLOS ES QUE LOGRA PRECISAMENTE CUMPLIR CON TODOS 
SUS… CON TODOS SUS CONTRATOS. AL RESPECTO NADA MÁS COMENTAR, 
QUE NOSOTROS ESTAMOS ABRIENDO PRECISAMENTE ESTE… ESTA 
CONVOCATORIA Y CON LA FINALIDAD DE OBTENER LOS MEJORES PRECIOS Y 
LAS MEJORES… Y LOS MEJORES ESPECIFICACIONES DE CALIDAD, SIEMPRE 
CUMPLIENDO CON LOS ESTÁNDARES PREVISTOS POR EL INSTITUTO 
NACIONAL ELECTORAL. Y ME VOY A PERMITIR HACER UNAS OBSERVACIONES 
ÚNICAMENTE DE FORMA, INSISTO, EN ELLAS ESTÁ Y PRECISAMENTE VIENE LA 
PACTADA, LA MENCIONADA POR EL CONSEJERO ENRIQUE, RESPECTO AL 
ANEXO TÉCNICO. EN LA PRIMERA, EN LA PÁGINA UNO, DONDE SE PRECISAN 
LAS PARTIDAS, SE SUGIERE QUE EN LA, QUE EN LA DESCRIPCIÓN DE LA 
PARTIDA UNO, SE ESPECIFIQUE “BOLETAS, DOCUMENTACIÓN ELECTORAL Y 
DOCUMENTACIÓN PARA SIMULACRO”, SI ASÍ SE TIENE PREVISTO. ESTA 
OBSERVACIÓN SE TENDRÍA QUE REPLICAR EN LA CONVOCATORIA. EN LA 
PÁGINA 8, DONDE SE HACE REFERENCIA A LA DOCUMENTACIÓN TÉCNICA DICE: 
“SERÁ EVALUADA MEDIANTE EXAMEN”. AHÍ NADA MÁS PROPONDRÍA CAMBIAR 
LA PALABRA “EXAMEN” POR “ANÁLISIS”. EN EL NUMERAL 3.2, RELATIVO A LA 
DESCRIPCIÓN TÉCNICA DE LOS SERVICIOS, PÁRRAFO 5, SE PROPONE QUE 
QUEDE CON LA SIGUIENTE REDACCIÓN: “AUNADO A LO ANTERIOR, EL 
LICITANTE DEBERÁ ACREDITAR QUE CUENTA CON LOS SISTEMAS DE 
SEGURIDAD PARA LA PRODUCCIÓN DE LOS ENTREGABLES, OBJETOS DE ESTE 
PROCEDIMIENTO”. EN LA PÁGINA 11, DONDE SE HACE REFERENCIA A LAS 
EXCEPCIONES DE LAS FECHAS DE ENTREGA DE DOCUMENTACIÓN DE 
SIMULACROS, AGREGAR DENTRO DE ELLOS EL MODELO DE GUÍA PARA LA Y EL 
FUNCIONARIO DE MESA DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO DEL VOTO ANTICIPADO. 
EN EL NUMERAL 5.2.1. INCISO AM) SE SUGIERE LA SIGUIENTE REDACCIÓN PARA 
CLARIDAD, INSISTO, ESTE INCISO YA LO TIENEN, SIN EMBARGO, YO SUGIERO 
UNA… UN DESGLOSE, PARA QUE SE ENTIENDA MÁS AL MOMENTO DE LA 
LECTURA. DICE: “CARTA BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD, EN LA QUE SE 
MANIFIESTE LOS SIGUIENTES ASPECTO: LA PRIMER VIÑETA, POR CUANTO AL 
CUMPLIMIENTO DE LA OBLIGACIONES CONTRACTUALES PREVIAS, QUE LA 
EMPRESA NO HAYA INCUMPLIDO DE FORMA TOTAL O PARCIAL CON LA 
ENTREGA PUNTUAL Y CONFORME A LOS ESTÁNDARES DE CALIDAD, CANTIDAD 
Y FORMA ESPECIFICADAS DE LAS OBLIGACIONES, DERIVADOS DE CONTRATOS 
PREVIAMENTE SUSCRITOS, PARA LA ADQUISICIÓN DE DOCUMENTACIÓN Y 



________________________________________________________________________________________ 
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO  25 de 57 
ESTATAL ELECTORAL, CELEBRADA EL DÍA 08 DE MARZO DEL 2024 

MATERIAL ELECTORAL, ESTO INCLUYE EL CUMPLIMIENTO DE TODOS LOS 
COMPROMISOS CONTRACTUALES, RELACIONADOS CON LA PRODUCCIÓN Y 
SUMINISTROS DE LA DOCUMENTACIÓN Y MATERIAL ELECTORAL, 
CONTRATADOS POR ORGANISMOS PÚBLICOS ELECTORALES LOCALES”. Y LA 
SIGUIENTE VIÑETA DIRÍA: “PROHIBICIÓN DE SUBCONTRATACIÓN.- QUE NO HA 
SUBCONTRATADO DE MANERA TOTAL O PARCIAL, LA PRODUCCIÓN DE 
DOCUMENTACIÓN Y MATERIAL ELECTORAL, A TERCEROS, PARA EL 
CUMPLIMIENTO DE SUS COMPROMISOS CONTRACTUALES, RELACIONADOS 
CON LA PRODUCCIÓN Y SUMINISTRO DE DOCUMENTACIÓN Y MATERIAL 
ELECTORAL, CONTRATADOS POR ORGANISMOS PÚBLICOS ELECTORALES 
LOCALES”. Y LA TERCERA VIÑETA “ANTECEDENTES DE CONTRATACIÓN.- QUE 
LA EMPRESA NO HA SIDO CONDENADA, NI INHABILITADA POR RESOLUCIÓN DE 
AUTORIDAD JUDICIAL O ADMINISTRATIVA, EN RELACIÓN CON EL 
CUMPLIMIENTO DE LAS OBLIGACIONES CONTRACTUALES. EN EL INCISO N), YA 
ESTÁ AHÍ TAMBIÉN, PERO SE SUGIERE LA SIGUIENTE REDACCIÓN: “CARTA EN 
LA QUE SE DECLARE QUE POSEE CON LA CAPACIDAD TÉCNICA, ECONÓMICA Y 
LEGAL NECESARIA, ADEMÁS DE LA EXPERIENCIA REQUERIDA EN LA 
PRODUCCIÓN Y SUMINISTRO DE DOCUMENTACIÓN Y MATERIAL ELECTORAL, 
INCLUYENDO LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD ESPECIFICADAS”, PORQUE 
SIEMPRE ESTAMOS GARANTIZANDO PRECISAMENTE ESAS MEDIDAS DE 
SEGURIDAD, “PARA ACREDITAR DICHA CAPACIDAD Y EXPERIENCIA, EL 
LICITANTE DEBERÁ ADJUNTAR”, Y AHÍ VIENE… VIENE LA… PARECE QUE SÍ HAY 
UNA VIÑETA. “DOCUMENTACIÓN ELECTORAL.- PRESENTACIÓN DE AL MENOS 
CINCO CONTRA…”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, DR. ALFREDO JAVIER 
ARIAS CASAS, EN USO DE LA PALABRA: “PERDÓN, PERO CREO QUE YA SE LE 
VENCIÓ EL TIEMPO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “YA SE LE ACABÓ EL TIEMPO. PERDÓN, QUE 
NO SE ESCUCHO. ESTE… TENEMOS UNA TERCERA RONDA, SI ME LO PERMITE. 
GRACIAS. ESTE… CONSEJERO JAVIER ARIAS, ADELANTE POR FAVOR”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EN 
USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA. Y PUES YO CREO QUE ÉSTE EL 
MOMENTO PRECISO DE MANIFESTAR NUESTRAS OPINIONES Y ESO ESTÁ BIEN. 
FINALMENTE SOMOS UN ÓRGANO COLEGIADO Y ES UNA DE LAS 
RESPONSABILIDADES Y OBLIGACIONES QUE TENEMOS DESDE NUESTRA 
PERSPECTIVA, NUESTRA TRAYECTORIA, NUESTRO CONOCIMIENTO, PUES 
EXTERNAR LAS OBSERVACIONES QUE PODAMOS TENER. EN MI CASO, YO 
ACOMPAÑO EL PROYECTO, DADO QUE SI ALGO HEMOS VENIDO PRESUMIENDO 
DURANTE ESTOS ÚLTIMOS AÑOS, ES QUE SOMOS UN INSTITUTO QUE HA 
ABANDERADO LA TRANSPARENCIA Y TENEMOS UNA COMISIÓN DE 
TRANSPARENCIA, DE LA CUAL FORMO PARTE Y TODO EL TIEMPO ESTAMOS 
DICIENDO: “¡EY! SACAMOS 10 EN TRANSPARENCIA”. ENTONCES 
PRECISAMENTE ESTE TIPO DE EJERCICIOS, UNA LICITACIÓN PÚBLICA, QUE 
ADEMÁS VIENE EN LA LEY, MÁS ALLÁ DE SI CONSIDERAMOS O NO EL TEMA DE 
LA PARTICIPACIÓN DE TALLERES GRÁFICOS, ESTAMOS ACTUANDO DENTRO 
DEL MARGEN DE LA LEY Y ADEMÁS ESTAMOS PONDERANDO PRECISAMENTE 
LA TRANSPARENCIA, COSA QUE NO SIEMPRE SE HIZO EN ESTE INSTITUTO 
DESDE SU CREACIÓN Y ESO HAY QUE DECIRLO TAMBIÉN, Y ESO ES 
IMPORTANTE QUE LO VAYAMOS VALORANDO. YO ME APARTARÍA UN POCO DE  
UN ESCENARIO TRÁGICO, DONDE SE PIENSE QUE POR NO ACOMPAÑAR UNA 
PROPUESTA DE UNA ADJUDICACIÓN DIRECTA A TALLERES GRÁFICOS, QUE A 
DECIR TALLERES GRÁFICOS HOY COMO EMPRESA NO ES LO MISMO QUE 
TALLERES GRÁFICOS EN EL PROCESO ELECTORAL PASADO, NI EN LOS 
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ANTERIORES Y ALGO QUE ESTE INSTITUTO DEBE PONDERAR Y HA ESTADO 
PONDERANDO, ES PRECISAMENTE QUE TENGAMOS UNA ELECCIÓN EN DONDE 
NO HAYA INJERENCIA DE NINGUNA INSTITUCIÓN AJENA AL PROCESO 
ELECTORAL Y TENEMOS QUE TOMAR EN CONSIDERACIÓN QUE FINALMENTE 
TALLERES GRÁFICOS ES UNA EMPRESA DE ESTADO Y QUE HOY INCLUSO LAS 
AUTORIDADES JURISDICCIONALES FEDERALES, HAN MANIFESTADO Y HAN 
DADO A CONOCER UNA POSIBLE INJERENCIA, INCLUSO DEL GOBIERNO 
FEDERAL, EN ALGUNOS PROCESOS ELECTORALES Y ALGO ENTONCES QUE 
DEBEMOS CUIDAR NOSOTROS, ES PRECISAMENTE QUE ESO NO INTERFIERA. 
ENTONCES YO NO ACOMPAÑARÍA UN POSIBLE ESCENARIO CATASTRÓFICO, 
DONDE INCLUSO NOS ESTEMOS IMAGINANDO QUE PUEDE HABER FRAUDE, 
PORQUE PUEDE HABER POR AHÍ QUE APAREZCAN ALGUNAS BOLETAS QUE NO 
FUERON PRODUCIDAS POR TALLERES GRÁFICOS O CON LAS CONDICIONES 
QUE TALLERES GRÁFICOS NOS OFRECE. LAS EMPRESAS QUE PUDIERAN 
PARTICIPAR EN ESTA LICITACIÓN, QUE ES PÚBLICA Y EN LA CUAL TAMBIÉN 
PUDIERA PARTICIPAR TALLERES GRÁFICOS, FINALMENTE SON EMPRESAS QUE 
ESTÁN RECONOCIDAS POR EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL Y QUE 
DENTRO DE ESTA CONVOCATORIA Y ESTAS BASES, ESTÁN PONIENDO 
PRECISAMENTE LOS CANDADOS QUE GARANTICEN QUE SEAN EMPRESAS 
SERIAS, RECONOCIDAS POR EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, QUE HAYAN 
CUMPLIDO Y QUE NO TENGAN UNA IMAGEN QUE PUDIERA PONER EN DUDA 
PRECISAMENTE LA PRODUCCIÓN, TANTO DE BOLETAS, MATERIALES Y DEMÁS 
DOCUMENTACIÓN. POR OTRO LADO, YO SOLAMENTE TENGO UNA 
OBSERVACIÓN, SI SE CAMINA PUES ADELANTE, SINO NO PASA NADA. INSISTO, 
ÉSTE ES UN COLEGIADO. Y ES QUE PRECISAMENTE POR UN TEMA DE 
ECONOMÍA, NOSOTROS HOY EN LAS BASES, ESTAMOS MANEJANDO O A 
PROPUESTA DEL COMITÉ, QUE SEAN DOS PARTIDAS. SIN EMBARGO, 
CONSIDERO QUE LO PROCEDENTE DEBERÍA SER UNA SOLA PARTIDA, CON DOS 
SUBPARTIDAS, A EFECTO DE QUE QUIEN PUDIERA PARTICIPAR, HICIERA UNA 
PROPUESTA DE TODO Y ESO PUDIERA AYUDARNOS INCLUSO A TENER UNA 
MEJOR PROPUESTA ECONÓMICA PARA LA ADJUDICACIÓN, A TRAVÉS DE ESTA 
VÍA DE LO QUE HOY VAMOS A SOMETER AL LICITACIÓN. ESA SERÍA MI 
PROPUESTA DENTRO DE LAS BASES Y ES CUANTO DE MI PARTE”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO ARIAS. Y LO PONEMOS A 
CONSIDERACIÓN COMO UN VOTO PARTICULAR. GRACIAS. ESTE… CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO, ADELANTE”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. 
PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
PRESIDENTA. MIREN, LAS SIGUIENTES OBSERVACIONES LAS PONGO A SU 
CONSIDERACIÓN: EN EL ANTECEDENTE TRES, EN DONDE HAY INSERTADO UN 
CUADRO, SE SUGIERE REVISAR LAS FECHAS DE VISTO BUENO, PARA SABER SI 
EN ESE SENTIDO ESTÁN CORRECTAS O TENEMOS ALGÚN DESFASE. EN LOS 
CONSIDERANDOS, ME REFIERO AHORA AL NOVENO, HAY QUE ELIMINAR LA 
FRACCIÓN TERCERA, QUE SE REFIERE A EXPEDIR LOS REGLAMENTOS Y 
LINEAMIENTOS NECESARIOS PARA EL CUMPLIMIENTO DE SUS ATRIBUCIONES, 
AGREGANDO EN SU LUGAR LA FRACCIÓN CUADRAGÉSIMA QUINTA. ASIMISMO, 
SE SOLICITA REPLICAR ESTA OBSERVACIÓN EN EL CONSIDERANDO 
TRIGÉSIMO SÉPTIMO DE LA PÁGINA 37, EN EL PÁRRAFO QUE ANTECEDE A LOS 
PUNTOS DE ACUERDO. ME REFERIRÉ AHORA AL ANEXO, BASES DE LA 
LICITACIÓN PÚBLICA: SUGIERO RESPETUOSAMENTE REVISAR LA PÁGINA 12, 
DADO QUE A MI ENTENDER PUES NO HAY UNA REDACCIÓN TAL VEZ MUY CLARA 
PARA EL DE LA VOZ. ES UNA APRECIACIÓN MUY PERSONAL. POR LO CUAL 
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SUGIERO, DADO QUE EN UN MOMENTO DADO DICE LO SIGUIENTE: “SI BIEN… SI 
LOS BIENES ENTREGADOS NO REÚNEN LAS CARACTERÍSTICAS SOLICITADAS 
EN EL ANEXO TÉCNICO O BIEN FALTAN ALGUNAS CANTIDADES, EL PROVEEDOR 
ADJUDICADO PODRÁ REPONER LOS BIENES CON LAS CARACTERÍSTICAS 
CORRECTAS O LOS FALTANTES, A MÁS TARDAR DENTRO DE UN PLAZO DE 48 
HORAS, CONTADAS A PARTIR DE QUE ASÍ LO REQUIERAN EL IMPEPAC”. 
DESPUÉS DICE: “SI EL IMPEPAC NO SOLICITA LA REPOSICIÓN DE LOS BIENES 
DEFECTUOSOS A QUE SE HA HECHO MENCIÓN, SE PROCEDERÁ A LA RECISIÓN 
DEL CONTRATO CORRESPONDIENTE, DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO EN LAS 
PRESENTES BASES Y EN EL PROPIO CONTRATO”. ENTONCES, HABRÁ QUE 
REVISAR, PARA QUE NO TENGAMOS AQUÍ NINGÚN PROBLEMA CON ESTA 
PARTE ¿NO? DEL ANEXO TÉCNICO. EN LA PÁGINA 21, EN EL INCISO N), HAY QUE 
AGREGAR LA PALABRA “MATERIAL”, PARA QUE SE ENTIENDA Y QUEDE LA 
REDACCIÓN DE LA SIGUIENTE FORMA: “CON LOS OPLES, HABIENDO 
FABRICADO BOLETAS, (COMA) DOCUMENTACIÓN Y MATERIAL ELECTORAL 
UTILIZADOS. EN EL INCISO B) DE LA PÁGINA 23, TAMBIÉN HACE FALTA 
AGREGAR LO SIGUIENTE, DADO QUE DICE: “TODAS LAS CARTAS SOLICITADAS 
DEBERÁN PRESENTARSE EN PAPEL MEMBRETADO DE LICITANTE, (COMA)”, AHÍ 
HAY QUE AGREGAR ESTAS TRES PALABRAS “DEBERÁN ESTAR FOLIADAS”, Y 
CONTINÚA LA REDACCIÓN. Y BUENO, ESTO SERÍA ESTE… EN CUANTO A LAS 
OBSERVACIONES. Y BUENO AGRADEZCO LA ESCUCHA, EN CUANTO A LAS 
OBSERVACIONES Y YO NADA MÁS DIRÍA QUE EN CUANTO A ESTA APERTURA 
QUE TIENE EL OPLE, PUES BIENVENIDA JUSTAMENTE, COMO LO REFIRIÓ EL 
CONSEJERO QUE ME ANTECEDIÓ, BIENVENIDA LA TRANSPARENCIA Y LA 
RENDICIÓN DE CUENTAS ¿NO? ESTAMOS JUSTAMENTE COMO LO HEMOS 
REFERIDO, EN UNA DINÁMICA ELECTORAL DIFERENTE A LA QUE HACE 27 AÑOS 
SU SERVIDOR PARTICIPÓ POR PRIMERA VEZ COMO CONSEJERO PRESIDENTE 
DEL CONSEJO DISTRITAL CUERNAVACA PONIENTE NÚMERO TRES, QUE POR 
CIERTO YA NI EXISTE, PERO HACE 27 AÑOS NO TENÍAMOS PARIDAD DE 
GÉNERO, HACE 27 AÑOS NO TENÍAMOS CANDIDATOS INDÍGENAS, HACE 27 
AÑOS NO TENÍAMOS GRUPOS EN SITUACIÓN DE VULNERABILIDAD. ENTONCES 
SI NOSOTROS ENTENDEMOS QUE LOS TIEMPOS CAMBIAN, QUE ESTAMOS EN 
OTRA DINÁMICA Y QUE AHORA DENTRO DE EL MARCO DE LA DEMOCRACIA, 
ADEMÁS DE LOS VALORES PROPIOS DE LA DEMOCRACIA, QUE SON EL 
CONSENSO, EL DIÁLOGO, PUES TAMBIÉN TENEMOS LA TRANSPARENCIA Y LA 
RENDICIÓN DE CUENTAS. ENTONCES BIENVENIDA ESTA LICITACIÓN, PORQUE 
ME PARECE QUE EL HECHO DE PODER ADJUDICAR DIRECTAMENTE, PUES ES 
UNA OPCIÓN QUE SE DA A LOS ÓRGANOS ELECTORALES. MÁS SIN EMBARGO, 
COMO LO HICIMOS CON EL PREP, ME PARECE LO MÁS ADECUADO ¿NO? 
TUVIMOS TAMBIÉN UNA LICITACIÓN PARA EL PREP, EN DONDE JUSTAMENTE 
PUES EL HECHO DE QUE COINCIDA Y HAYA SIDO LA MISMA, LA MISMA EMPRESA 
DE LOS DOS PROCESOS ELECTORALES ANTERIORES, PUES NO IMPLICA QUE 
NECESARIAMENTE DEBA SER ¿NO? ENTONCES ESTO JUSTAMENTE PARA 
TENER UNAS BASES BIEN FIJAS, POR ESO HE SOLICITADO ALGUNAS 
OBSERVACIONES, PERO EN ESTE CASO PUES ÉSTA ES LA NUEVA DINÁMICA DE 
LA DEMOCRACIA. TENEMOS TAMBIÉN ÓRGANOS CONSTITUCIONALES 
AUTÓNOMOS, APARTE DE LOS INSTITUTOS ELECTORALES, QUE TAMBIÉN SON 
ESTE… PUES DE ALGUNA FORMA PUES… SOBREPESOS A LOS TRES PODERES 
TRADICIONALES. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. AGRADEZCO LA ESCUCHA”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS CONSEJERO PEDRO. Y CEDERÍA EL USO DE LA VOZ AL 
LICENCIADO RUBÉN PERALTA. ADELANTE POR FAVOR”. EL REPRESENTANTE 
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DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
CONSEJERA PRESIDENTA. SALUDO CON GUSTO A LAS Y LOS CONSEJEROS 
QUE INTEGRAN ESTE, ESTE PLENO Y POR SUPUESTO A LAS 
REPRESENTACIONES DE LOS DIFERENTES PARTIDOS POLÍTICOS Y 
COALICIONES. HE ESCUCHADO DESDE EL TEMA, EL TEMA DESDE LA 
APROBACIÓN EN LA COMISIÓN DE FINANCIAMIENTO QUE SE DIO AYER, YA POR 
LA TARDE-NOCHE. Y UNA DE LAS COSAS QUE HE INTENTADO BUSCAR TAMBIÉN 
EN EL, EN EL ACUERDO, ERA JUSTO ESO ¿NO? EL ¿POR QUÉ NO SEGUIR CON 
TALLERES GRÁFICOS DE MÉXICO? Y LA REALIDAD ES QUE CREO QUE HAY UNA, 
HAY UNA MÁXIMA, QUE ES QUE SI LAS COSAS FUNCIONAN, PARA QUÉ LAS 
CAMBIAMOS. ¿NO? SI DESDE EL AÑO 2006, LAS BOLETAS SE HAN HECHO CON 
TALLERES GRÁFICOS DE MÉXICO Y AL PARECER TODO HA SALIDO BIEN, PUES 
NO ME, NO ME PARECERÍA QUE FUERA ALGO MALO QUE ESTE INSTITUTO 
SIGUIERA HACIENDO ALGO QUE HA FUNCIONADO, PERO 
INDEPENDIENTEMENTE DE ESO, TIENEN RAZÓN, NO ES ILEGAL HACER EL 
PROCESO COMO LO ESTÁN, COMO LO ESTÁN DETERMINANDO. PERO EN ARAS 
DE LA TRANSPARENCIA DE LA QUE TANTO SE HA HABLADO AQUÍ, PUES CREO 
QUE SÍ SERÍA IMPORTANTE, PARA QUE PUDIÉRAMOS LAS REPRESENTACIONES 
Y LA SOCIEDAD EN GENERAL, TENER ESE ACCESO A TRANSPARENCIA, 
PORQUE YO ENTENDERÍA QUE POR LOS ARGUMENTOS QUE SE ESTÁN DANDO, 
ES QUE SE BUSCA, PRIMERA… PRIMERAMENTE, COMO LO MARCAN LOS… LA 
CUESTIÓN CONSTITUCIONAL, PUES UN USO MÁS EFICAZ DE LOS, DE LOS 
RECURSOS ¿NO? ENTONCES UNA DE ESAS COSAS ES, CREO QUE ES 
IMPORTANTE SABER, EN EL CUERPO DEL ACUERDO, SE ESTABLECE QUE SE 
PIDEN PRECOTIZACIONES A TALLERES GRÁFICOS DE MÉXICO. SE HABLA 
HASTA DE TRES PRECOTIZACIONES, PERO NO SE ADJUNTA LA COTIZACIÓN 
QUE TALLERES ENVÍA. EN UNO DE LOS PUNTOS ANTERIORES DE QUE SE 
DISCUTIÓ EN ESTE CONSEJO, SE HABLÓ DE QUE INCLUSO SE MANDÓ SIN HOJA 
MEMBRETADA Y QUE NO FUE DE MANERA OFICIAL. PERO ADEMÁS TAMBIÉN EN 
EL CUERPO DEL ACUERDO, ESTABLECE QUE SE MANDARON COTIZACIONES Y 
ASÍ LO MENCIONA, A DIVERSOS FABRICANTES. NO SABEMOS CUÁNTAS, NO 
SABEMOS CUÁLES Y TAMPOCO SABEMOS CUÁL ES LA RESPUESTA. CREO QUE 
SERÍA IMPORTANTE TENER LAS RESPUESTAS, PARA QUE SEA UN PARÁMETRO 
DE REFERENCIA, PORQUE SÍ CREO QUE SERÍA O NO SERÍA CORRECTO, QUE 
UNA VEZ QUE SE LICITE Y QUEDE EL GANADOR DE LA LICITACIÓN QUE AL 
PARECER ASÍ VA A SER, PUES TERMINARÁ SIENDO INCLUSO MÁS CARO QUE 
ALGUNA DE LAS PRECOTIZACIONES, NO SÓLO LA DE TALLERES GRÁFICOS, 
ALGUNA DE LAS OTRAS PRECOTIZACIONES SE HAYAN ALLEGADO A ESTE 
INSTITUTO, PORQUE EN TODO CASO PUES HUBIERA VALIDO LA PENA 
ENTONCES ADJUDICAR DIRECTO, QUIZÁ NO A TALLERES GRÁFICOS DE 
MÉXICO, PERO SÍ ALGUNA DE LAS OTRAS EMPRESAS QUE MANDARON LA 
COTIZACIÓN. NO SABEMOS, NO SABEMOS CUÁL FUE LA RESPUESTA DE ESAS 
EMPRESAS, NO SABEMOS A QUÉ EMPRESA SE LE ENVIÓ, PERO SÍ ES… SÍ CREO 
QUE HAY QUE PUNTUALIZAR ESO Y SOBRE TODO LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
CREO QUE NOS INTERESA UNA COSA FUNDAMENTAL, QUE ES QUE LA CALIDAD 
QUE SE HA TENIDO EN EL TEMA DE SEGURIDAD DE LAS BOLETAS, 
INDEPENDIENTEMENTE DE SI ES UN PROVEEDOR U OTRO, SE MANTENGA. 
ENTIENDO Y VEO EL ANEXO TÉCNICO, Y MARCA ALGUNAS CUESTIONES DE 
SEGURIDAD, PERO SÍ CREO QUE SE DEBERÍA DE EXIGIR COMO MÍNIMO, LO QUE 
SE HA VENIDO PRESENTANDO POR TALLERES DE MÉXICO, QUE ESE DEBERÍA 
DE SER EL PARÁMETRO. AHORA CONSEJEROS Y YO LO PREGUNTO 
ABIERTAMENTE, ES ¿CUÁL SERÍA LA RAZÓN PARA NO HACERLAS CON 
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TALLERES GRÁFICOS DE MÉXICO Y BUSCAR UNA LICITACIÓN, CUANDO 
ADEMÁS COMO SE HA MENCIONADO, LOS PRIMEROS MATERIALES SE TIENEN 
QUE ENTREGAR A LA BREVEDAD? BUENO, LOS MATERIALES SE TIENEN QUE 
ENTREGAR A LA BREVEDAD, NO LA, NO LA PAPELERÍA ELECTORAL, PERO SÍ 
LOS MATERIALES. ENTONCES, CREO QUE SERÍA IMPORTANTE ESTO. SI 
HABLAMOS DE TRANSPARENCIA, PUES QUE PUDIÉRAMOS CONOCER ESAS 
COTIZACIONES, QUE PUDIÉRAMOS SABER CUÁLES SON LAS EMPRESAS CON 
LAS QUE SE COTIZÓ Y QUE ENTONCES TUVIÉRAMOS UNA NOCIÓN MÍNIMA DE 
CUÁLES SON LOS PRECIOS QUE SE HAN ESTABLECIDO POR LOS DIFERENTES 
PROVEEDORES A LOS QUE ESTE INSTITUTO HA ACUDIDO. ES CUANTO 
CONSEJEROS. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS ESTE… 
LICENCIADO RUBÉN PERALTA. Y AHORA CEDERÍA EL USO DE LA VOZ A…”. EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO 
DE LA PALABRA: “HAY UNA MOCIÓN”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, DR. 
ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EN USO DE LA PALABRA: “ESTOY PIDIENDO 
UNA MOCIÓN”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “DEL CONSEJERO ARIAS”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “¡AH PERDÓN! NO LO VI. ESTE… ¿LICENCIADO ACEPTA UNA 
MOCIÓN?”. EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, EN USO DE 
LA PALABRA: “SÍ, ADELANTE CONSEJERO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EN 
USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. Y COINCIDO CON USTED SEÑOR 
REPRESENTANTE, PRECISAMENTE EN ESTE TEMA QUE USTED ESTÁ 
PLANTEANDO, QUE NO CONOCEN PRECISAMENTE LAS PRECOTIZACIONES QUE 
SE VINIERON HACIENDO DESDE 2023. ENTONCES YO HARÍA PROPIA SU 
OBSERVACIÓN Y PEDIRÍA QUE INCLUSO EN LOS ANTECEDENTES, SE PONGAN 
TODAS Y CADA UNA DE ELLAS, A EFECTO DE QUE PUEDAN SER CONOCIDAS 
POR LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y POR TODA LA SOCIEDAD QUE PUDIERA 
REVISAR EL ACUERDO DE REFERENCIA. HAY UNAS QUE SÍ SON BASTANTE 
ALTAS, ESO TAMBIÉN LO HEMOS COMENTADO EN REUNIONES DE 
CONSEJEROS Y TAMBIÉN UNAS QUE SON EXTREMADAMENTE BAJAS, QUE EL 
HECHO DE QUE UNA COTIZACIÓN O UNA PRECOTIZACIONES SEA 
EXTREMADAMENTE BAJA EN COMPARACIÓN AL RESTO DE TODAS LAS 
EMPRESAS, TAMPOCO ES UNA GARANTÍA DE QUE VA A SER LA MEJOR CALIDAD 
EN LA PRODUCCIÓN. Y AL MENOS EL DE LA VOZ, SÍ HA DADO SEÑOR 
REPRESENTANTE, SUS ARGUMENTOS DEL POR CUAL NO EN ESTE MOMENTO 
NO ACOMPAÑARÍA UNA ADJUDICACIÓN DIRECTA A UNA EMPRESA ESTATAL. YO 
PENSARÍA QUE UNA… QUE LA OPOSICIÓN PRECISAMENTE, SERÍA Y 
RESPALDARÍA UNA PROPUESTA, EN LA CUAL NO HUBIERA UNA INTERVENCIÓN 
DE NINGUNA EMPRESA PRECISAMENTE DEL ESTADO, GOBERNADA POR UN 
PARTIDO DIFERENTE AL QUE HOY USTED REPRESENTA, PERO PUES SUS 
RAZONES TENDRÁ PARA DEFENDERLAS. ENTONCES AL MENOS EL DE LA VOZ 
SÍ HA DADO LOS ARGUMENTOS QUE CORRESPONDEN. HAGO PROPIA 
OBSERVACIÓN, A EFECTO DE SEGUIR FOMENTANDO ESA TRANSPARENCIA DE 
LA CUAL ALGUNOS DE NOSOTROS O TODOS AQUÍ, SIEMPRE HEMOS CANTADO 
A LOS CUATRO VIENTOS. ENTONCES A EFECTO DE CONTINUAR CON LO MISMO, 
INSISTO, PEDIRÍA QUE SE PUDIERA CONSIDERAR EN EL ACUERDO DE 
REFERENCIA Y LO DIGO DE MANERA MUY RESPETUOSA. ES CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
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PALABRA: “ADELANTE LICENCIADO PERALTA”. EL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA. GRACIAS CONSEJERO, PRIMERAMENTE POR TOMAR EN CUENTA 
EL TEMA DE PODERNOS DAR A CONOCER LAS PRECOTIZACIONES. 
AGRADEZCO ESA APERTURA. Y SÍ, SIN DUDA SI UN PARTIDO HA SIDO CRÍTICO 
DE ALGUNAS O DE MUCHAS LABORES QUE SE HAN HECHO EN ESTE GOBIERNO, 
ES EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, PERO ESO NO QUIERE DECIR QUE NO 
CONOZCAMOS QUE UN PILAR DE LA DEMOCRACIA ES EL CONSENSO, LA 
APERTURA Y EL DIÁLOGO. Y CREO QUE TAMBIÉN HAY QUE ENTENDER QUE EN 
LOS PROCESOS ELECTORALES HAY MOMENTOS PARA CONSTRUIR Y HAY 
MOMENTOS PARA COMPETIR Y AHORITA ESTAMOS EN EL PRIMERO 
CONSEJERO. ENTONCES SIN DUDA, CREO QUE UNA EMPRESA QUE HASTA EL 
DÍA DE HOY, GOBERNANDO ACCIÓN NACIONAL O NO GOBERNANDO ACCIÓN 
NACIONAL, A NIVEL NACIONAL HAN TENIDO, ME PARECE, QUE UN TRABAJO 
CORRECTO EN CUANTO A LAS BOLETAS ELECTORALES, NO TENDRÍAMOS HOY 
POR QUÉ DUDAR DE LA CREDIBILIDAD DE ESA EMPRESA, SIMPLEMENTE 
PORQUE HOY EL GOBIERNO FEDERAL NO ES RESPONSABILIDAD DE ACCIÓN 
NACIONAL. ES CUANTO CONSEJERO. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
LICENCIADO RUBÉN PERALTA. LICENCIADO GONZALO GUTIÉRREZ, ADELANTE 
POR FAVOR”. EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA. BUENAS TARDES NUEVAMENTE A TODOS Y A TODAS. 
EFECTIVAMENTE, TOTALMENTE, TOTALMENTE DE ACUERDO CON LO QUE 
ACABA DE EXPRESAR EL REPRESENTANTE DE ACCIÓN NACIONAL Y CON LO 
QUE ABONÓ TAMBIÉN EN SU ARGUMENTACIÓN EL CONSEJERO JAVIER ARIAS. 
YO CREO QUE HEMOS HABLADO AQUÍ DE TRANSPARENCIA Y PRECISAMENTE 
NOSOTROS NOS IRÍAMOS MÁS, PRECISAMENTE, AL ACUERDO, PORQUE PUES 
EL ACUERDO ES UN ACTO DE AUTORIDAD QUE DEBE DE REVESTIR ¿NO? TODA 
LA ARGUMENTACIÓN EN LA FUNDAMENTACIÓN. Y EN TODO CASO, EL HECHO 
DE NO HACERNOS ESTE… PATENTES AHÍ, PLASMADOS LAS PRECOTIZACIONES 
YA ANTES REALIZADAS, PUES ENTONCES EL ACUERDO QUE SE PONE A 
CONSIDERACIÓN DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, PUES LE FALTA ¿NO? TODA 
ESA… QUE SE REVISTA ¿NO? TODA LA ARGUMENTACIÓN Y SOBRE TODO PARA 
DARLE LA TRANSPARENCIA QUE ES LA QUE, QUE SE NECESITA. ESCUCHABA 
HACE RATO CON ATENCIÓN A UNO DE LOS CONSEJEROS, QUE HABLABA DE 
PUES CÓMO HA IDO EVOLUCIONANDO ESTO, DE LOS… DE LAS ESTE… PODRÁN 
RECORDAR, ALGUNOS PODRÁN RECORDAR QUE ESTE… EN EL PROCESO 1997 
LAS MANDAMOS A HACER CON IMPRESA EL GALLO DE CUAUTLA, LAS BOLETAS, 
PORQUE ERA UNA SITUACIÓN QUE ASÍ SE GENERABA ¿NO? PERO ANTE LA 
SITUACIÓN DE QUE TALLERES GRÁFICOS DE MÉXICO HA DADO BUENOS 
RESULTADOS, OBVIAMENTE NOSOTROS EN EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, NO DECIMOS QUE A FUERZA TIENE QUE SER CON TALLERES 
GRÁFICOS, PERO SÍ QUE NOS DIGAN ¿POR QUÉ NO LLEVAR ESA CONTINUIDAD 
QUE SE HABÍA ESTADO LLEVANDO DESDE 2006? QUE ES IMPORTANTE 
CONOCER. Y OBVIAMENTE YO, YO TAMBIÉN SÍ QUISIERA, A TÍTULO PERSONAL, 
DECIR QUE EL GOBIERNO QUE ACTUALMENTE SE ESTÁ… O EL PARTIDO QUE 
ACTUALMENTE ENCABEZA EL GOBIERNO FEDERAL, PUEDE TENER MUCHOS 
ERRORES, PERO TAMBIÉN HAY QUE SER OBJETIVOS EN EL ANÁLISIS Y 
RECONOCER QUE TALLERES GRÁFICOS DE MÉXICO ES UNA EMPRESA QUE HA 
DADO RESULTADOS, AL MENOS EN ESTE ASUNTO QUE NOS ATAÑA, QUE ES 
LA…”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, 
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EN USO DE LA PALABRA: “SE BLOQUEÓ SU AUDIO”. EL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, EN USO DE LA PALABRA: “O NO 
REALIDAD Y LOS TIEMPOS DE ENTREGA DE LOS PRODUCTOS REQUERIDOS. 
ENTONCES SÍ PEDIRÍAMOS NADA MÁS QUE SE ROBUSTEZCA EL ESTE… EL 
ACUERDO Y ESE ROBUSTECIMIENTO PUES VA A REDUNDAR EN QUE SE HAGA 
MÁS TRANSPARENTE EL ¿POR QUÉ LA CUESTIÓN DE TALLERES GRÁFICOS NO 
SE VA COMO UNA ADJUDICACIÓN DIRECTA? Y ¿POR QUÉ SI SE TIENE QUE 
CONTEMPLAR ENTONCES EN UNA LICITACIÓN PÚBLICA? MUCHAS GRACIAS”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS GONZALO GUTIÉRREZ. BIEN, ESTE… CEDERÍA EL 
USO DE LA VOZ A LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. ADELANTE 
CONSEJERA, POR FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. 
ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS. MUY BUENAS TARDES PARA TODOS LOS PRESENTES. DEBO DECIR 
COMO SIEMPRE, QUE SERÉ RESPETUOSA, SOY RESPETUOSA, HE SIDO 
RESPETUOSA, SERÉ RESPETUOSA, DE LA LIBRE MANIFESTACIÓN DE IDEAS, 
PERO TAMBIÉN DE LA POSTURA QUE EN DIVERSOS TEMAS EXPONGAN, POR 
SUPUESTO, NO SÓLO LAS REPRESENTACIONES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 
SINO TAMBIÉN MIS COMPAÑERAS Y MIS COMPAÑEROS CONSEJEROS. SI BIEN, 
COMO LO SABEMOS, LA COSTUMBRE ES UNA FUENTE DEL DERECHO, PERO 
ÉSTE NO SE ENCUENTRA POR ENCIMA DE LA NORMA. LO QUE SÍ ES CIERTO ES 
QUE DE MANERA COTIDIANA, EN PROCESOS ELECTORALES ANTERIORES, SE 
HABÍA CONTRATADO CON… MEDIANTE… CON TALLERES GRÁFICOS DE 
MÉXICO Y HABÍA SIDO UNA ADJUDICACIÓN DIRECTA. Y EN TODO CASO PARA 
LA DE LA VOZ, LA TRANSPARENCIA ES PRECISAMENTE UNA VIRTUD, QUE DE LA 
CUAL HA SIDO RECONOCIDO, RECONOCIDO ESTE INSTITUTO Y EN TODO CASO 
ESA MISMA TRANSPARENCIA PERMITE CONOCER SI… QUE LAS… DE LAS 
ACCIONES QUE NOSOTROS REALIZAMOS COMO ENTIDADES PÚBLICAS Y QUE 
SE… EN TODO CASO SON APEGADAS A DERECHO Y QUE GARANTIZA 
PRECISAMENTE QUE LOS PROCEDIMIENTOS SEAN COMPLETAMENTE 
VERIFICABLES, FIDEDIGNOS Y CONFIABLES. TODOS LO SABEMOS. ENTONCES, 
BAJO ESA CIRCUNSTANCIA, INDEPENDIENTEMENTE INSISTO, DE QUE HAYA O 
DE QUE EXISTA UNA CARTA INTENCIÓN CON ESTA EMPRESA PARAESTATAL, 
ESTE ELEMENTO NO OBLIGA A ESTE INSTITUTO, A GENERAR UNA  
CONTRATACIÓN CON DICHA EMPRESA. COMO BIEN YA SE DIJO, LAS EMPRESAS 
QUE ACUDAN A LA LICITACIÓN, SON CONOCIDAS POR EL INSTITUTO NACIONAL 
ELECTORAL. VAYA, NO SON EMPRESAS QUE ESTÉN BRINCANDO AHORA A 
REALIZAR ESTE TIPO DE DOCUMENTACIÓN Y DE BOLETAS, POR SUPUESTO, Y 
QUE ESTÉN EXPERIMENTANDO A VER SI LES SALE, A VER SI LES SALE. LO DIGO 
RESPETUOSAMENTE Y BAJO ESE CONTEXTO COLOQUIAL, Y ESE 
RECONOCIMIENTO QUE LES… QUE LE DA EL INE A ESTAS EMPRESAS, POR 
SUPUESTO QUE CONLLEVA QUE LAS LÍNEAS DE PRODUCCIÓN, SUS 
INSTALACIONES Y EN EL CASO ESPECÍFICO DE LAS BOLETAS, OBVIAMENTE 
CONTENDRÁN LOS ELEMENTOS DE SEGURIDAD REQUERIDOS PARA NO SER 
DUPLICADAS Y EN EL CASO DE SER DUPLICADAS, LO SABEMOS, Y LO PONGO 
EN CONTEXTO, ES UN DELITO ELECTORAL GRAVE. Y BAJO ESE, BAJO ESA 
DENOMINACIÓN YO CONSIDERO QUE ESTE INSTITUTO NO SE QUEDARÁ 
CRUZADO DE MANOS. ENTONCES YO DECIR POR SUPUESTO, QUE ACOMPAÑO 
EL PRESENTE PROYECTO, EXTRA POR SUPUESTO SUGERIR ALGUNAS 
OBSERVACIONES: EN LOS ANTECEDENTES, HABRÁ QUE AGREGAR UNO MÁS, 
QUE HAGA REFERENCIA A QUE CON FECHA 5 DE MARZO DEL 2024, EN SESIÓN 
DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y 
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FINANCIAMIENTO, SE APROBÓ EL PROYECTO DE LA DISTRIBUCIÓN DE LA 
AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL, OTORGADA MEDIANTE EL OFICIO 
SH/0396/GH/2024, DESTINADOS A CUBRIR GASTOS OPERATIVOS DE ESTE 
ÓRGANO ELECTORAL. EN EL ANTECEDENTE, QUE ES EL ACTUAL 34, DE FORMA, 
AGREGAR EL TEXTO, EN LA… ABRO COMILLAS, “EN LA CUAL EL 
ANTEPROYECTO, LA PALABRA “SE PRESENTÓ”, ADEMÁS DICE, PARA DECIR “EN 
LA CUAL SE PRESENTÓ EL ANTEPROYECTO”, Y OBVIAMENTE EL RESTO QUE SE 
PROPONE. ASIMISMO, SE MODIFIQUE LA REDACCIÓN DEL PÁRRAFO SEGUNDO, 
DOS PRIMERAS LÍNEAS, PARA QUEDAR DE LA SIGUIENTE MANERA: “NO 
OBSTANTE, ATENDIENDO LA LLEGADA DEL RECURSO PARA LA ADQUISICIÓN 
DE MATERIAL ELECTORAL, A TRAVÉS DEL OFICIO SH/0396/GH/2024, SE DIO… SE 
DEVOLVIÓ EL PROYECTO”, Y CONTINUAR CON EL TEXTO. AGREGAR UNO MÁS, 
QUE HAGA REFERENCIA AL ACUERDO APROBADO EN EL PUNTO DEL ORDEN 
DEL DÍA 3, DE LA PRESENTE SESIÓN, CONSISTENTE EN LA DISTRIBUCIÓN DE LA 
AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL, OTORGADA MEDIANTE EL OFICIO 
SH/0396/GH/2024, DESTINADOS A CUBRIR LOS GASTOS OPERATIVOS DE ESTE 
ÓRGANO ELECTORAL LOCAL. EN LOS PUNTOS DE ACUERDO, SE SUGIERE 
AGREGAR UNO MÁS, PARA HACER EL QUINTO Y QUE QUEDE DE LA SIGUIENTE 
MANERA: “SE INSTRUYE AL COMITÉ PARA EL CONTROL DE ADQUISICIONES, 
ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS, DE ESTA AUTORIDAD 
ADMINISTRATIVA ELECTORAL LOCAL, ACTUAR EN LA LICITACIÓN CONFORME A 
SUS ATRIBUCIONES LEGALES, EN TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 35 DEL 
REGLAMENTO SOBRE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y 
PRESTACIÓN DE SERVICIOS DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA”. Y BAJO ESE CONTEXTO, ESA ES 
MI PARTICIPACIÓN. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. Y ABRIMOS UNA TERCERA RONDA DE 
PARTICIPACIÓN”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA QUE EN ESTA TERCERA RONDA SE INSCRIBE EL CONSEJERO 
ENRIQUE PÉREZ, LA CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ, LA CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ Y EL REPRESENTANTE DE RSP, DIEGO VILLAGÓMEZ”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS SECRETARIO. CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, ADELANTE POR FAVOR”. 
EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ 
RODRÍGUEZ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. 
PUES ESTO ES LO QUE CONSTRUYE, EN LA EXPERIENCIA DE TANTOS Y 
TANTOS PROCESOS ELECTORALES, ESTO ES LO QUE CONSTRUYE Y CON 
ARGUMENTOS SÓLIDOS, LEGALES Y DEMÁS, ES LO QUE CONLLEVA ¿NO? A MÍ 
ME HUBIERA GUSTADO HABER SIDO UN POCO MÁS CLARO Y HOY LO QUIERO 
PRECISAR, NO ES UNA CUESTIÓN DE TRANSPARENCIA, POR LA LICITACIÓN. NO 
SÉ, YO CREO SE ENTENDIÓ POR ESE LADO, ES DE CERTEZA. LA EMPRESA, 
DESAFORTUNADAMENTE, TALLERES GRÁFICOS, POR SU CONNOTACIÓN 
LEGAL, PUES NO PARTICIPARÍA NI AQUÍ, NI EN NINGÚN LADO EN UNA 
LICITACIÓN. PERO BUENO, ES… ¿POR QUÉ? PORQUE ES OTRO EL CONTEXTO. 
ES DIFÍCIL ACCEDER A ELLOS, LO PLATIQUÉ Y HOY EN DÍA MEDIANTE UN 
CONVENIO, QUIEN GUSTE ADELANTE. NO PASA NADA EN ESE TENOR. NO VA A 
PARTICIPAR Y PERDEREMOS NOSOTROS ESA OPORTUNIDAD, DE REVESTIR, A 
MI PARECER, CON UNA EMPRESA QUE HOY EN DÍA ESTÁ GENERANDO Y QUE 
ESTARÍAMOS PONIENDO EN DUDA, A MI PARECER, PUES 300 MILLONES DE 
BOLETAS Y UNA ELECCIÓN FEDERAL DE PRESIDENCIA, SENADOR Y 



________________________________________________________________________________________ 
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO  33 de 57 
ESTATAL ELECTORAL, CELEBRADA EL DÍA 08 DE MARZO DEL 2024 

DIPUTADOS. CREO QUE NO ES UNA CUESTIÓN DE ESE PARTE DE 
TRANSPARENCIA Y MUCHO MENOS ME ATREVERÍA, PORQUE NOSOTROS 
MISMOS ACABAMOS DE… CON EL MISMO MECANISMO QUE ES EL ARTÍCULO 30, 
PUES GENERAR ANTE LA UAEM. YO NO VOY A LA UAEM Y QUE HICIÉRAMOS 
PARA EL ENTE AUDITOR DEL PREP, QUE TAMBIÉN ES MUY IMPORTANTE, 
AUNQUE NO LEGAL. ES DECIR, NO PASA NADA SI HAY O NO HAY, PUES EL PREP 
LO ACABAMOS DE GENERAR CON UN GRAN EVENTO. ENTONCES LA 
TRANSPARENCIA SÍ, AFORTUNADAMENTE TENEMOS EL 100% AQUÍ Y HAY QUE 
CONTINUAR EN ELLO. NO DESVIRTUEMOS HACIA LA PARTE DE QUE SE 
GENERARÍA MAYOR, SINO YO LO QUE QUIERO ES REVESTIR EN LA PARTE DE 
DOCUMENTACIÓN Y BOLETAS, QUE A MÍ EN PARTICULAR ME DA CERTEZA Y 
QUE CONSIDERO EN LA EXPERIENCIA DESDE EL AÑO 2006, PUES QUE A LOS 
PARTIDOS, AL PROPIO INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL Y A TODO EL 
ANDAMIAJE, TANTO QUE SE ABRIÓ PARA QUE TODOS LOS ESTADOS 
PARTICIPÁRAMOS, PUES ALGO QUE LOGRAMOS AQUÍ EN EL AÑO 2006. Y LA 
CERTEZA Y LA LEGALIDAD, PUES BUENO, AUNQUE PASEN LOS AÑOS, SE 
CONTINÚAN Y SE SIGUEN AFIANZANDO. Y SI RECORDEMOS PUES ESTE… ESTA 
PARTE DE LAS BOLETAS PUES VIENE Y NO HA TENIDO MODIFICACIONES EN 
LOS ÚLTIMOS 20 AÑOS. ¿QUÉ ES LO QUE SE PIDE? QUE ESTÉN REVESTIDAS DE 
CERTEZA Y YO SÉ BIEN Y ESO ESTOY CLARO Y ESPERO, PUES QUE CON ESTO, 
QUIEN LAS LLEVE A CABO PUES CUMPLA CON TODOS LOS PROCEDIMIENTOS. 
LA OTRA PARTE QUE ME OCUPA, ES REFERENTE Y YA NO A BOLETAS, SINO A 
LA ENTREGA DE LOS MATERIALES, PARA QUE EN TIEMPO Y FORMA SE PUEDA 
LLEVAR A CABO, QUE ESO TAMBIÉN ES UNA PARTE DE LOS PRINCIPIOS 
RECTORES, PUES SE LLEVE A CABO LA CAPACITACIÓN A LOS CIUDADANOS, 
QUE SERÁN NUESTROS FUNCIONARIOS DE MESA DIRECTIVA DE CASILLA. BAJO 
ESTE TENOR, SOLAMENTE REMATO QUE LO QUE NOSOTROS O LO QUE YO 
TRATO DE GENERAR, QUE ES QUE SE TENGAN LOS ELEMENTOS, SE DÉ LA 
CERTEZA Y QUE TODO ESTO ESTÉ REVESTIDO DENTRO DE LA LEGALIDAD. DE 
MI PARTE SERÍA CUANTO. SE ACABÓ EL TIEMPO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. ESTE… 
CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ, ADELANTE POR FAVOR”. LA CONSEJERA 
ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS. DE MANERA RÁPIDA, PARA TERMINAR MIS 
OBSERVACIONES, QUE INSISTO, VIENEN IMPACTADAS DENTRO DE LOS 
PROPIOS ANEXOS, SIN EMBARGO, NADA MÁS VIENEN, SUGERENCIAS 
DESGLOSARLAS. RESPECTO A LA PARTE DEL INCISO N), DOCUMENTACIÓN 
ELECTORAL, ESTABA EN LA LECTURA DEL MISMO, PRESENTACIÓN DE AL 
MENOS CINCO CONTRATOS SUSCRITOS EN LOS ÚLTIMOS 3 AÑOS CON 
ORGANISMOS PÚBLICOS ELECTORALES LOCALES. ESTOS CONTRATOS DEBEN 
DE EVIDENCIAR PROYECTOS RELACIONADOS CON LA PRODUCCIÓN Y 
SUMINISTRO DE LA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL. Y OTRA VIÑETA, ADJUNTO 
A CADA CONTRATO, SE DEBE INCLUIR UNA CONSTANCIA DE CUMPLIMIENTO 
SATISFACTORIO DE LAS OBLIGACIONES CONTRACTUALES. MATERIAL 
ELECTORAL.- PRESENTACIÓN DE AL MENOS UN CONTRATO SUSCRITO CON UN 
ORGANISMO PÚBLICO ELECTORAL. ESTE CONTRATO DEBE DEMOSTRAR 
EXPERIENCIA EN PROYECTOS RELACIONADOS CON LA PRODUCCIÓN Y 
SUMINISTRO DE MATERIALES ELECTORALES. Y POR CUANTO A LOS ANEXOS 
TÉCNICOS, AHÍ SOLICITO SE HAGA UNA REVISIÓN DE LOS MISMOS DE MANERA 
PREVIA A LA EMISIÓN DE LAS BASES, PARA QUE DE AHÍ, PARA QUE… PARA QUE 
LO AHÍ CONTENIDO SEAN LAS ÚLTIMAS VERSIONES VALIDADAS, VALIDADAS. 
ELLO ATENDIENDO A QUE SIGUE… SE SIGUE RECIBIENDO INFORMACIÓN POR 
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PARTE DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, COMO ES EL CASO DEL OFICIO 
INE/DCYEC/0299/2024, RECIBIDO VÍA SIVOPLE, RELATIVA A MATERIALES PARA 
SIMULACROS DEL VOTO ANTICIPADO. Y POR CUANTO LOS ACUERDOS, EN LA 
PARTE SEGUNDA, DONDE SE PROPONE APROBAR LAS BASES Y PONER ANEXO 
TÉCNICO Y LA CONVOCATORIA. ENTONCES SUMAR LA PARTE DE ANEXO 
TÉCNICO. POR OTRA PARTE, DADO QUE YA… YO…. SERÍA CUANTO RESPECTO 
A ESTAS OBSERVACIONES. NADA MÁS… ¡AH! PERMÍTANME TANTITO. HAY 
UNAS… HAY UNAS… HAY UNOS DATOS QUE TODAVÍA ESTÁN FALTANTES Y 
COMENTAR QUE ALGUNOS DATOS PUES OBVIAMENTE TENDRÁN QUE SER 
PROPORCIONADOS POR LA DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, ELLO POR RESPECTO, POR EJEMPLO, EN EL EMPAQUE DICE “LOS 
BIENES SERÁN EMPACADOS PROCURANDO SU BUEN ESTADO, SE CONSERVE 
DE LA MEJOR MANERA”, Y DICE “LOS BIENES SE DEBERÁN EMPACAR POR 
SECCIÓN, MUNICIPIO, ETCÉTERA, CON BASE A LA INFORMACIÓN 
PROPORCIONADA PARA LA DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN DE ESTE INSTITUTO. 
POR MI PARTE SERÍA CUANTO. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ. Y CEDO EL USO DE LA VOZ A LA 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ. ADELANTE POR FAVOR”. LA CONSEJERA 
ESTATAL ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. Y BUENO, ADELANTAR QUE ME 
ENCUENTRO DE CONFORMIDAD CON EL PROYECTO DE ACUERDO QUE SE NOS 
PONE A CONSIDERACIÓN. DE HECHO AYER, COMO LO COMENTÓ EL 
LICENCIADO RUBÉN PERALTA, EMANÓ DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE 
ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO. Y NADA MÁS TAMBIÉN COMENTAR QUE 
ES UN ACUERDO O UN PROYECTO QUE SE HA VENIDO CONSTRUYENDO DE 
DISTINTAS MESAS DE TRABAJO, ES DECIR, SE HAN TENIDO LOS ANÁLISIS 
CORRESPONDIENTES DURANTE VARIOS MESES, ME ATREVO A COMENTARLO, 
DADO QUE SABEMOS QUE ES UNA ACTIVIDAD EN DONDE YA TENDRÍAMOS QUE 
ESTAR TOMANDO UNA DETERMINACIÓN, JUSTO POR LOS TIEMPOS TAN 
CERCANOS QUE COMENTARON YA MIS COMPAÑEROS CONSEJEROS. PERO  
SEÑALAR, FINALMENTE QUE ESTA INTENCIÓN DE GENERAR EN EL PROPIO 
PROYECTO, COMO ANEXOS LAS COTIZACIONES, SIN PERDER DE VISTA QUE EN 
LA LECTURA SE VAN A PODER DAR CUENTA QUE HUBO ADECUACIONES POR 
CUANTO A LOS MATERIALES, SIN QUE ESTA PALABRA CAUSE RUIDO O 
EXTRAÑEZA, DADO QUE TODAS LAS ADECUACIONES FUERON SIEMPRE CON 
SUSTENTO, BAJO LOS PRINCIPIOS DE LA LEGALIDAD. ES DECIR, NO SE ESTÁ 
BUSCANDO, NI MUCHO MENOS, EL GENERAR ALGUNAS…  DAÑO EN LAS 
BOLETAS, DOCUMENTOS O MATERIALES, POR CUANTO A LOS NÚMEROS QUE 
AHÍ SE PLASMAN, SIN EMBARGO, USTEDES LO VAN A PODER ADVERTIR EN LA 
LECTURA, POR CUANTO A ESTAS ADECUACIONES QUE LAS DISTINTAS ÁREAS 
INVOLUCRADAS NOS FUERON PRESENTANDO EN TODO MOMENTO. Y BUENO, 
YO NADA MÁS COMENTAR UN PAR DE OBSERVACIONES: SUGERIR QUE SE 
PUEDA AGREGAR COMO PUNTO DE… COMO ANTECEDENTE, EL ACUERDO 
IMPEPAC/CEE/74 DEL 2024, QUE ES EN DONDE GENERAMOS UNA ADECUACIÓN 
AL CALENDARIO DE ACTIVIDADES A DESARROLLAR DURANTE ESTE PROCESO 
ELECTORAL 2023-2024 Y QUE SE ADECUÓ DE LOS SIMILARES 
IMPEPAC/CEE/241/2023 Y EL 429 TAMBIÉN DEL 2023. Y TAL VEZ YA LO DIJERON, 
PERO NADA MÁS VOLVERLO A COMENTAR, EN EL PUNTO DE ACUERDO 
SEGUNDO DECIMOS QUE SE PROPONE APROBAR LAS BASES. AHÍ SUGIERO 
QUE TAMBIÉN DIGAMOS “ANEXO TÉCNICO Y LA CONVOCATORIA”, DADO QUE SÍ 
NOS FUE TURNADO, PERO YO CREO POR ALGUNA CUESTIÓN EN ESTE PUNTO 
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SEGUNDO, PARECIERA DE LA LECTURA, QUE NO SE ESTARÍA APROBANDO, 
POR LO CUAL NADA MÁS SUGIERO QUE SE PUEDA SEÑALAR. DE MI PARTE 
SERÍA CUANTO. GRACIAS”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR 
GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “UNA MOCIÓN DEL 
CONSEJERO ARIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “¿ACEPTA LA MOCIÓN?”. LA CONSEJERA 
ESTATAL ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO DE LA 
PALABRA: “SÍ, ADELANTE”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO ARIAS”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EN 
USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. PUES PARA ABONAR A LO QUE COMENTA LA 
CONSEJERA MAYTE, RESPECTO A QUE TODAVÍA SE HAN HECHO ALGUNAS 
ADECUACIONES. RECORDEMOS QUE EN EL CASO PRECISAMENTE DE LOS 
MATERIALES QUE TANTO SE HA HABLADO PARA LA CAPACITACIÓN QUE SE 
DEBERÍA TENER EN ESTE MES, TODAVÍA HASTA AYER SE ESTUVIERON 
RECIBIENDO OBSERVACIONES DEL INE Y EL INE ES EL QUE HA TENIDO UNA 
DILACIÓN CON LOS OPLES Y NO HA RESPETADO EL CALENDARIO, 
PRECISAMENTE, PARA ENTREGAR LA VALIDACIÓN OPORTUNA A ESTE 
INSTITUTO, DE LA DOCUMENTACIÓN QUE SERVIRÁ, PUES NO SOLAMENTE 
PARA ESTA CAPACITACIÓN, SINO PARA EL PROCESO. POR TANTO, PEDIRÍA 
QUE TAMBIÉN FORMARA PARTE, SI ESTÁN DE ACUERDO, QUE FORMARA PARTE 
TODA ESTA SITUACIÓN, DE EL CALENDARIO, LAS FECHAS EN QUE NOSOTROS 
HEMOS MANDADO LA DOCUMENTACIÓN PARA LA VALIDACIÓN EL INE Y LAS 
FECHAS EN LAS CUALES EL INE NOS HA ENTREGADO PARCIALMENTE ESTAS 
VALIDACIONES. INSISTO, TODAVÍA AYER SE RECIBIERON OBSERVACIONES Y 
TODAVÍA TENEMOS OBSERVACIONES PENDIENTES, QUE SEGURO ESTARÁN 
GENERANDO. POR TANTO, SI LLEGA A HABER UNA DILACIÓN NO ES CULPA, AÚN 
Y CUANDO DENTRO DE LAS BASES SE ESTABLECE PRECISAMENTE LAS 
FECHAS, EL CALENDARIO EN EL CUAL SE DEBERÁ IR ENTREGANDO CADA UNO 
DE LOS MATERIALES QUE SE ESTÁN REQUIRIENDO, INCLUYENDO ESTO PARA 
LA CAPACITACIÓN. DE TAL SUERTE, QUE AL MENOS POR ESTE INSTITUTO, NO 
HA QUEDADO, PRECISAMENTE, EL TEMA DE INCUMPLIR. NO ESTAMOS 
DICIENDO QUE VAMOS A INCUMPLIR. SIN EMBARGO, EN ESTE MOMENTO 
ESTAMOS SACANDO LA LICITACIÓN. A LO MEJOR SÍ TARDE, PERO NO POR 
CULPA DE NOSOTROS, UNA FUE EL PRESUPUESTO Y OTRA ES QUE TODAVÍA 
NO SE TIENE LA TOTALIDAD DE LAS OBSERVACIONES VALIDADAS POR PARTE 
DEL INE. Y FINALMENTE, INSISTIR, EL HECHO DE QUE SEA UNA VÍA DISTINTA 
PARA HACER ESTE PROCESO DE ADQUISICIÓN DE MATERIALES Y 
DOCUMENTACIÓN, UNA VÍA QUE POR CIERTO ES LEGAL, TAMBIÉN NOSOTROS, 
TODOS ESTAMOS PREOCUPADOS POR LA CERTEZA, NO SOLAMENTE UNA 
PERSONA Y ESTAMOS DESDE NUESTRA PERSPECTIVA SIEMPRE LEGAL, 
TAMBIÉN ABONANDO LA CERTEZA DE ESTE PROCESO. ES CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS CONSEJERO ARIAS. ESTE… ¿CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ QUIERE CONTESTAR”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR 
GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “HAY UNA MOCIÓN DE LA 
CONSEJERA ELIZABETH ¿NO?”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ESTE… SERÍA PARA LA CONSEJERA 
MAYTE CASALEZ. NADA QUE PRIMERO LE TENGO QUE DAR OPORTUNIDAD A LA 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ, DE RESPONDER AL CONSEJERO JAVIER ARIAS. 
ADELANTE CONSEJERA MAYTE CASALEZ”. LA CONSEJERA ESTATAL 
ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO DE LA PALABRA: 
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“GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. NO, NO ES MI INTENCIÓN CONTESTAR, 
ÚNICAMENTE SUMO A LAS MANIFESTACIONES Y ACEPTO LA MOCIÓN DE LA 
CONSEJERA ELIZABETH”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERA ELIZABETH”. LA 
CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ, 
EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. Y GRACIAS CONSEJERA MAYTE CASALEZ. 
PERDÓN, EN VÍA DE MOCIÓN, DADO QUE NO, NO ANUNCIÉ HACE UN MOMENTO 
RESPECTO A LA PRECISIÓN O LA SUGERENCIA QUE SE HACE, PARA AÑADIR 
TODAS ESTAS COTIZACIONES QUE FUERON GENERADAS POR ESTE INSTITUTO 
EL AÑO PASADO, ASÍ COMO EN EL ACTUAL. YO SÍ TRANSITARÍA CON ELLA, SIN 
EMBARGO, SE TENDRÁ Y LA PROPUESTA ES QUE SE HAGA LA PRECISIÓN DE 
QUE ESAS PRECOTIZACIONES SE REALIZARON CON NÚMEROS Y ANEXOS 
TÉCNICOS… Y CUALIDADES TÉCNICAS, DISTINTAS A LAS QUE INCLUSO HOY 
PRESENTAMOS. YO NO ERA MUY PARTIDARIA, CON TODO RESPETO, DE 
PONERLAS DENTRO DEL PROPIO ACUERDO, PORQUE NO OBEDECEN A LA 
REALIDAD ACTUAL DE LO QUE ESTAMOS SOLICITANDO Y DE LO QUE ESTAMOS 
LLEVANDO, PRECISAMENTE, A LICITACIÓN. PERO SI SE QUIERE POR MAYORÍA 
PLASMARLAS EN LAS MISMAS, YO IRÍA, PERO CON ESTA PRECISIÓN EXACTA, 
DE QUE ESAS COTIZACIONES SE REALIZARON EN SU MOMENTO INDICADO, 
BAJO UNA REALIDAD DISTINTA A LA CUAL HOY TIENE ESTE OPLE. INCLUSO 
PUES COMO USTEDES SABEN, NOSOTROS SOLICITAMOS EN NUESTRO 
ANTEPROYECTO DE PRESUPUESTO, PRECISAMENTE RECURSO PARA PODER 
SACAR ESTA LICITACIÓN CON ANTICIPACIÓN. SIN EMBARGO, NO NOS FUE, NO 
NOS FUE OTORGADO. ¿Y ELLO QUÉ IMPLICABA? PUES TENER OBVIAMENTE 
COSTOS MÁS ECONÓMICOS, POR IR EN AVANZADA, PRECISAMENTE, CON 
ESTOS PROCESOS. SIN EMBARGO, NO FUE ASÍ Y BUENO, ES HASTA ESTE 
MOMENTO, COMO BIEN LO REFIERE LA CONSEJERA PRESIDENTA Y LA 
CONSEJERA MAYTE, DE QUE NO TE… Y EL CONSEJERO ARIAS, DE QUE NO 
TENÍAMOS PRECISAMENTE LA SOLVENCIA ECONÓMICA PARA ABRIR UN 
PROCESO DE LICITACIÓN. Y BUENO, SIEMPRE HAY QUE RECORDAR QUE LAS 
JUDI…  LAS… ESTOS PROCESOS DE LICITACIÓN SON LA REGLA Y NO LA 
EXCEPCIÓN, COMO EN EL CASO OCURRE, PRECISAMENTE, CON UN 
ADJUDICACIÓN DIRECTA. LO MÁS TRANSPARENTE SIEMPRE PARA LOS 
ÓRGANOS DE TODO TIPO, ES ABRIR LAS LICITACIONES Y EN CASO, 
OBVIAMENTE, DERIVADO DE QUE NO CONCURRAN, PUES YA HABRÁ UNA 
INVITACIÓN A TRES PERSONAS Y EN SU CASO QUE… CUANDO NO CUMPLAN 
CON TODOS LOS REQUERIMIENTOS, PUES IREMOS A UNA ADJUDICACIÓN 
DIRECTA. POR MI PARTE SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ. Y ¿CONSEJERA MAYTE CASALEZ, QUIERE 
DAR RESPUESTA? FUE MOCIÓN PARA USTED”. LA CONSEJERA ESTATAL 
ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS. SÍ, ÚNICAMENTE PARA SUMARME A ESTA CONSIDERACIÓN, PARA 
QUE QUEDE PLASMADO EN EL PROYECTO DE ACUERDO Y SE GENERE QUE… 
BUENO, YA LO COMENTÓ LA CONSEJERA ELIZABETH, QUE SON COTIZACIONES 
CON ESCENARIOS DIVERSOS, CON NÚMEROS DISTINTOS, PERO PONER, PARA 
DAR CERTEZA, QUE JUSTO ES RESPECTO DE LAS DISTINTAS CUESTIONES QUE 
FUIMOS TENIENDO, EN CONSIDERACIÓN POR CUANTO AL INSTITUTO 
NACIONAL ELECTORAL Y LA GENERACIÓN DE ACCIONES QUE GENERARON LAS 
ÁREAS RESPECTIVAS, QUE NOS FUERON APOYANDO EN ESTE TRABAJO, QUE 
INSISTO, NOS TOMÓ MESES DEL ANÁLISIS PARA LLEGAR AL PROYECTO QUE EL 
DÍA DE HOY SE ESTÁ PRESENTANDO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 



________________________________________________________________________________________ 
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO  37 de 57 
ESTATAL ELECTORAL, CELEBRADA EL DÍA 08 DE MARZO DEL 2024 

MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ. Y AHORA CEDO EL USO DE LA VOZ AL 
LICENCIADO DIEGO VILLAGÓMEZ. ADELANTE POR FAVOR”. EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REDES SOCIALES PROGRESISTAS MORELOS, 
EN USO DE LA PALABRA: “BUENAS TARDES CONSEJERA PRESIDENTA. MUCHAS 
GRACIAS. ÚNICAMENTE DE IGUAL MANERA Y A EFECTOS DE QUE QUEDE 
REFLEJADO EN EL DESARROLLO DEL PRESENTE DEBATE, AL SUSCRITO, 
BUENO, AL DE LA VOZ Y EN EXTENSIÓN A RSP, EL PARTIDO QUE REPRESENTO, 
NOS GUSTARÍA EXPRESAR QUE APOYAMOS LO MANIFESTADO Y LA 
PROPUESTA REALIZADA POR EL CONSEJERO, POR EL REPRESENTANTE 
RUBÉN, EN LA RONDA ANTERIOR. ÚNICAMENTE COMO LE COMENTO, A EFECTO 
DE SOPORTAR LAS MANIFESTACIONES REALIZADAS. SERÍA TODO. MUCHAS 
GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS, MUCHAS GRACIAS LICENCIADO VILLAGÓMEZ. Y 
BUENO, YO AHORA NADA MÁS ESTE… PUES DECIR QUE ESTOY 
PRÁCTICAMENTE DE ACUERDO CON TODO LO QUE SE HA EXPRESADO A LO 
LARGO DE ESTA, DE ESTOS ÚLTIMOS MOMENTOS. COINCIDO CON LA 
CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ, EL CONSEJERO JAVIER ARIAS, LA 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ, LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA TAMBIÉN. 
Y NADA MÁS QUISIERA AÑADIR A TODO LO QUE YA SE HA DICHO, QUE EN EL… 
POR EL HECHO DE IR A LA LICITACIÓN, NO ES QUE ESTEMOS BAJANDO 
NUESTROS ESTÁNDARES. LOS ESTÁNDARES ESTÁN PERFECTAMENTE BIEN 
ESTABLECIDOS, ESTÁN ESTABLECIDOS DESDE EL INE Y LOS VAMOS A 
DEFENDER A TODO LO… A TODO LO QUE DA, INCLUIDO LA SALVAGUARDA Y 
TODA, TODA LA PROTECCIÓN QUE ESTA DOCUMENTACIÓN REQUIERE, NO 
SÓLO EN SU PRODUCCIÓN, SINO A SU LLEGADA AL ESTADO. ENTONCES, ESO 
TAMBIÉN ESTÁ INCLUIDO, ESO TAMBIÉN ESTÁ CONSIDERADO. Y BUENO, PUES 
HABRÁ EMPRESAS QUE ASÍ LO PUEDAN, LO PUEDAN GARANTIZAR. NADA MÁS 
QUERÍA, QUERÍA DAR ESA, ESA PARTE. BIEN, CON ESTA PARTICIPACIÓN 
CONCLUIMOS LAS TRES RONDAS DE PARTICIPACIÓN, POR LO QUE ESTE… 
ANTES QUE NADA, DECIR QUE VOY A DIVIDIR LA VOTACIÓN EN DOS PARTES, 
LA PRIMERA SERÁ, SERÁ EL VOTO EN LO GENERAL, QUE INCLUIRÁ LAS 
OBSERVACIONES QUE SE HAN VERTIDO HASTA ESTE MOMENTO, POR PARTE 
DE LA CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ, EL CONSEJERO… EL CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO, LA CONSEJERA ISABEL, ISABEL GUADARRAMA Y LA 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ. ¿HICISTE OBSERVACIONES CONSEJERA? Y LA 
CONSEJERA ESTE… MAYTE, MAYTE CASALEZ. Y PONIENDO SOBRE LA MESA EL 
HECHO DE QUE LA OBSERVACIÓN REALIZADA POR PARTE DE EL LICENCIADO 
RUBÉN PERALTA, QUE EL CONSEJERO ARIAS HACE PROPIA, QUE ES EL INCLUIR 
LAS COTIZACIONES QUE SE, QUE SE HABÍAN HECHO PREVIAMENTE DEL AÑO 
2023, INCLUYA EL… LA LEYENDA DE QUE LAS ESPECIFICACIONES CON LAS QUE 
SE LLEVARON A CABO ESAS PRECOTIZACIONES, SON… FUERON 
COMPLETAMENTE DISTINTAS A LAS QUE RESULTARON AL FINAL. ¿SÍ 
CONSEJERO ARIAS? ¿VAMOS EN ESE, EN ESE SENTIDO? BIEN, ENTONCES 
ESTE… EN… MOCIÓN POR PARTE DE LA CONSEJERA ELIZABETH. ADELANTE 
CONSEJERA”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ELIZABETH 
MARTÍNEZ GUTIÉRREZ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. NADA MÁS PARA 
EFECTOS DE VOTACIÓN, CREO QUE ESA OBSERVACIÓN LA HIZO PROPIA EL 
CONSEJERO JAVIER ARIAS, RESPECTO AL PAN Y LA SUGERENCIA AL MENOS 
DE LA DE LA VOZ, ES QUE SE HICIERA LA PRECISIÓN QUE NO, NO ESTÁN, 
PRECISAMENTE, ESAS COTIZACIONES, CON LA REALIDAD DE LO QUE ESTAMOS 
AHORITA LICITANDO. Y ADVIERTO, AL MENOS DE TODOS LOS INTEGRANTES, 
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QUE NO HAY OPOSICIÓN ALGUNA RESPECTO A NINGUNA OBSERVACIÓN 
REALIZADA POR LOS CONSEJEROS Y PUDIÉRAMOS IR A UNA VOTACIÓN SIN 
SER DIFERENCIADA. ÚNICAMENTE CON TODAS LAS OBSERVACIONES. NO SÉ SI 
ESTÉN DE ACUERDO. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “¿CONSEJERA, ME PERMITE 
CONTESTARLE? LA VOTACIÓN DIFERENCIADA IRÍA EN LA SOLICITUD EXPRESA 
HECHA POR PARTE DEL CONSEJERO JAVIER ARIAS, EN DONDE ÉL SOLICITA 
QUE LA LICITACIÓN FUERA DE UNA SOLA PARTIDA Y DE ESA PARTIDA SALIERAN 
LAS OTRAS DOS, PORQUE LA QUE SE ESTÁ PRESENTANDO EN ESTE, EN ESTE 
ACUERDO, SON DOS PARTIDAS, DIGAMOS, DE MANERA INDEPENDIENTE Y LA 
IDEA ES QUE UNA SOLA EMPRESA PARTICIPARA POR LAS DOS PARTIDAS, SINO 
QUE FUERAN DOS EMPRESAS PARTICIPANDO DIFERENTE. ES… AHÍ VENÍA LA 
VOTACIÓN DIFERENCIADA, NO EN LA INCLUSIÓN DE LAS COTIZACIONES. ¿SÍ? 
¿DE ACUERDO? BIEN, ENTONCES EN LO GENERAL, COMO LO COMENTÉ HASTA 
ESTE MOMENTO, PONDRÍA A SU CONSIDERACIÓN EL PRESENTE, EL PRESENTE 
ACUERDO, CON LAS OBSERVACIONES YA MENCIONADAS. LOS QUE ESTÉN POR 
LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO POR FAVOR”. EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “EN TAL VIRTUD, LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EN 
RELACIÓN AL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO, ME REFIERO AL PUNTO 6 
DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, EN LO GENERAL ES APROBADO POR 
MAYORÍA, SIENDO LAS 14 HORAS CON 50 MINUTOS DE ESTE DÍA 8 DE MARZO 
2024, JUNTO CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS YA REFERIDAS POR 
PARTE DE LA CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ, CONSEJERO PEDRO 
ALVARADO, LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, LA CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ, LAS REALIZADAS POR EL LICENCIADO JOSÉ RUBÉN PERALTA, DEL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, MISMAS QUE HACE PROPIAS EL CONSEJERO 
JAVIER ARIAS, RESPECTIVAMENTE, ASÍ COMO POR TENER ANUNCIADO EL 
VOTO EN CONTRA, CON VOTO PARTICULAR, EMITIDO POR PARTE DEL 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. SERÍA CUANTO EN ESTE… EN ESTA VOTACIÓN”. 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS SECRETARIO. Y BUENO, AHORA YO PONDRÍA 
A SU CONSIDERACIÓN, EN EL PROYECTO, EN EL PROYECTO PLANTEADO, SE 
ESTE… SE PRESENTAN EN LA LICITACIÓN DOS PARTIDAS INDEPENDIENTES. 
ESE ES EL, ESE ES EL PROYECTO COMO SE PRESENTA. LA PROPUESTA DEL 
CONSEJERO JAVIER ARIAS, ES QUE SE PRESENTARA UNA SOLA PARTIDA, EN 
DONDE SE INCLUYERAN LOS DOS BLOQUES. ESA SERÍA, ESA SERÍA LA 
PRESENTACIÓN PROPUESTA. POR LO QUE ESTE… ABRIMOS UNA PRIMERA 
RONDA DE PARTICIPACIONES, SI ALGUIEN QUISIERA HACER ALGÚN 
COMENTARIO AL RESPECTO”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR 
GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA, QUE EN ESTA PRIMERA RONDA, SOBRE ESTE…. SOBRE ESTE 
VOTO DIFERENCIADO, SE INSCRIBE EL CONSEJERO JAVIER ARIAS”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO JAVIER ARIAS”. EL CONSEJERO ESTATAL 
ELECTORAL, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS CONSEJERA. NADA PARA ABONAR EN EL TEMA. YO… MI PROPUESTA 
ES ÚNICAMENTE POR UN TEMA DE QUE PUDIERA AYUDAR A TENER UNA 
PROPUESTA ECONÓMICA BUENA, POR PARTE DE QUIEN PARTICIPE, AL 
PARTICIPAR POR LAS DOS SUBPARTIDAS, EN ESTE CASO SERÍA. SI NO SE 
ALCANZA EL CONSENSO, TAMPOCO PASA NADA, TAL COMO VIENE EL 
PROYECTO TAMBIÉN SE ME HACE UN TEMA ADECUADO. MI INTENCIÓN NADA 
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MÁS ES PUES MAXIMIZAR LA POSIBILIDAD DE QUE TENGAMOS UNA MEJOR 
OFERTA POR PARTE DE QUIEN PARTICIPE EN ESTA LICITACIÓN, AL PARTICIPAR 
FORZOSAMENTE POR AMBAS PARTIDAS Y NO DE MANERA INDEPENDIENTE. 
SERÍA CUANTO. SÍ, ADELANTE. PERDÓN, LE ESTOY DANDO LA VOZ”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “NO, ESTÁ PADRE. ESTE… ¿ACEPTA UNA MOCIÓN DE MI PARTE? 
GRACIAS. ESTE… SÍ, BUENO, DE HECHO NO ES EXCLUYENTE EL HECHO DE 
QUE UNA MISMA EMPRESA PUEDA PARTICIPAR POR LA… POR AMBAS 
PARTIDAS. SIN EMBARGO, DE LO… LO QUE SÍ SABEMOS, COMO PARTE DEL 
EJERCICIO QUE SE HIZO CON LAS PRECOTIZACIONES QUE SE TUVIERON, ES 
QUE NO TODAS LAS EMPRESAS TIENEN LA POSIBILIDAD DE ATENDER TODA LA 
GAMA DE OPCIONES QUE NOSOTROS TENEMOS, QUE NOS… PARA QUE NOS 
CUBRAN ¿SÍ? Y ASÍ PARTIDA, SÍ TENDRÍAMOS COMO MÁS MOVILIDAD, PARA 
QUE LAS EMPRESAS SE PUDIERAN ACERCAR A ESTA LICITACIÓN. NADA MÁS 
ESTE… PUES ERA UN COMENTARIO. GRACIAS CONSEJERO. ¿NO TIENE 
RESPUESTA PARA MI CONSEJERO ARIAS? OK. GRACIAS. ABRIMOS UNA 
SEGUNDA RONDA DE PARTICIPACIÓN”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. 
MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO 
CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA SEGUNDA RONDA NO HAY INTENCIÓN”. 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ABRIMOS UNA TERCERA RONDA”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. 
EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE 
INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA TERCERA RONDA TAMPOCO 
HAY INTENCIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “BIEN, ENTONCES PONGO A SU CONSIDERACIÓN… LO 
VOY A PONER EN ESTE SENTIDO, PONGO A SU CONSIDERACIÓN EL MANTENER 
LAS DOS PARTIDAS SEPARADAS, TAL Y CUAL APARECEN EN EL PROYECTO DE 
ACUERDO ORIGINAL. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE  
MANIFESTARLO. SÍ, BUENO…”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, DR. 
ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EN USO DE LA PALABRA: “NO SÉ SI, SI HUBO 
VOTACIÓN O NO.” LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “NO. LO PONGO A… ES QUE YA NO SÉ SI ESTABA 
APAGADO EL MICRÓFONO. PONGO A SU CONSIDERACIÓN, PONGO A SU 
CONSIDERACIÓN EL MANTE… EL MANTENER EL… PRESENTAR LAS DOS 
PARTIDAS DE MANERA SEPARADA EN LA CONVOCATORIA, TAL Y COMO 
ESTÁN… SE PRESENTA EN EL ACUERDO ACTUAL. LOS QUE ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO ¿NO?”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. 
EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “UNA 
MOCIÓN DE PARTE DEL CONSEJERO ARIAS”. EL CONSEJERO ESTATAL 
ELECTORAL, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, EN USO DE LA PALABRA: 
“PERDÓN CONSEJERA QUE TE INTERRUMPA. ES QUE SI MAN… SI HACES LA 
PROPUESTA COMO TAL Y NO PASA, QUEDA EN EL LIMBO EL PUNTO Y YA NO 
PODRÍAMOS HACER UNA VOTACIÓN. LO PROCEDENTE ERA SOMETER A 
VOTACIÓN MI PROPUESTA Y YA SI NO QUEDA, PUES FORZOSAMENTE QUEDA 
LA QUE YA VIENE EN EL ACUERDO. PERO HACERLO DISTINTO PUES 
DEJARÍAMOS SIN PARTIDAS EL, EL PROYECTO. ¿NO SÉ SI ME EXPLIQUE?”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “SÍ, SÍ COMPLETAMENTE DE ACUERDO. ENTONCES PONGO A 
CONSIDERACIÓN, PONGO A CONSIDERACIÓN SI QUIERE… PONGO A 
CONSIDERACIÓN ESTE… LA PROPUESTA REALIZADA POR PARTE DEL 
CONSEJERO JAVIER ARIAS, EN DONDE SE… EN LUGAR DE PRESENTAR DOS 
PARTIDAS, SE PRESENTE UNA SOLA. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 
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SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO 
DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA, LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA, QUE EN RELACIÓN A LA VOTACIÓN DIFERENCIADA SOBRE LA 
PROPUESTA EMITIDA POR PARTE DEL CONSEJERO JAVIER ARIAS, EN 
RELACIÓN  A QUE SEA UNA SOLA PARTIDA, UNA SOLA PARTIDA CON DOS 
SUBPARTIDAS EN ESPECÍFICO YA REFERIDAS, ES APROBADA POR MAYORÍA, 
SIENDO LAS 14 HORAS CON 56 MINUTOS DE ESTE DÍA 8 DE MARZO DE 2024, 
CON LOS VOTOS EN CONTRA, EMITIDOS POR PARTE DEL CONSEJERO 
ENRIQUE PÉREZ Y LA CONSEJERA PRESIDENTA, MIREYA GALLY. SERÍA 
CUANTO. PERDÓN, UNA VEZ AGOTADO LO ANTERIOR, ACUERDO QUE SE 
IDENTIFICARÁ CON LA CLAVE ALFANUMÉRICA IMPEPAC/CEE/147/2024. SERÍA 
CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. Y POR FAVOR PASEMOS AL 
PUNTO NUMERO SIETE DEL ORDEN DEL DÍA.” ------------------------------------------------- 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. SE DARÁ 
CUENTA DEL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, QUE CORRESPONDE AL 
NUMERAL SIETE, QUE ES LO RELATIVO A LA LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU 
CASO APROBACIÓN, DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
MEDIANTE EL CUAL SE DA RESPUESTA A LOS ESCRITOS SIGNADOS POR EL 
CIUDADANO JUAN VILLEGAS MEJÍA, REMITIDOS A ESTE ÓRGANO COMICIAL, 
MEDIANTE OFICIO… MEDIANTE EL OFICIO INE/DEPPP/DE/DPPF/0225/2024, 
SIGNADO POR LA ENCARGADA DE DESPACHO DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA 
DE PRERROGATIVAS Y PARTIDOS POLÍTICOS. Y LOS PUNTOS DE ACUERDO 
QUE SE PROPONEN SON LOS SIGUIENTES: PRIMERO. ESTE CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL ES COMPETENTE PARA EMITIR EL PRESENTE ACUERDO, 
DE CONFORMIDAD CON LO RAZONADO EN EL MISMO. SEGUNDO. DÍGASELE AL 
CIUDADANO JUAN VILLEGAS MEJÍA, QUE NO HA LUGAR ACORDAR DE MANERA 
CONFORME A LO SOLICITADO. TERCERO. SE INSTRUYE A LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA, PARA QUE REALICE… PARA QUE REALICE, NOTIFIQUE EL 
ACUERDO RESPECTIVO, AL CIUDADANO JUAN VILLEGAS MEJÍA, CONFORME 
DERECHO CORRESPONDA. CUARTO. REMÍTASE EL PRESENTE ACUERDO AL 
INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, POR CONDUCTO DEL SISTEMA DE 
VINCULACIÓN CON LOS ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES ELECTORALES. 
SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. SI ALGUIEN 
TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO A ESTE ACUERDO, ABRIMOS 
UNA PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES.” EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. 
EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE 
INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA PRIMERA RONDA SE 
INSCRIBE LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA Y LA CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, POR 
FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ISABEL GUADARRAMA 
BUSTAMANTE, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS. ALGUNAS 
OBSERVACIONES POR SUPUESTO AL PRESENTE PROYECTO: EN LOS 
ANTECEDENTES, AGREGAR QUE CON FECHA 19 ENERO DE 2024, SE 
PRESENTÓ ANTE EL PLENO DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, EL INFORME 
DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, RELATIVO A LOS ESCRITOS SIGNADOS POR EL 
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CIUDADANO JUAN VILLEGAS MEJÍA, RECIBIDOS A TRAVÉS DEL OFICIO 
INE/DEPPP/DE/DPPF/0225/2024. TODA VEZ QUE EL ACUERDO NO PROVIENE DE 
LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE PUEBLOS Y COMUNIDADES 
INDÍGENAS, SUGIERO SE SUPRIMA EL ANTECEDENTE 15, ASÍ COMO LOS 
CONSIDERANDOS 8, 9 Y 10. AHORA, EN EL RUBRO DE CONSIDERANDOS, 
ESPECÍFICAMENTE EN EL 28, EN LA PARTE FINAL, SE SUGIERE AGREGAR LO 
SIGUIENTE: “CABE MENCIONAR QUE CON FECHA 29 DE FEBRERO DEL AÑO EN 
CURSO, ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, APROBÓ EL ACUERDO EN 
IMPEPAC/CEE/135/2024, MEDIANTE EL CUAL SE DETERMINARON LOS 
RESULTADOS FINALES DE LA CAPTACIÓN DEL APOYO CIUDADANO, DE LAS 
PERSONAS ASPIRANTES A LAS CANDIDATURAS INDEPENDIENTES, PARA EL 
PROCESO ELECTORAL LOCAL 2023-2024”. Y ESTA OBSERVACIÓN 
AGRADECERÉ SE ME TENGA POR REPLICADA EN EL SIGUIENTE PUNTO DEL 
ORDEN DEL DÍA. Y POR ÚLTIMO, EN LOS PUNTOS DE ACUERDO, 
ESPECÍFICAMENTE EN EL TERCERO, SÓLO DE FORMA, DICE: “PARA QUE SE 
REALICE, NOTIFIQUE”, CORREGIR PARA QUE DIGA “PARA QUE NOTIFIQUE”. 
EXTRA DECIR, POR SUPUESTO, QUE ACOMPAÑO EL PRESENTE PROYECTO. 
SIN EMBARGO, EMITIRÉ UN VOTO CONCURRENTE. POR MI PARTE ES CUANTO. 
MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA. Y CEDO EL USO DE LA VOZ A LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ.” 
LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN 
USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. YO ADELANTAR, 
COMENTANDO QUE ME ENCUENTRO… NO, NO PODRÉ ACOMPAÑAR EL 
PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO, POR LAS SIGUIENTES 
CONSIDERACIONES, DE LA LECTURA QUE LE VAMOS DANDO A LOS 
ANTECEDENTES, SE ADVIERTE QUE INCLUSO YA LO CONTESTAMOS Y ES QUE 
FUE TEMA DE ANÁLISIS INCLUSO EN REUNIÓN DE CONSEJEROS, ¿CÓMO LE 
ÍBAMOS A DAR ESTA RESPUESTA AL CIUDADANO, QUE NO ACUDIÓ DE MANERA 
ORIGINARIA ANTE ESTE INSTITUTO? SINO MÁS BIEN ES UNA CUESTIÓN QUE 
NOS GIRARON A TRAVÉS DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, PARA 
PODERLE DAR CONTESTACIÓN, DERIVADO DE UN JUICIO CUYO EXPEDIENTE 
ES EL SUP/JDC/748 DEL 2023. EN ESE SENTIDO, SE ACORDÓ GENERAR UN 
INFORME, QUE INCLUSO YA FUE PRESENTADO EN EL PLENO DEL CONSEJO EL 
15 DE ENERO DEL 2024 Y FUE REMITIDO AL INE, DADO QUE ELLOS FUERON 
LOS QUE NOS ESTÁBAMOS… NOS ESTABAN CONSULTANDO RESPECTO DE 
ESTA SOLICITUD, A TRAVÉS DEL OFICIO IMPEPAC/PRES/MGJ/120/2024, EN EL 
CUAL SE HIZO DE CONOCIMIENTO AL SISTEMA DE VINCULACIÓN CON LOS 
ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES (SIVOPLE), A TRAVÉS DEL CUAL EL 
CIUDADANO JUAN VILLEGAS MEJÍA, SOLICITABA EL REGISTRO DE DIVERSOS 
CIUDADANOS A DISTINTOS CARGOS DE ELECCIÓN POPULAR LOCAL, ASÍ 
COMO A LO MANDADO POR LA SALA SUPERIOR, EN EL JUICIO PARA LA 
PROTECCIÓN QUE COMENTÉ, QUE FUE EL DE NOMENCLATURA 
SUP/JDC/748/2023. DESPUÉS DE ELLO, NO SE ADVIERTE QUE HAYA HABIDO 
UNA SOLICITUD  EXPRESA DE PARTE DEL CIUDADANO, ANTE ESTE INSTITUTO. 
ES DECIR, LA SOLICITUD QUE EN SU MOMENTO NOS HICIERON A TRAVÉS DEL 
INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, YA FUE CONTESTADA, TAN ES ASÍ QUE YA 
SUBIMOS UN INFORME Y YA COMENTÉ LA NOMENCLATURA, A TRAVÉS DEL 
CUAL FUE REMITIDO AL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL. DESPUÉS DE ELLO 
PUDIERON GENERARSE DISTINTAS HIPÓTESIS, POR EJEMPLO, QUE EL 
CIUDADANO JUAN VILLEGAS, HUBIERA ACUDIDO CON ESTE LISTADO 
ESPECÍFICAMENTE ANTE EL INSTITUTO MORELENSE Y HUBIERA SOLICITADO 
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EL REGISTRO, CUESTIÓN QUE ME PARECE QUE ESTO NO OCURRE, NI 
HIPÓTESIS QUE SE… SE GENERA, POR LO TANTO EL GENERAR UN ACUERDO 
SIN, SIN MEDIAR UNA SOLICITUD EXPRESA DEL CIUDADANO ANTE EL IMPEPAC, 
ME PARECE QUE ESTARÍAMOS GENERANDO E INCLUSO UN AGRAVIO DE UN… 
DE UNA ACCIÓN QUE YA FUE SOLVENTADA POR ESTE INSTITUTO. DE HECHO 
PODEMOS VER EN LOS ANTECEDENTES, QUE EL ÚLTIMO QUE SE GENERA ES 
EL NÚMERO 14, EN DONDE SE HACE LA NARRATIVA DE ESTA ACCIÓN QUE SE 
GENERÓ EL 15 DE ENERO DEL 2024 Y DERIVADO DE ELLO, YA NO HUBO 
ACCIÓN QUE NOS MANIFESTARA EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, QUE 
PROVOCARA ESTE ACUERDO O QUE EL CIUDADANO, COMO YA LO COMENTÉ, 
ACUDIERA ESPECÍFICAMENTE ANTE ESTE INSTITUTO Y SOLICITARA ANTE 
NOSOTROS, LOS REGISTROS DE… SE ADVIERTE QUE SON DISTINTOS 
CIUDADANOS, PERO EN ESPECÍFICO NOS IMPORTA UNO AL QUE QUIEREN O 
LA INTENCIÓN EN SU MOMENTO, ERA POSTULAR COMO GOBERNADOR DE 
MORELOS, A TRAVÉS DE LA CANDIDATURA CIUDADANA INDEPENDIENTE. 
ENTONCES, POR ELLO ES QUE ME APARTO DE LA PRESENTACIÓN DEL MISMO 
Y EN TODO CASO NO TENDRÍA QUE GENERARSE NINGÚN PROYECTO DE 
ACUERDO, DADO QUE YA SE REMITIÓ EL INFORME AL INSTITUTO NACIONAL 
ELECTORAL Y LAS ACCIONES QUE SE TENÍAN QUE HABER GENERADO, YA 
SURGIERON DE PARTE DE ESTE INSTITUTO. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. 
GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA MAYTE CASALEZ. ABRIMOS 
UNA SEGUNDA RONDA DE PARTICIPACIÓN”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. 
EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE 
INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA SEGUNDA RONDA NO HAY 
INTENCIÓN.” LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “ABRIMOS UNA TERCERA RONDA.” EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA TERCERA 
RONDA SE INSCRIBE LA CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ Y LA CONSEJERA 
ISABEL GUADARRAMA.” LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERA ELIZABETH 
MARTÍNEZ.” CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ 
GUTIÉRREZ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. 
PUES DADO PRECISAMENTE LO COMENTADO POR LA CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ, YO ME SUMARÉ A SU PROPUESTA, PARA NO GENERARLE 
PRECISAMENTE OTRA CONTESTACIÓN DIVERSA A LA CUAL ESTE ÓRGANO YA 
OTORGÓ PRECISAMENTE A DICHO CIUDADANO Y EN SU CASO, PUES 
VOLVERLE A GENERAR EL AGRAVIO, CON LA FINALIDAD DE QUE IMPUGNE 
DICHO ACTO, PUES ME PARECERÍA QUE ESTAMOS REPITIENDO 
PRECISAMENTE EL ACTO QUE YA EN SU MOMENTO DADO ESTE INSTITUTO YA 
SE PRONUNCIÓ AL RESPECTO. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ. Y CEDO EL USO DE LA VOZ A LA 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, 
MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, EN USO DE LA PALABRA: 
“MUCHAS GRACIAS. YO BAJO ESTE ASPECTO, POR SUPUESTO, TENGO UNA 
DUDA Y AGRADECERÉ QUE LA SECRETARÍA EJECUTIVA PUDIERA 
RESPONDERME. EFECTIVAMENTE HUBO YA UN INFORME. DE HECHO YO LO 
MENCIONÉ. Y ADEMÁS YO AGRADECERÉ QUE SE NOS INDIQUE SI SE LE 
NOTIFICÓ AL INE Y SI EL INE RESPONDIÓ ALGUNA… NOS DIO ALGUNA 
RESPUESTA O SE POSICIONÓ… O SI SE POSICIONÓ BAJO ALGUNA 
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CIRCUNSTANCIA RESPECTO DE LO QUE SE RESPONDIÓ. BAJO ESA, BAJO ESA 
CIRCUNSTANCIA ES QUE CONSIDERO IMPORTANTE QUE BAJO EL PRINCIPIO, 
NO SÓLO DE LEGALIDAD, SINO TAMBIÉN DE CERTEZA, QUE SE NOS PUDIESE 
INFORMAR. NO TENEMOS INFORMACIÓN A… O SEA, NO TENEMOS DATOS AL 
RESPECTO. ENTONCES YO CONSIDERO QUE INDEPENDIENTEMENTE DE QUE 
SE HAYA GENERADO EL INFORME Y QUE SI… Y QUE ADEMÁS QUIERO SABER 
E INSISTO, QUE SI NOS… NOS RESPONDIERON ALGO, ETCÉTERA, ETCÉTERA. 
YO CONSIDERO QUE AQUÍ SÍ DEBERÍAMOS PRONUNCIARNOS. INSISTO, 
RESPETUOSA POR SUPUESTO EN LOS CRITERIOS DE CADA UNO DE MIS 
COMPAÑEROS O COMPAÑERAS CONSEJERAS DETERMINEN, MEDIANTE LA 
MANIFESTACIÓN DE SU VOTO. ENTONCES YO QUEDARÉ EN RESPUESTA, EN 
RESPUESTA PRECISAMENTE, DE LO QUE NOS INDIQUE LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA, DE LO QUE ESTOY YO PLANTEANDO. POR MI PARTE ES CUANTO. 
MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA. Y AHORA, SI ME LO PERMITEN, ME GUSTARÍA DECRETAR UN 
RECESO DE UNOS 10 MINUTOS, CON LA FINALIDAD DE PODERNOS ALLEGAR 
DE TODA LA INFORMACIÓN QUE HACE FALTA PARA ESTE, ESTE TEMA. SI NO 
TIENEN NINGÚN INCONVENIENTE, LO PONDRÍA A SU CONSIDERACIÓN. LOS 
QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO POR FAVOR.” EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO 
DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EN RELACIÓN 
A LA PROPUESTA DE DECLARAR UN RECESO DE HASTA MÁXIMO… ¿CINCO 
MINUTOS? 10 MINUTOS PERDÓN, ES APROBADA POR UNANIMIDAD, SIENDO 
LAS 13… 15 HORAS CON 07 MINUTOS DE ESTE DÍA 08 DE MARZO DE 2024. 
SERÍA CUANTO.” LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS. Y AHORITA REGRESAMOS. 
SISTEMAS NOS DAS UNA LIGA, POR FAVOR”.-------------------------------------------------- 
UNA VEZ CONCLUIDO EL RECESO APROBADO, SE REANUDA LA SESIÓN.------ 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “BIEN, PUES MUY BUENAS TARDES A TODAS LAS PERSONAS AQUÍ 
PRESENTES. SIENDO LAS 15 HORAS CON 39 MINUTOS DE ESTE VIERNES 8 DE 
MARZO DEL AÑO 2024, REGRESAMOS DE EL RECESO PLANEA… PLANEADO. 
PARA, PARA LO CUAL… ANTES DE, ANTES DE CONTINUAR QUIERO PONER A 
SU CONSIDERACIÓN, LA APERTURA DE UNA CUARTA RONDA DE 
PARTICIPACIÓN, CORRESPONDIENTE AL PUNTO NÚMERO SIETE, QUE ERA EL 
QUE SE ESTABA ANALIZANDO PREVIO AL RECESO. SI ESTÁN POR LA 
AFIRMATIVA DE LA APERTURA DE LA CUARTA RONDA DE PARTICIPACIÓN, 
SÍRVANSE MANIFESTARLO.” EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR 
GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA QUE EN RELACIÓN A LA PROPUESTA DE APERTURAR UNA 
CUARTA RONDA SOBRE ESTE PUNTO DE ACUERDO, PERDÓN, DE ESTE PUNTO 
DE ORDEN DEL DÍA, QUE ES RELATIVO AL NUMERO SIETE, ES APROBADA POR 
UNANIMIDAD, SIENDO LAS 15 HORAS CON 40 MINUTOS DE ESTE DÍA 08 DE 
MARZO DE 2024.” LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. ESTE… SI ALGUIEN 
QUISIERA, QUISIERA HACER ALGÚN COMENTARIO EN ESTA CUARTA RONDA.” 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA 
CUARTA RONDA SE INSCRIBE EL DE LA VOZ Y NADA MÁS.” LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “OK. 
ADELANTE SECRETARIO, POR FAVOR”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. 
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MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “SÍ, CON GUSTO 
CONSEJERA PRESIDENTA. Y CON EL PERMISO DE ESTE CONSEJO, DERIVADO 
DEL PUN… DE LAS… DE LO COMENTADO EN ESTE PUNTO QUE SE ESTÁ 
TRATANDO, EN RELACIÓN AL PUNTO SIETE DEL ORDEN DEL DÍA, MISMO QUE 
SE MANDÓ EN ALCANCE A ESTA SESIÓN, DE UNA BÚSQUEDA MINUCIOSA Y 
EXHAUSTIVA POR PARTE DE ESTA SECRETARÍA EJECUTIVA, ASUMIR, 
PRESENTAR UNA DISCULPA Y ASUMIR LA FALLA EN LA CONFUSIÓN EN LA 
INFORMACIÓN QUE SE GENERÓ, TODA VEZ QUE ESTE TEMA YA SE HABÍA 
TRATADO DESDE EL 19 DE ENERO, MEDIANTE EL OFICIO QUE FIRMÓ EL 
SUSCRITO, DE LA MGCP/347/2024, MISMO QUE SE MANDÓ DERIVADO PUES DEL 
INFORME QUE SE PRESENTÓ ANTE EL CONSEJO, EL 19 DE ENERO DE ESE, DE 
ESE MISMO AÑO, EN RELACIÓN AL PUNTO QUE SE NOS COMENTA, ESTE 
OFICIO FUE DIRIGIDO VÍA SIVOPLE AL INE, EN DONDE SE MANDÓ LA, LA 
ATENCIÓN AL OFICIO INE/DEPPP/DE/DPPF/0225, DEL 2024, EN DONDE SE DA LA 
ATENCIÓN AL MISMO, EN DONDE EL 22 DE ENERO DE VÍA SIVOPLE, EL INE LO 
TOMA POR… COMO CONOCIMIENTO DE ESA INFORMACIÓN ¿NO? SERÍA 
CUANTO EN RELACIÓN A ESTE PUNTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. ¿ACEPTA UNA MOCIÓN, POR PARTE DE LA CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA?”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “DESDE LUEGO, CON TODO GUSTO”. 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ADELANTE CONSEJERA ISABEL, POR FAVOR”. LA CONSEJERA 
ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, EN USO DE 
LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. MUCHAS GRACIAS SEÑOR SECRETARIO. 
AGRADECER PRIMERO QUE SE DÉ RESPUESTA PRECISAMENTE A LA 
PREGUNTA QUE PLANTEE EN LA RONDA ANTERIOR. Y DERIVADA DE LA… DEL 
ARGUMENTO QUE SE EXPONE ANTE ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, 
POR PARTE DEL SEÑOR SECRETARIO, ES QUE ME… ENTONCES RETIRARÉ LAS 
OBSERVACIONES QUE REALICÉ DE MANERA PRIMIGENIA. POR MI PARTE ES 
CUANTO. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA, 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. Y DADO QUE EL PROYECTO, EL 
PROYECTO DE ACUERDO ESTÁ PRESENTE EN EL ORDEN, EN EL ORDEN DEL 
DÍA, A PESAR DE LAS CONSIDERACIONES VERTIDAS POR PARTE DEL 
SECRETARIO EJECUTIVO, ME VEO EN LA NECESIDAD DE PONER A… DE 
SOMETER A SU APROBACIÓN DICHO, DICHO ACUERDO. LOS QUE ESTÉN POR 
LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. 
EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “EN TAL 
VIRTUD, LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EN RELACIÓN AL 
PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO EN EL PUNTO SIETE DEL PRESENTE 
ORDEN DEL DÍA, NO ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 15 HORAS 
CON 44 MINUTOS DE ESTE DÍA 08 DE MARZO DE 2024. SERÍA CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. Y POR FAVOR PASEMOS AL 
PUNTO NUMERO OCHO DEL ORDEN DEL DÍA”.------------------------------------------------  
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “CON TODO GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. SE DARÁ 
CUENTA DEL PUNTO OCHO DEL ORDEN DEL DÍA, QUE CORRESPONDE A LO 
SIGUIENTE: LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO 
DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
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ELECTORES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, MEDIANTE EL CUAL SE DA 
RESPUESTA AL ESCRITO SIGNADO POR EL CIUDADANO MARGARITO 
CAMACHO DOMÍNGUEZ. Y LOS PUNTOS DE ACUERDO QUE SE PROPONEN SON 
LOS SIGUIENTES: PRIMERO. ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL ES 
COMPETENTE PARA EMITIR EL PRESIDENTE ACUERDO, DE CONFORMIDAD 
CON LO RAZONADO EN EL MISMO. SEGUNDO. DÍGASELE AL CIUDADANO 
MARGARITO CAMACHO DOMÍNGUEZ, QUE NO HA LUGAR ACORDAR DE 
MANERA FAVORABLE LO SOLICITADO. TERCERO. SE INSTRUYE A LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA PARA QUE NOTIFIQUE EL ACUERDO RESPECTIVO AL 
CIUDADANO MARGARITO CAMACHO DOMÍNGUEZ, CONFORME A DERECHO 
CORRESPONDA. CUARTO. REMÍTASE EL PRESENTE ACUERDO AL INSTITUTO 
NACIONAL ELECTORAL, POR CONDUCTO DEL SISTEMA DE VINCULACIÓN CON 
LOS ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES ELECTORALES. SERÍA CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN 
COMENTARIO CON RESPECTO AL PRESENTE ACUERDO, ABRIMOS UNA 
PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN 
D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO 
CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA PRIMERA RONDA NO HAY INTENCIÓN”. 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. 
EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE 
INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA SEGUNDA RONDA 
TAMPOCO HAY INTENCIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ABRIMOS UNA TERCERA Y ÚLTIMA 
RONDA”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI 
PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE 
EN ESTA TERCERA RONDA SE INSCRIBE LA CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “CONSEJERA GUADARRAMA, ADELANTE POR FAVOR”. 
LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ISABEL GUADARRAMA 
BUSTAMANTE, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS PRESIDENTA. 
SÓLO UNA OBSERVACIÓN Y ES EN EL CONSIDERANDO 28, EN LA PARTE FINAL, 
SE SUGIERE AGREGAR LO SIGUIENTE: “CABE CON… CABE MENCIONAR QUE 
CON FECHA 29 DE FEBRERO DEL AÑO EN CURSO, ESTE CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL APROBÓ EL ACUERDO IMPEPAC/CEE/135/2024, MEDIANTE EL 
CUAL SE DETERMINARON LOS RESULTADOS FINALES DE LA CAPTACIÓN DEL 
APOYO CIUDADANO DE LAS PERSONAS ASPIRANTES A CANDIDATURAS 
INDEPENDIENTES PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 2023-2024”. POR MI 
PARTE ES CUANTO. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. Y CON USTED CONCLUIMOS LAS TRES 
RONDAS DE PARTICIPACIÓN, POR LO QUE CONSEJERAS Y CONSEJEROS, 
PONGO A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO ASENTADO EN EL 
NUMERAL OCHO DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, INCLUYENDO LAS 
OBSERVACIONES REALIZADAS POR PARTE DE LA CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE  
MANIFESTARLO”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “EN TAL VIRTUD, LE INFORMO 
CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EN RELACIÓN AL PROYECTO DE ACUERDO 
IDENTIFICADO EN EL PUNTO OCHO DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ES 
APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 15 HORAS CON 46 MINUTOS DE 
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ESTE DÍA 08 DE MARZO DEL 2024, JUNTO CON LAS OBSERVACIONES 
VERTIDAS POR PARTE DE LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, YA 
REFERIDAS. ACUERDO QUE SE IDENTIFICARA CON LA CLAVE ALFANUMÉRICA 
IMPEPAC/CEE/148/2024. SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. POR FAVOR PASEMOS AL PUNTO NÚMERO NUEVE”.--------------- 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. SE DARÁ 
CUENTA DEL PUNTO NUEVE DEL ORDEN DEL DÍA, RELATIVO A LO SIGUIENTE: 
LECTURA, ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DEL INFORME QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
QUE EMANA DEL COMITÉ PARA EL CONTROL DE ADQUISICIONES, 
ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS, ASÍ COMO DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y 
FINANCIAMIENTO, SOBRE LA SUBASTA PÚBLICA IMPEPAC/SP/001/2024. SERÍA 
CUANTO.” LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA 
ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO A ESTE INFORME, ABRIMOS UNA 
PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN 
D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO 
CONSEJERA PRESIDENTA QUE… SOBRE ESTA PRIMERA RONDA NO HAY 
INTENCIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA”. EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO 
DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA 
SEGUNDA RONDA TAMPOCO HAY INTENCIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ABRIMOS UNA 
TERCERA RONDA”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA QUE EN ESTA TERCERA RONDA TAMPOCO HAY INTENCIÓN”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “BIEN. AGOTADAS LAS RONDAS DE PARTICIPACIÓN, POR FAVOR 
SECRETARIO, DEMOS POR PRESENTADO EL INFORME ASENTADO EN EL 
NUMERAL NUEVE DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA”. EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. ME PERMITO DAR CUENTA 
QUE EN RELACIÓN AL PUNTO NUEVE DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, SE 
TIENE POR PRESENTADO DEBIDAMENTE, SIENDO LAS 15 HORAS CON 48 
MINUTOS DE ESTE DÍA 08 DE MARZO DE 2024, SIN OBSERVACIONES. SERÍA 
CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. POR FAVOR PASEMOS AL 
PUNTO NÚMERO DIEZ”.-------------------------------------------------------------------------------- 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. SE DARÁ 
CUENTA DEL PUNTO DIEZ DEL ORDEN DEL DÍA, QUE CORRESPONDE A LA  
LECTURA, ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DEL INFORME QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, PERDÓN, DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, QUE EMANA DEL COMITÉ PARA EL CONTROL DE 
ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS, ASÍ 
COMO DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y 



________________________________________________________________________________________ 
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO  47 de 57 
ESTATAL ELECTORAL, CELEBRADA EL DÍA 08 DE MARZO DEL 2024 

FINANCIAMIENTO, SOBRE EL DISEÑO, DESARROLLO, IMPLEMENTACIÓN Y 
OPERACIÓN DEL SISTEMA DE INFORMACIÓN PARA RECIBIR LOS 
RESULTADOS PRELIMINARES (PREP), DE LA ELECCIÓN DE GUBERNATURA, 
DIPUTACIONES AL CONGRESO DEL ESTADO Y MIEMBROS DE LOS 
AYUNTAMIENTOS DE LA ENTIDAD, QUE TENDRÁ VERIFICATIVO EL  DÍA 02 DE 
JUNIO DE 2024. SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. SI 
ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO A ESTE INFORME, 
ABRIMOS UNA PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA PRIMERA 
RONDA NO HAY INTENCIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA”. EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO 
DE LA PALABRA: “DE IGUAL FORMA, NO HAY INTENCIÓN”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“ABRIMOS UNA TERCERA RONDA”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. 
MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO 
CONSEJERA PRESIDENTA EN ESTA TERCERA RONDA SE INSCRIBE EL 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO ALVARADO, 
POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO 
ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. NADA 
MÁS PARA VERIFICAR, ESTAMOS EN EL PUNTO 10, QUE SE REFIERE A UN 
INFORME DEL PREP ¿VERDAD? SI ES ASÍ, ME PERMITO LAS SIGUIENTES 
OBSERVACIONES: EN LA PORTADA ASENTAR LA FECHA DE HOY, VIERNES 8 DE 
MARZO DEL 2024, A PÁGINA 5, REGLÓN 27, CORREGIR LA ABREVIATURA DE 
“IMPEPAC”, DADO QUE LE FALTA UNA “P”. Y EN LA PÁGINA 14, SE SUGIERE 
PUES ESCANEAR NUEVAMENTE EL CRONOGRAMA, PARA QUE SE VEA MEJOR, 
DADO QUE ESTÁ UN POCO DIFUSO. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. GRACIAS”. 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO PEDRO ALVARADO. Y QUIERO 
APROVECHAR AHORITA EL USO DE LA VOZ, PARA ENVIAR AQUÍ MI 
RECONOCIMIENTO A TODO EL EQUIPO DEL ÁREA OPERATIVA QUE 
CONFORMAN EL COMITÉ PARA EL CONTROL DE ADQUISICIONES, 
ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS, POR PARTE DEL IMPEPAC, 
PORQUE BUENO, PUES HAN MOSTRADO UNA LABOR POR DEMÁS 
PROFESIONAL E INSTITUCIONAL, Y ASÍ LO HEMOS VISTO EN ESTOS DOS 
INFORMES QUE SE ESTÁN PRESENTANDO. EL QUE ESTÁ ASENTADO EN EL 
PUNTO NUMERO NUEVE, TIENE QUE VER CON LA SUBASTA Y LA VENTA DE 
ALGUNOS VEHÍCULOS, CON LOS CUALES NO NOS HABÍAMOS PODIDO 
DESHACER Y SIN EMBARGO, BUENO, PUES EL RECURSO QUE SE OBTUVO DE 
ESTA, DE ESTA SUBASTA, PUES SE UTILIZARÁ PARA CONTINUAR CON EL 
PATRIMONIO DE ESTE, DE ESTE INSTITUTO. Y POR OTRO LADO, DE LA MISMA 
MANERA, PUES LOS RESULTADOS OBTENIDOS CON EL PREP. EL DÍA DE HOY 
YA ESTAMOS TRABAJANDO CON UNA, CON UNA EMPRESA DE GRAN CALIDAD, 
MISMA QUE YA CONOCÍAMOS. Y TODO ESO BUENO, PUES GRACIAS AL 
ESFUERZO Y AL TRABAJO Y DEDICACIÓN DE EL ÁREA OPERATIVA, QUE SON 
QUIENES CONFORMAN ESTE, ESTE COMITÉ DE ADQUISICIONES. MUCHÍSIMAS 
GRACIAS POR SU TRABAJO. Y TODAVÍA QUEDA MUCHO TIEM… MUCHO 
TRABAJO POR DELANTE. GRACIAS. Y AGOTADAS LAS RONDAS DE 
PARTICIPACIÓN, SECRETARIO POR FAVOR DEMOS POR PRESENTADO EL 
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INFORME ASENTADO EN EL NUMERAL DIEZ DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, 
INCLUYENDO LA OBSERVACIÓN REALIZADA POR PARTE DEL CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “CON TODO GUSTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. ME PERMITO DAR CUENTA QUE EN RELACIÓN AL INFORME 
IDENTIFICADO EN PUNTO DIEZ DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, SE TIENE POR 
PRESENTADO DEBIDAMENTE, SIENDO LAS 15 HORAS CON 52 MINUTOS DE 
ESTE DÍA 8 DE MARZO DEL 2024, JUNTO CON LA OBSERVACIÓN REALIZADA 
POR PARTE DEL CONSEJERO PEDRO ALVARADO. SERÍA CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. Y POR FAVOR PASAMOS AL 
PUNTO NÚMERO ONCE”. –----------------------------------------------------------------------------- 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “DESDE LUEGO QUE SÍ CONSEJERA PRESIDENTA. SE 
PROCEDERÁ A LA CUENTA DEL PUNTO ONCE DEL ORDEN DEL DÍA, QUE ES LO 
RELATIVO A LA LECTURA,  ANÁLISIS  Y  PRESENTACIÓN  DEL  PLAN  DE  
TRABAJO  QUE  PRESENTA  LA  SECRETARÍA EJECUTIVA  AL  CONSEJO  
ESTATAL  ELECTORAL  DEL  INSTITUTO  MORELENSE  DE  PROCESOS 
ELECTORALES  Y  PARTICIPACIÓN  CIUDADANA, QUE  EMANA  DE  LA  
COMISIÓN  EJECUTIVA TEMPORAL  PARA  EL  DESARROLLO  DE  LAS  
ACTIVIDADES  DEL  PROGRAMA  DE  RESULTADOS ELECTORALES 
PRELIMINARES, PARA LA IMPLEMENTACIÓN DEL PREP, INFORMÁTICA 
ELECTORAL-IMPEPAC. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO AL 
PLAN DE TRABAJO QUE SE ESTÁ PRESENTANDO, ABRIMOS UNA PRIMERA 
RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR 
GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA QUE EN ESTA PRIMERA RONDA NO HAY INTENCIÓN”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ABRIMOS UNA SEGUNDA, UNA SEGUNDA RONDA”. EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA SEGUNDA 
RONDA SE INSCRIBE EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“ADELANTE CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, POR FAVOR”. EL CONSEJERO 
ESTATAL ELECTORAL, MTRO. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN USO DE 
LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. BUENO, PUES EN LAS 
REUNIONES QUE HEMOS VENIDO LLEVANDO A CABO, PARA LA 
PRESENTACIÓN DE ESTE PLAN DE TRABAJO, EN LA CUAL, BUENO, SE 
INCLUYEN A OTROS FACTORES COMO EL ENTE AUDITOR, TAMBIÉN, EL 
COTAPREP Y DEMÁS, POR SUPUESTO LA EMPRESA. VOY A REITERAR MI 
COMENTARIO, MÁS QUE UNA OBSERVACIÓN, REFERENTE PRIMERO, A QUE 
BUENO, ÉSTE ES EL ANDAMIAJE Y QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS NOS VAN IR 
SIGUIENDO PASO A PASO, ES EL CÓMO LO VAMOS A HACER Y QUE ESTÁ 
APROBADO, ESTE DOCUMENTO ESTÁ APROBADO, YA LO HEMOS 
PRESENTADO Y ESTÁ PROBADO QUE PUEDE LLEVAR A TENER ELEMENTOS 
CLAROS PARA ALCANZAR EL 100%. SIN EMBARGO, REITERAR, TRAEMOS TRES 
SIMULACROS, SON LOS QUE NOS MANDATA EL REGLAMENTO DE 
ELECCIONES, MÁS ESTO NO SIGNIFICA QUE SI CONSIDERAMOS QUE NO 
ESTAMOS ALCANZANDO EN TIEMPO Y FORMA, PORQUE EL SIMULACRO NO 
SÓLO ES HACERLO, VAMOS CON PARÁMETROS DE TIEMPO, FORMA, ENTRA EL 
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ENTE AUDITOR, SE GENERA CON EL COTAPREP Y HACEMOS LA VIGILANCIA EL 
DOMINGO, PARA QUE SE REALICE PASO A PASO, PARA LLEGAR AL 100% PUES 
BUENO, QUE PODRÍAMOS TENER OTROS SIMULACROS. ¿SE DAN CUENTA? EN 
LOS NUMERALES ES EL 71, TRAEMOS NUESTRO PRIMER SIMULACRO PARA EL 
12 DE MAYO ¿SÍ? SI SE DAN CUENTA, TRAEMOS AHÍ EJERCICIOS AL 80%. LOS 
EJERCICIOS SON DE LA PROPIA EMPRESA QUE EMPIEZA A GENERAR Y DE AHÍ 
VAMOS A SUBIR AL 100, PARA QUE ESTEMOS ALIMENTANDO. A MÍ ME 
GUSTARÍA DESDE EL PRIMER SIMULACRO, POR SUPUESTO, GENERAR, YO LE 
DIGO AVENTAR DESDE LOS 33 CONSEJOS, LOS CONSEJOS MUNICIPALES, 
PORQUE YA VAMOS EN ESE TENOR Y LUEGO LE VAMOS SUBIENDO, Y 
LLEGAMOS AL NÚMERO 82, DONDE YA TRAEMOS… PERDÓN, EN EL 80, QUE ES 
EL SEGUNDO SIMULACRO Y TRAEMOS EJERCICIOS AL 100, QUE ES EL 19 DE 
MAYO EL SIMULACRO Y EL TERCERO IGUAL CON EL 100%, ES DECIR, CON 
EJERCICIOS CON TODOS, ES HACIA CERRAR ESTE TERCER SIMULACRO, QUE 
SERÍA EL NUMERAL 90 AL 26 DE MAYO. REITERO, SI EN ESAS PARTES NO 
LLEGANDO AL TERCERO, CONSIDERAMOS Y YO LO PONDRÉ A 
CONSIDERACIÓN DE TODOS USTEDES, SI ES NECESARIO PORQUE NO SE DEN 
LOS TIEMPOS, ESTARÉ SOLICITANDO NUEVOS SIMULACROS, COMO SE HAN 
VENIDO HACIENDO, PORQUE AL FINAL CUENTAS ES LA CAPACITACIÓN LO QUE 
SIEMPRE DIGO, MIENTRAS MÁS CAPACITADO ESTÉ… ES LA MISMA EMPRESA, 
PERO SE CONTRATAN OTRAS PERSONAS, SON OTROS ESTE… CONSEJOS 
MUNICIPALES, SON OTRAS CONDICIONES. BUENO, MIENTRAS MÁS LO 
ESTEMOS HACIENDO, EL ERROR DISMINUYE. DE MI PARTE ES CUANTO Y 
ENHORABUENA POR ESTE PLAN DE TRABAJO QUE ESTAREMOS PUNTUALES 
LLEVANDO PASO A PASO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. Y 
ABRIMOS UNA TERCERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA TERCERA 
RONDA SE INSCRIBE LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ Y EL CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO. SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERA 
MAYTE CASALEZ, POR FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. 
MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA. PUES TAMBIÉN AGRADECER LA PRESENTACIÓN DE ESTE 
INFORME, YA NADA MÁS EN LA PARTE FINAL, EN EL ORDEN DEL DÍA, SE 
ESCUCHÓ NADA MÁS INFORMÁTICA ELECTORAL IMPEPAC. AHÍ YO SUGERIRÍA 
QUE LE PUDIÉRAMOS PONER “RENDIDO POR LA EMPRESA INFORMÁTICA 
ELECTORAL AL IMPEPAC”. Y BUENO, COMENTAR QUE ESTE PLAN DE TRABAJO 
ESTÁ… ES SUMAMENTE CONCATENADO CON EL ANEXO TÉCNICO QUE SE 
FIRMÓ CON LA EMPRESA TERCERA ESPECIALIZADA, QUE BUENO, SABEMOS 
QUE ES INFORMÁTICA ELECTORAL Y AQUÍ VEMOS QUE SE DESGLOSAN TODAS 
ESTAS ACTIVIDADES QUE CONTIENE EL ANEXO TÉCNICO, PERO ADEMÁS 
PUES INFORMÁTICA ELECTORAL, COMO YA LO DIJO EL CONSEJERO ENRIQUE, 
NOS PRESENTA EL CÓMO LO VAN A HACER, A TRAVÉS DE ESTAS 108 
ACTIVIDADES, QUE JUSTO CONTEMPLAN COMO ALGUNOS DE LOS TEMAS 
RELEVANTES, PUES LA CONFIGURACIÓN DE LOS EQUIPOS DE LOS CENTROS 
DE ACOPIO Y TRANSMISIÓN DE DATOS, EN LOS CUALES YA SE ENCUENTRAN 
LA HABILITACIÓN DE ESTOS CENTROS DE ACOPIO Y DEL CENTRO DE CAPTURA 
Y VERIFICACIÓN, LO CUAL YA ESTÁ EN DESARROLLO Y DEL PROPIO 
CRONOGRAMA SE PUEDE ADVERTIR QUE EL 11 DE ABRIL ES… PERDÓN, EL 11 
DE MARZO, ES DECIR EL LUNES, NOS ESTARÁN PRESENTANDO INCLUSO LOS 
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PLANOS PARA LA HABILITACIÓN DE ESTOS CENTROS. SE SEÑALA TAMBIÉN LA 
EJECUCIÓN DE LAS AUDITORÍAS, LOS SIMULACROS, JUNTO CON LOS 
EJERCICIOS QUE COMENTÓ EL CONSEJERO ENRIQUE. Y BUENO, COMENTAR 
QUE ESTÁ APEGADO, LO MÁS IMPORTANTE ES QUE ES CONFORME AL ANEXO 
TÉCNICO QUE YA FUE FIRMADO Y A TRAVÉS DEL CUAL SE GENERÓ CON LA 
EMPRESA INFORMÁTICA ELECTORAL, QUE SE HARÍAN ALGUNAS 
ACTIVIDADES. EFECTIVAMENTE COMO LO COMENTÓ EL CONSEJERO 
ENRIQUE, SE TENDRÁN QUE HACER LAS ADECUACIONES CUANDO SEAN 
NECESARIOS Y BUENO, PUES ES UN PLAN DE TRABAJO, QUE EN ESTE CASO 
YA TENEMOS ENTRE EL INSTITUTO Y LA EMPRESA, PERO NO PERDER DE 
VISTA QUE TENEMOS UN PLAN DE TRABAJO TAMBIÉN EN CONJUNTO CON 
TODOS LOS ENTES INVOLUCRADOS QUE SON COTAPREP, ENTE AUDITOR, LA 
EMPRESA, LA COMISIÓN, LA INSTANCIA INTERNA QUE ES SECRETARÍA 
EJECUTIVA, Y PUES TODOS EN CONJUNTO LLEVAREMOS A CABO EL 
SEGUIMIENTO DE ESTAS ACTIVIDADES. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. 
GRACIAS. NO HAY OBSERVACIONES, ES… SOLAMENTE LO PRESENTÉ. 
GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS. SI DIO OBSERVACIONES EN LA PRIMERA, EN LA 
CARATULA ¿NO? EN LA CARATULA”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, 
MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO DE LA PALABRA: “SI. ES QUE, EN LA 
CARATULA NO LO DICE, SÓLO LO PUSIMOS EN EL ORDEN DEL DÍA, EN LA 
CARATULA SÓLO DICE “PLAN DE TRABAJO PREP” Y TENEMOS LOS SELLOS DE 
INFORMÁTICA Y DEL IMPEPAC. SE ME FUE EN EL ORDEN DEL DÍA NADA MÁS 
PONERLO A CONSIDERACIÓN. ENTONCES CREO QUE YA NO APLICA MI 
OBSERVACIÓN. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “BIEN, ENTONCES PASEMOS CON EL 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO. ADELANTE POR FAVOR”. EL CONSEJERO 
ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS, EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. MIREN, SI TIENEN A BIEN DOS 
OBSERVACIONES, TRES OBSERVACIONES: EN LA PORTADA, SI DE SER 
PROCEDENTE PUES COLOCAR LA FECHA DE HOY, VIERNES OCHO DE MARZO. 
EN LA PÁGINA TRES HAY UNA TABLA, QUE EN LA PRIMERA, EN LA PRIMERA 
COLUMNA SE ESTABLECE TABLA, DESPUÉS EN LA SIGUIENTE COLUMNA 
CRONOGRAMA, CRONOGRAMA Y DES… PERDÓN, EN LA TABLA DE 
CONTENIDO, ES DECIR, EN EL ÍNDICE ¿NO? ENTONCES ESTE… HAY UN, 
PÁGINA TRES. HAY UNA PALABRA MAL ESCRITA, ES LA DE “GENERAL”, EN 
TODO CASO CORREGIRLA. EN LAS PÁGINAS 10 Y 11, HAY QUE REVISAR LAS 
FECHAS DE CUMPLIMIENTO PROGRAMADO, PARA QUE PUES NO HAYA 
DISCORDANCIA CON LO QUE SE TIENE QUE ENTREGAR. ES CUANTO. 
GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO, CONSEJERO PEDRO 
ALVARADO. Y CON SU PARTICIPACIÓN AGOTAMOS LAS TRES RONDAS DE 
PARTICIPACIÓN, POR LO QUE SECRETARIO, POR FAVOR, DEMOS POR 
PRESENTADO EL PLAN DE TRABAJO ASENTADO EN EL NUMERAL ONCE DEL 
PRESENTE ORDEN DEL DÍA, INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES REALIZADAS 
POR PARTE DEL CONSEJERO PEDRO ALVARADO”. EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “CON MUCHO GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. ME PERMITO DAR 
CUENTA QUE EN RELACIÓN AL PUNTO ONCE DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, 
SE TIENE POR PRESENTADO DEBIDAMENTE, SIENDO LAS 16 HORAS CON 01 
MINUTO DE ESTE DÍA 08 DE MARZO DE 2024, JUNTO CON LA OBSERVACIÓN 
VERTIDA POR PARTE DEL CONSEJERO… LAS OBSERVACIONES VERTIDAS 
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POR PARTE DEL CONSEJERO ALVARADO. SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS SECRETARIO. PODEMOS PASAR POR FAVOR AL PUNTO NÚMERO 
DOCE”. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. SE DARÁ 
CUENTA DEL PUNTO DOCE DEL ORDEN DEL DÍA, QUE CORRESPONDE A LA  
LECTURA, ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DEL INFORME QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA TEMPORAL PARA EL DESARROLLO 
DE LAS ACTIVIDADES DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 
PRELIMINARES, PARA EL AJUSTE DE FECHAS EN EL ANEXO TÉCNICO PARA 
LA IMPLEMENTACIÓN DEL PREP, PRESENTADO EN SESIÓN DEL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL IMPEPAC, DE FECHA 26 DE ENERO DEL 2024. SERÍA 
CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN 
COMENTARIO CON RESPECTO A ESTE INFORME, ABRIMOS UNA PRIMERA 
RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR 
GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA QUE EN ESTA PRIMERA RONDA NO HAY INTENCIÓN”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. 
EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE 
INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA SEGUNDA RONDA SE 
INSCRIBE LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA Y EL CONSEJERO ENRIQUE 
PÉREZ”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, POR FAVOR”. 
LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ISABEL GUADARRAMA 
BUSTAMANTE, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. Y BUENO, 
ATENDIENDO QUE… AGRADECER PRIMERO QUE SE PRESENTE ÉSTE Y EL 
RESTO DE LOS INFORMES QUE YA HEMOS ANALIZADO. Y ATENDIENDO, 
INSISTO, AUNQUE ES UNA PRESENTACIÓN, SUGIERO RESPETUOSAMENTE 
QUE SE INSTRUYA A LA SECRETARÍA EJECUTIVA, QUE ESTE INFORME SEA 
NOTIFICADO A LA UNIDAD TÉCNICA DE SERVICIOS DE INFORMÁTICA DEL 
INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, TAMBIÉN A EL COMITÉ TÉCNICO ASESOR 
DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, AL 
TERCERO ENCARGADO DEL DISEÑO, IMPLEMENTACIÓN, OPERACIÓN DEL 
PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES DEL IMPEPAC, 
ASÍ COMO AL ENTE AUDITOR, ESTO ES A LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL 
ESTADO DE MORELOS, PARA SU CONOCIMIENTO, DERIVADO PRECISAMENTE 
DE LA INFORMACIÓN QUE SE DESGLOSA DE ESTE INFORME. CONSIDERO QUE 
HABRÁ QUE IR VINCULANDO Y TENERLOS AL TANTO, PRECISAMENTE, DE LAS 
MODIFICACIONES QUE SE GENEREN AL RESPECTO. ENTONCES, 
RESPETUOSAMENTE, ES QUE SE SUGIERE ESTA, ESTA PUNTUALIZACIÓN. 
MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA, CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA. CONSEJERO PÉREZ, POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL 
ELECTORAL, MTRO. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. MUY BIEN, PUES BUENO, SE PRESENTA 
ESTE INFORME Y VOY A REITERAR LA OBSERVACIÓN QUE HICE EN EL PLENO, 
AHORITA SE PRESENTA, PERDÓN, EN LA COMISIÓN, COMO UN INFORME, PERO 
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HAY QUE MOTIVAR ¿POR QUÉ? ¿CUÁL ES EL RAZONAMIENTO? EN LUGAR DE 
10, 20 DÍAS. LO PEDÍ EN LA COMISIÓN Y OJALÁ SE PUEDA REALIZAR EN ESTE 
INFORME, PORQUE SÍ, SÍ, ES DECIR, PARA MÍ ESTE INFORME PUES NOS ESTÁN 
DICIENDO CUÁL ES LA PROPUESTA, ENTENDERÍA TAL VEZ QUE SE VA A 
MANDAR AL INE PARA QUE CONVALIDE Y DESPUÉS TENDRÍAMOS QUE 
MODIFICAR QUE… YO NO, NO RECUERDO HABER HECHO UNA MODIFICACIÓN 
DE ANEXO TÉCNICO, PERO BUENO, VAMOS A AVANZAR A GENERAR, PERO SI 
HAY QUE MOTIVAR EL RAZONAMIENTO DEL ¿POR QUÉ? ¿NO? PORQUE A MÍ, 
LO DECÍA YA EN LA COMISIÓN, ME LLAMA LA ATENCIÓN QUE DIGA… QUE SE 
GENERAN DISCREPANCIAS CON LOS TIEMPOS REALES DE LA EJECUCIÓN DE 
LAS ACTIVIDADES. BUENO, A LO MEJOR YO… POR ESO NECESITO UNA 
MOTIVACIÓN. ¿CUÁLES SON LOS TIEMPOS REALES? ¿QUÉ SUCEDIÓ? PORQUE 
NUESTRO ANEXO TÉCNICO, PUES BUENO, ESTÁ CONFORME A TODA LA 
REGLAMENTACIÓN. PERO AVANCEMOS Y YO NADA PEDIRÍA LA MOTIVACIÓN. 
ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. Y 
ABRIMOS UNA TERCERA, TERCERA RONDA DE PARTICIPACIÓN”. EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO 
DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA 
TERCERA RONDA SE INSCRIBE LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ADELANTE CONSEJERA MAYTE CASALEZ, POR FAVOR”. LA 
CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. COMENTAR JUSTO QUE 
LA ADECUACIÓN QUE SE PROPONE, SÍ LA FINALIDAD, YA LO COMENTÓ LA 
CONSEJERA ISABEL, INCLUSO INSTRUIR A QUE SE NOTIFIQUE A LA UNIDAD 
TÉCNICA DE SERVICIOS DE INFORMÁTICA DEL INE, PORQUE ELLOS EN ALGÚN 
MOMENTO SUPIERON O CONOCIERON EL ANEXO TÉCNICO Y LO ÚNICO QUE 
SE ESTÁ GENERANDO BUENO, SON ADECUACIONES QUE NINGUNA 
CONTRAVIENE LO MANIFESTADO EN EL REGLAMENTO DE ELECCIONES DEL 
INE. ES TAMBIÉN POR ESO QUE SE PROPONE LA ADECUACIÓN DE FECHAS. Y 
BUENO, SON ACTIVIDADES MUY CONCRETAS QUE NOS PONEN A 
CONSIDERACIÓN, QUE SON POR EJEMPLO LOS PLANOS DE INSTALACIÓN DE 
LOS CATS Y DEL CENTRO DE CAPTURA Y VERIFICACIÓN, QUE NO SEAN 10 DÍAS 
NATURALES SINO HASTA EL 11 DE MARZO EL REPORTE DE ESTAS 
ADECUACIONES, LA RELACIÓN DE LAS HABILITACIONES DE ESTOS CENTROS 
Y EL PRIMER INFORME DE CAPACITACIÓN, SON LAS CUATRO FECHAS QUE SE 
PONEN A CONSIDERACIÓN DE PARTE DE LA EMPRESA Y ELLO EN ATENCIÓN 
DE QUE TODAS LAS FECHAS PARTÍAN JUSTO UNA VEZ QUE SE FIRMARA EL 
CONTRATO Y YA DE AHÍ SE DABAN 10 DÍAS, 20 DÍAS Y LOS DEMÁS QUE TENÍA 
EL ANEXO TÉCNICO. Y BUENO, ES IMPORTANTE LO QUE COMENTA EL 
CONSEJERO ENRIQUE, PARA MOTIVAR EN RELACIÓN AL PLAN DE TRABAJO 
QUE SE PRESENTÓ CON ANTELACIÓN. Y COMENTAR NUEVAMENTE QUE 
NINGUNA DE ELLAS CONTRAVIENEN O MÁS… VAN MÁS ALLÁ DE LAS FECHAS 
POR DETERMINADAS POR EL ANEXO 13 DEL REGLAMENTO DE ELECCIONES, 
ES DECIR, EN TODAS ESTAMOS EN TIEMPO. Y MUY IMPORTANTE, PORQUE EL 
14 DE ABRIL YA ESTÁ PROGRAMADA ESA FECHA, SI NO SE PUEDE MOVER, EL 
14 DE ABRIL LA PRUEBA DE FUNCIONALIDAD Y LAS DEMÁS ADECUACIONES, 
PUES SON JUSTO PARA QUE SE PUEDA LLEVAR A CABO DE MANERA 
CORRECTA, ASÍ COMO LOS SIMULACROS Y LOS EJERCICIOS QUE SE TIENEN 
PREVISTOS. NADA MÁS UNA OBSERVACIÓN: EN LA ÚLTIMA PARTE, 
PROPUSIMOS QUE DE 20 DÍAS… DE 10 DÍAS NATURALES A LA FORMALIZACIÓN 
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DEL INSTRUMENTO, SE PRESENTARA ESTE PLAN DE TRABAJO ENTRE EL 
IMPEPAC Y EL PROVEEDOR, Y PUSIMOS PROPUESTA QUE FUERAN 20 DÍAS. 
NADA MÁS QUE AHÍ DE LA TABLA SE PUEDE ADVERTIR QUE ESTOS 20 DÍAS 
ESTARÍAN CUMPLIENDO EL 7 DE MARZO, LO CUAL SUCEDIÓ AYER, POR LO 
CUAL NADA MÁS, PARA EFECTO DE ADECUAR Y QUE NO PAREZCA QUE NO 
ESTAMOS CUMPLIENDO, SUGIERO QUE EN LUGAR DE 20 DIGAMOS 21 Y ESO 
DARÍA PARA QUE ESTUVIÉRAMOS HOY 8 DE MARZO PRESENTANDO EN 
TIEMPO Y FORMA ESTE PLAN DE TRABAJO ENTRE INFORMÁTICA ELECTORAL 
Y EL IMPEPAC. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. MUCHAS GRACIAS”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA MAYTE CASALEZ. Y ABRI… NO, CON 
USTED CONCLUIMOS LAS TRES RONDAS DE PARTICIPACIÓN, POR LO QUE 
SECRETARIO, POR FAVOR, DEMOS POR PRESENTADO EL INFORME ASENTADO 
EN EL NUMERAL 12 DE EL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ATENDIENDO LA 
OBSERVACIÓN REALIZADA POR EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, DONDE 
SOLICITA LA MOTIVACIÓN DEL CAMBIO DE FECHAS, ASÍ COMO LA REALIZADA 
POR PARTE DE LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ, ATENDIENDO LA 
INSTRUCCIÓN DE LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, PARA SU ENVÍO 
INMEDIATO AL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL”. EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “CON MUCHO GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. ME PERMITO DAR 
CUENTA QUE EN RELACIÓN AL INFORME IDENTIFICADO EN EL PUNTO 12 DEL 
PRESENTE ORDEN DEL DÍA, SE TIENE POR PRESENTADO DEBIDAMENTE, 
SIENDO LAS 19...  16 HORAS, PERDÓN, CON 09 MINUTOS DE ESTE DÍA 08 DE 
MARZO DE 2024, JUNTO CON LAS OBSERVACIONES VERTIDAS, YA 
REFERIDAS, POR PARTE DEL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, LA CONSEJERA 
MAYTE CASALEZ, ASÍ COMO EN ATENCIÓN A LA INSTRUCCIÓN EMITIDA POR 
PARTE DE LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. SERÍA CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. PASEMOS AL PUNTO NÚMERO 
TRECE, POR FAVOR”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR 
GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. SE DARÁ CUENTA DEL PUNTO TRECE DEL ORDEN DEL DÍA, QUE 
ES LO RELATIVO A LA  LECTURA, ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DEL PROTOTIPO 
NAVEGABLE QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA TEMPORAL PARA EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL 
PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, 
PROPORCIONADO POR EL TERCERO QUE COADYUVARÁ CON LA 
IMPLEMENTACIÓN Y OPERACIÓN DEL PREP. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS SECRETARIO. SI ALGUIEN QUISIERA HACER ALGÚN COMENTARIO, 
CON RESPECTO A ESTE PROTOTIPO, ABRIMOS UNA PRIMERA RONDA DE 
PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ 
CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA QUE ESTA PRIMERA RONDA SE INSCRIBE LA CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ. Y PEDIRÍA EL APOYO A SISTEMAS, SI ES POSIBLE QUE PROYECTE 
DICHO MATERIAL EN LA PANTALLA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS. 
ADELANTE SISTEMAS”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. MAYTE 
CASALEZ CAMPOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRA… ¿SI PUEDO TOMAR EL USO 
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DE LA VOZ? GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “CLARO, CLARO”. LA CONSEJERA ESTATAL 
ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS, GRACIAS SECRETARIO, GRACIAS INFORMÁTICA. Y BUENO, PUES 
AGRADECER ESTA PRESENTACIÓN. EN ESTA OCASIÓN, COMO USTEDES 
PODRÁN RECORDAR, YA ES UN PROTOTIPO QUE SE HA PRESENTADO CON 
ANTELACIÓN. SIN EMBARGO, EN ESTA OCASIÓN LA DIFERENCIA ES QUE POR 
ESTA… EN ESTA OCASIÓN LO PRESENTA INFORMÁTICA ELECTORAL, QUE YA 
ES EL TERCERO ESPECIALIZADO QUE SE CONTRATÓ. LAS DOS OCASIONES 
ANTERIORES LO QUE SE HABÍA ESTADO PRESENTANDO ES UN TRABAJO QUE 
OBVIAMENTE SE AGRADECE DE PARTE DEL LICENCIADO LUIS MEDINA, JUNTO 
CON EL EQUIPO, QUE GENERÓ PARA QUE TUVIÉRAMOS EL ENTREGABLE EN 
TIEMPO Y FORMA DESDE EL MES DE DICIEMBRE, DESPUÉS SE VOLVIÓ A 
PRESENTAR EN PLENO DEL CONSEJO, CON ALGUNAS ADECUACIONES Y EN 
ESTA OCASIÓN YA ES EL PROTOTIPO QUE TIENE LA EMPRESA INFORMÁTICA 
ELECTORAL, PERO BUENO, VEMOS QUE SON LAS CARACTERÍSTICAS QUE YA 
SE TENÍAN, PERO POR EJEMPLO VARÍA ESTE… MARCA DE AGUA CON, CON EL 
PROTOTIPO. Y BUENO, VAMOS VIENDO QUE SON LAS MISMAS ACCIONES, 
ALGUNAS CAMBIAN EN ICONOGRAFÍA. Y NADA MÁS REFERIR QUE DE LAS DOS 
OCASIONES QUE YA SE PRESENTÓ EL PROTOTIPO, LA ÚLTIMA OBSERVACIÓN 
QUE NOS HIZO EL INE FUE A TRAVÉS DEL OFICIO INE/UTSI/1216/2024, DEL 28 
DE FEBRERO DEL 2024 Y LA INTENCIÓN SERÍA, LE PEDIRÍA AQUÍ A SECRETARÍA 
EJECUTIVA, QUE PUDIÉRAMOS REMITIR ESTE PROTOTIPO AL INSTITUTO 
NACIONAL ELECTORAL, PARA QUE SE ATENDIERAN O SE TUVIERAN POR 
ATENDIDAS, EN TODO CASO, ESTAS ÚLTIMAS OBSERVACIONES QUE NOS 
GENERÓ, PARA QUE YA EN TODO CASO, SI HUBIERA ALGUNA OTRA 
ADECUACIÓN, TUVIERA CONOCIMIENTO LA EMPRESA INFORMÁTICA 
ELECTORAL. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“MUCHÍSIMAS GRACIAS CONSEJERA MAYTE CASALEZ. Y ABRIMOS UNA 
SEGUNDA RONDA DE PARTICIPACIONES”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN 
D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO 
CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA SEGUNDA RONDA NO HAY 
INTENCIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “ABRIMOS UNA TERCERA RONDA”. EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA 
PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EN ESTA TERCERA 
RONDA TAMPOCO HAY INTENCIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “BIEN, AGOTADAS LAS 
RONDAS DE PARTICIPACIÓN, POR FAVOR SECRETARIO, DEMOS POR 
PRESENTADO EL PROTOTIPO NAVEGABLE, ASENTADO EN EL NUMERAL TRECE 
DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ATENDIENDO LA INSTRUCCIÓN REALIZADA 
POR PARTE DE LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ”. EL SECRETARIO EJECUTIVO, 
M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN USO DE LA PALABRA: “CON 
TODO GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. ME PERMITO DAR CUENTA QUE EN 
RELACIÓN AL MATERIAL IDENTIFICADO EN EL PUNTO TRECE DEL PRESENTE 
ORDEN DEL DÍA, SE TIENE POR PRESENTADO EN SUS TÉRMINOS, SIENDO LAS 
16 HORAS CON 13 MINUTOS DE ESTE DÍA 08 DE MARZO DEL 2024, JUNTO CON 
LA INSTRUCCIÓN REALIZADA POR PARTE DE LA CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ, RESPECTIVAMENTE. SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. POR FAVOR PASEMOS AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL 
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DÍA”. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------
EL SECRETARIO EJECUTIVO, M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ, EN 
USO DE LA PALABRA: “CLARO QUE SÍ CONSEJERA PRESIDENTA. EL SIGUIENTE 
PUNTO CORRESPONDE AL NUMERAL CATORCE DEL ORDEN DEL DÍA, QUE ES 
LO RELATIVO A LA CLAUSURA DE LA PRESENTE SESIÓN”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “PUES 
MUCHÍSIMAS GRACIAS A TODOS, A TODAS LAS PERSONAS PRESENTES EL DÍA 
DE HOY EN ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA. Y SIENDO LAS 16 HORAS CON 13 
MINUTOS DE ESTE VIERNES 8 DE MARZO DEL AÑO 2024, DAMOS POR 
CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE LA PRESENTE SESIÓN. QUE TENGAN 
EXCELENTE TARDE. NOS VEMOS EN LA SIGUIENTE LIGA”. ------------------------------   
FIRMANDO AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. ----------  
 

LA CONSEJERA PRESIDENTA 
 
 
 
 
 

 
 

MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ 

EL SECRETARIO EJECUTIVO 
 
 
 
 
 
 
 

M. EN D. MANSUR GONZÁLEZ CIANCI PÉREZ 
 
 
 
 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES 
 
 
 
 
 
 
 

MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE 
 
 
 
 
 
 
 

DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS 
 

MTRO. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS 

 
 
 
 
 
 

MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ 
 

 
 
 
 
 
 

MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS 
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LOS REPRESENTANTE DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
 
 
 
 
 
 
 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL 

  C. JOSÉ RUBÉN PERALTA GÓMEZ 
 
 
 
 
 
 

 REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 

  C. DANIEL ACOSTA GERVACIO 

 REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 

  C. GONZALO GUTIÉRREZ MEDINA 
 
 
 
 
 
 

 REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL 
TRABAJO 

  C. LAURA ELVIRA JIMÉNEZ SÁNCHEZ 

 REPRESENTANTE DE MOVIMIENTO CIUDADANO 
  C. EDGAR ALVEAR SÁNCHEZ 

 
 
 
 
 
 

 REPRESENTANTE DE MORENA 
  C. REYNA MAYRETH ARENAS RANGEL 

 REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA 
MORELOS 

  C. OSCAR JIRAM VÁZQUEZ ESQUIVEL 
 
 
 
 
 
 

 REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO 
SOLIDARIO MORELOS 

  C. ELIZABETH CARRISOZA DÍAZ 

 REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO 
ALTERNATIVA SOCIAL 

  C. SANTIAGO ANDRÉS PADRIZA GOROZTIETA 
 
 
 
 

 REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORELOS 
PROGRESA 

  C. ELENA ÁVILA ANZURES 
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 REPRESENTANTE DEL PARTIDO REDES 
SOCIALES PROGRESISTAS MORELOS 

  C. DIEGO VILLAGÓMEZ VÁZQUEZ 
 
 
 
 
 
 

 REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN 
“DIGNIDAD Y SEGURIDAD POR MORELOS 

VAMOS TODOS” 
  C. ALFREDO OSORIO BARRIOS 

 REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN “SIGAMOS 
HACIENDO HISTORIA EN MORELOS” C. GILBERTO 

GONZÁLEZ PACHECO 
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Acuerdos tomados en la Sesión Extraordinaria de 
fecha 08 de Marzo de 2024 

 

IMPEPAC/CEE/143/2024. PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 

EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO, POR EL CUAL SE 
PRESENTA LA ADECUACIÓN PRESUPUESTAL CON APLICACIÓN AL MES DE MARZO DEL 
AÑO DOS MIL VEINTICUATRO, PARA GASTOS OPERATIVOS DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL 
LOCAL. EN RELACIÓN AL PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO EL PUNTO DOS DEL 
PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 13 HORAS 
CON 6 MINUTOS DE ESTE DÍA 8 DE MARZO DE 2024, JUNTO CON LAS OBSERVACIONES 
VERTIDAS POR PARTE DEL CONSEJERO PEDRO ALVARADO. ACUERDO QUE 
IDENTIFICARÁ CON LA CLAVE ALFANUMÉRICA IMPEPAC/CEE/143/2024.   

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de IMPEPAC del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-143-S-E-08-03-24.pdf 
 

IMPEPAC/CEE/144/2024. PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 

EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO, MEDIANTE EL CUAL 
SE APRUEBA LA DISTRIBUCIÓN DE LA AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL OTORGADA MEDIANTE 
OFICIO SH/0396-GH/2024; DESTINADOS A CUBRIR GASTOS OPERATIVOS DE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL LOCAL. EN RELACIÓN AL PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO EN EL 
PUNTO 3 DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR MAYORÍA, SIENDO LAS 13 
HORAS CON 19 MINUTOS DE ESTE DÍA 8 DE MARZO DE 2024, JUNTO CON LAS 
OBSERVACIONES VERTIDAS POR PARTE DE LA CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ, EL 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO, ASÍ COMO TENER POR ANUNCIADOS LOS VOTOS 
PARTICULARES, PERDÓN, EL VOTO PARTICULAR EN CONTRA EMITIDO PARTE DEL 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, ASÍ COMO LOS VOTOS CONCURRENTES A FAVOR, POR 
PARTE DEL CONSEJERO JAVIER ARIAS Y DE LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. 

ACUERDO QUE IDENTIFICARÁ CON LA CLAVE ALFANUMÉRICA IMPEPAC/CEE/144/2024.  

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de IMPEPAC del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-144-S-E-08-03-24.pdf 

http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-143-S-E-08-03-24.pdf
http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-143-S-E-08-03-24.pdf
http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-144-S-E-08-03-24.pdf
http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-144-S-E-08-03-24.pdf
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IMPEPAC/CEE/145/2024. PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 

EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, POR MEDIO DEL 
CUAL SE DA CUENTA DE LAS RENUNCIAS DE LOS CIUDADANOS Y CIUDADANAS: HÉCTOR 
MANUEL FLORES BALDERAS COMO CONSEJERO DEL CONSEJO MUNICIPAL DE 
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XOCHITEPEC, MORELOS; ÁNGELA MORALES GONZÁLEZ, LEONEL MAGDALENO 
RODRÍGUEZ LEÓN (SIC), ERNESTO RAÚL GUTIÉRREZ PÉREZ, FRANCISCO JAVIER 
RODRÍGUEZ GARCÍA, CONSEJEROS Y CONSEJERA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE 
TEPALCINGO, MORELOS; MIGUEL ÁNGEL MÉRIDA ANZÚREZ, REYNA XÓCHITL ROJAS 
CONDE, ARMANDO BRIAN MENDOZA FLORES, CONSEJEROS Y CONSEJERA PRESIDENTA 
DEL CONSEJO MUNICIPAL DE COATLÁN DEL RIO; MARÍA DEL CARMEN MECINO GÓMEZ, 
MARÍA MAGDALENA FUENTES ROMERO Y TERESA FIGUEROA IBÁÑEZ, COMO CONSEJERA 
PRESIDENTA, SECRETARÍA Y CONSEJERA SUPLENTE, RESPECTIVAMENTE, DEL CONSEJO 
MUNICIPAL DE TETECALA Y LAS PROPUESTAS DE SUPLENCIA DE CADA UNO DE ELLOS. EN 
RELACIÓN AL PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO EN EL PUNTO CUATRO DEL 
PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 13 HORAS 
CON 38 MINUTOS DE ESTE DÍA 8 DE MARZO DE 2024, JUNTO CON LAS OBSERVACIONES 
MENCIONADAS YA REFERIDAS POR PARTE DEL CONSEJERO PEDRO ALVARADO, EL 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ, LAS REALIZADAS POR 
EL DE LA VOZ, MAESTRO MANSUR GONZÁLEZ CIANCI, MISMAS QUE HACE PROPIAS LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MAESTRA MIREYA GALLY. ACUERDO QUE SE IDENTIFICARÁ 

CON LA CLAVE ALFANUMÉRICA IMPEPAC/CEE/145/2024.  

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de IMPEPAC del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-145-S-E-08-03-24.pdf 
 

IMPEPAC/CEE/146/2024. PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 

EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, MEDIANTE EL CUAL 
SE RESUELVE LO RELATIVO AL CUMPLIMIENTO DEL PARTIDO POLÍTICO LOCAL 
DENOMINADO MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL, DEL REQUERIMIENTO EFECTUADO 
MEDIANTE EL ACUERDO IMPEPAC/CEE/045/2024. EN RELACIÓN AL PROYECTO DE 
ACUERDO IDENTIFICADO EN EL PUNTO 5 DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO 
POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 13 HORAS CON 46 MINUTOS DE ESTE DÍA 8 DE MARZO DE 
2024, JUNTO CON LAS OBSERVACIONES VERTIDAS YA REFERIDAS POR PARTE DEL 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO. ACUERDO  QUE SE IDENTIFICARÁ CON LA CLAVE 

ALFANUMÉRICA IMPEPAC/CEE/146/2024.  

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de IMPEPAC del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-146-S-E-08-03-24.pdf 
 

IMPEPAC/CEE/147/2024. PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 

EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO Y DEL COMITÉ PARA 
EL CONTROL DE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS, 
MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBAN LAS BASES Y LA CONVOCATORIA PARA LA LICITACIÓN 
PÚBLICA IMPEPAC/LP/002/2024. EN LO GENERAL: EN RELACIÓN AL PRESENTE PROYECTO 
DE ACUERDO, ME REFIERO AL PUNTO 6 DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, EN LO GENERAL 
ES APROBADO POR MAYORÍA, SIENDO LAS 14 HORAS CON 50 MINUTOS DE ESTE DÍA 8 DE 
MARZO 2024, JUNTO CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS YA REFERIDAS POR PARTE 
DE LA CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ, CONSEJERO PEDRO ALVARADO, LA 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ, LAS REALIZADAS 
POR EL LICENCIADO JOSÉ RUBÉN PERALTA, DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, MISMAS 
QUE HACE PROPIAS EL CONSEJERO JAVIER ARIAS, RESPECTIVAMENTE, ASÍ COMO POR 
TENER ANUNCIADO EL VOTO EN CONTRA, CON VOTO PARTICULAR, EMITIDO POR PARTE 
DEL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. EN LO PARTICULAR: EN RELACIÓN A LA VOTACIÓN 

http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-145-S-E-08-03-24.pdf
http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-145-S-E-08-03-24.pdf
http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-146-S-E-08-03-24.pdf
http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-146-S-E-08-03-24.pdf
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DIFERENCIADA SOBRE LA PROPUESTA EMITIDA POR PARTE DEL CONSEJERO JAVIER 
ARIAS, EN RELACIÓN  A QUE SEA UNA SOLA PARTIDA, UNA SOLA PARTIDA CON DOS 
SUBPARTIDAS EN ESPECÍFICO YA REFERIDAS, ES APROBADA POR MAYORÍA, SIENDO 
LAS 14 HORAS CON 56 MINUTOS DE ESTE DÍA 8 DE MARZO DE 2024, CON LOS VOTOS EN 
CONTRA, EMITIDOS POR PARTE DEL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ Y LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MIREYA GALLY. SERÍA CUANTO. PERDÓN, UNA VEZ AGOTADO LO 
ANTERIOR, ACUERDO QUE SE IDENTIFICARÁ CON LA CLAVE ALFANUMÉRICA 
IMPEPAC/CEE/147/2024.  

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de IMPEPAC del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-147-S-E-08-03-24.pdf 
ANEXO: http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/Anexo-147-
S-E-08-03-24.pdf 

 
 

http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-147-S-E-08-03-24.pdf
http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-147-S-E-08-03-24.pdf
http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/Anexo-147-S-E-08-03-24.pdf
http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/Anexo-147-S-E-08-03-24.pdf
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IMPEPAC/CEE/NOAPROBADO/2024. PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA 

LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, MEDIANTE EL 
CUAL SE DA RESPUESTA A LOS ESCRITOS SIGNADOS POR EL CIUDADANO JUAN VILLEGAS 
MEJÍA, REMITIDOS A ESTE ÓRGANO COMICIAL MEDIANTE EL OFICIO 
INE/DEPPP/DE/DPPF/0225/2024, SIGNADO POR LA ENCARGADA DE DESPACHO DE LA 
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DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRERROGATIVAS Y PARTIDOS POLÍTICOS. EN RELACIÓN AL 
PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO EN EL PUNTO SIETE DEL PRESENTE ORDEN DEL 
DÍA, NO ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 15 HORAS CON 44 MINUTOS DE 
ESTE DÍA 08 DE MARZO DE 2024.  

NO APROBADO 
 

IMPEPAC/CEE/148/2024. PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 

EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, MEDIANTE EL CUAL SE DA 
RESPUESTA AL ESCRITO SIGNADO POR EL CIUDADANO MARGARITO CAMACHO 
DOMÍNGUEZ. EN RELACIÓN AL PROYECTO DE ACUERDO IDENTIFICADO EN EL PUNTO 
OCHO DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 15 
HORAS CON 46 MINUTOS DE ESTE DÍA 08 DE MAZO DEL 2024, JUNTO CON LAS 
OBSERVACIONES VERTIDAS POR PARTE DE LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, YA 
REFERIDAS. ACUERDO QUE SE IDENTIFICARA CON LA CLAVE ALFANUMÉRICA 

IMPEPAC/CEE/148/2024.  

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de IMPEPAC del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-148-S-E-08-03-24.pdf  
 
  

http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-148-S-E-08-03-24.pdf
http://impepac.mx/wp-content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2024/03%20Mar/A-148-S-E-08-03-24.pdf
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Sesión de fecha 08 de Marzo 2024.  

Extraordinaria.   

INFORME. INFORME QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL 

ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, QUE EMANA DEL COMITÉ PARA EL CONTROL DE ADQUISICIONES, 
ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS; ASÍ COMO DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO, SOBRE LA SUBASTA 
PÚBLICA IMPEPAC/SP/001/2024. EN RELACIÓN AL PUNTO NUEVE DEL PRESENTE ORDEN 
DEL DÍA, SE TIENE POR PRESENTADO DEBIDAMENTE, SIENDO LAS 15 HORAS CON 48 
MINUTOS DE ESTE DÍA 08 DE MARZO DE 2024, SIN OBSERVACIONES.  
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Sesión de fecha 08 de Marzo 2024.  

Extraordinaria.   

INFORME. INFORME QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL 

ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, QUE EMANA DEL COMITÉ PARA EL CONTROL DE ADQUISICIONES, 
ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS; ASÍ COMO DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO, SOBRE EL DISEÑO, 
DESARROLLO, IMPLEMENTACIÓN Y OPERACIÓN DEL SISTEMA DE INFORMACIÓN PARA 
RECIBIR LOS RESULTADOS PRELIMINARES (PREP) DE LA ELECCIÓN DE GUBERNATURA, 
DIPUTACIONES AL CONGRESO DEL ESTADO Y MIEMBROS DE LOS AYUNTAMIENTOS DE LA 
ENTIDAD, QUE TENDRÁ VERIFICATIVO EL DÍA 02 DE JUNIO DE 2024. EN RELACIÓN AL 
INFORME IDENTIFICADO EN PUNTO DIEZ DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, SE TIENE POR 
PRESENTADO DEBIDAMENTE, SIENDO LAS 15 HORAS CON 52 MINUTOS DE ESTE DÍA 8 DE 
MARZO DEL 2024, JUNTO CON LA OBSERVACIÓN REALIZADA POR PARTE DEL 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO.  
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Sesión de fecha 08 de Marzo 2024.  

Extraordinaria.   

PLAN DE TRABAJO. PLAN DE TRABAJO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA 

AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA 

TEMPORAL PARA EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL PROGRAMA DE 
RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, PARA LA IMPLEMENTACIÓN DEL PREP, 
INFORMÁTICA ELECTORAL-IMPEPAC. EN RELACIÓN AL PUNTO ONCE DEL PRESENTE 
ORDEN DEL DÍA, SE TIENE POR PRESENTADO DEBIDAMENTE, SIENDO LAS 16 HORAS CON 
01 MINUTO DE ESTE DÍA 08 DE MARZO DE 2024, JUNTO CON LA OBSERVACIÓN VERTIDA 
POR PARTE DEL CONSEJERO… LAS OBSERVACIONES VERTIDAS POR PARTE DEL 
CONSEJERO ALVARADO.  
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Sesión de fecha 08 de Marzo 2024.  

Extraordinaria.   

INFORME. INFORME QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL 

ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA TEMPORAL PARA EL DESARROLLO 
DE LAS ACTIVIDADES DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, 
PARA EL AJUSTE DE FECHAS EN EL ANEXO TÉCNICO PARA LA IMPLEMENTACIÓN DEL 
PREP, PRESENTADO EN SESIÓN DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL IMPEPAC DE 
FECHA 26 DE ENERO DEL 2024. EN RELACIÓN AL INFORME IDENTIFICADO EN EL PUNTO 
12 DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, SE TIENE POR PRESENTADO DEBIDAMENTE SIENDO 
LAS 16 HORAS, PERDÓN CON 09 MINUTOS DE ESTE DÍA 08 DE MARZO DE 2024, JUNTO 
CON LAS OBSERVACIONES VERTIDAS, YA REFERIDAS POR PARTE DEL CONSEJERO 
ENRIQUE PÉREZ, LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ, ASÍ COMO LA ATENCIÓN A LA 
INSTRUCCIÓN EMITIDA POR PARTE DE LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA.  
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Sesión de fecha 08 de Marzo 2024.  

Extraordinaria.   

PROTOTIPO NAVEGABLE. PROTOTIPO NAVEGABLE QUE PRESENTA LA 

SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE 
DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA TEMPORAL PARA EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL 
PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, PROPORCIONADO POR EL 
TERCERO QUE COADYUVARA CON LA IMPLEMENTACIÓN Y OPERACIÓN DEL PREP. EN 
RELACIÓN AL MATERIAL IDENTIFICADO EN EL PUNTO TRECE DEL PRESENTE ORDEN DEL 
DÍA, SE TIENE POR PRESENTADO EN SUS TÉRMINOS, SIENDO LAS 16 HORAS CON 13 
MINUTOS DE ESTE DÍA 08 DE MARZO DEL 2024, JUNTO CON LA INSTRUCCIÓN REALIZADA 
POR PARTE DE LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ, RESPECTIVAMENTE.  

SE VIO DURANTE LA TRANSMISIÓN DE LA SESIÓN. 


